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Don Juan Carlos 1.

El segundo órgano de gestión más importante será monocolor, con los nueve tenientes de alcalde

Carmina Belmonte no permite una 
comisión de gobierno pluralista

‘‘Desde su presumible independencia le hubiera gustado nuestra presencia, pero ha obedecido al partido

la alcaldesa de Albacete 
00 ba puesto en práctica 
so anunciado talante de 
diálogo, al que se acogió 
el portavoz del PP al pro- 
^ner que uno de sus con- 
ixjaks formara parte de la 
composición de la nueva 
comisión de gobierno, que 
n&iirá siendo monocolor.

Una comisión que estará 
formada por la propia alcal- 
•ka y los nueve tenientes de 
alcalde. No se ha atendido la 
petición del PP de incluir a 
uno de sus concejales en este 
segundo órgano de gestión 
más importante. Su portavoz, 
Ramón Remiro, considera 
IRC “la alcaldesa, como era 
Atiente, ha obedecido al par- 
'i*’" (Pág. 5)
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Carmina Belmonte ya dijo que no tenía previsto !a inclusión de la oposición en la comisión de gobierno.
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* la sede del Albacete en el primer día de renovación de los abonos.
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Entrañable hogar
CARLOS ZULOAGA

i ser^^^’^^ ^^ Gobierno del Ayuntamiento albaceteño 
sent ^^^‘^^^^o^- ba oposición no tendrá ningún repre- 

^''nará ^^^^ PSOE, con la mayoría de la urnas, 
^^ deseado control democrático de los otros 
^^^ Pc^^ólo de Albacete. Les acompaña lá 

^"^^iñieñ^h ^ ^^ ^^ rnalo, compartír la administración 
i^món ^^^^^^^^^ a todos. Quedarse con la totalidad 

^ora u^'^^ ^^ ^^^ P^üg^oso ya que por ejemplo, 
y^bd sp^ ^^p^Surar” piscinas como la del Pasco de 

“salvavidas” de la oposición 
^^ ridículo. Si además a la “familia" socialista 

J ^® °Posí?-'^^’^«^ ^^Portivo despistado pues los “primos” 
«'^'’funden^^^ “^^^^^'’ ^ri cable y asunto concluido; y 
^^° ’^ona t S^^^^^^^lón de un aparcamiento con un 

^ ^r¡o, pues Ídem de idem. ¡Entrañable hogar!

Hoy comienzan las obras 
de ampliación de las 
gradas del Estadio

Hoy comienzan las obras de 
ampliación de las gradas de 
marcador del Carlos Belmonte, 
por parte de la empresa “Cons
trucciones y Contratas” y con 
el firme propósito de finalizar
ías antes del inicio de la Liga. 
También cabe Jestacar que en 
la tarde ayer se firmó el acuerdo 
entre la Junta de Comunidades 
y el ayuntamiento de Albacete, 
por el cual la Junta financiará

con 48 millones la instalación 
del nuevo alumbrado especial 
que requiere el Estadio. Por 
otro lado indicar que los socios 
del Albacete Balompié pueden 
desde ayét renovar sus abonos 
para la próxima campaña hasta 
el día 3 de julio, fecha en la 
que se abre el plazo para que 
se abonen los nuevos socios del 
conjunto merengue.

(Pág. 30)

Todo lo que necesita, 
en la mejor calidad, 

lo tiene

Cabanes
- Grifería - Cuartos de baño

VISITE NUEVA EXPOSICION 

C/ Feria, 75 ALBACETE

EL ALMACEN DE LA REGION

El Rey llama la 
atención sobre la 
desidia y la 
corrupción en la 
democracia

Representantes del Gobierno 
y de la oposición han tomado 
nota del discurso del Rey en 
el que advirtió del peligro de 
que la democracia caiga en el 
inmovilismo. Durante su visita 
a Andalucía señaló; “es lógico 
que queráis romper con la desi
dia y la corrupción que han 
malogrado tantas cosas en
España”. (Pág. 21)

y además
El Ejército 
yugoslavo vigila 
las fronteras con 
Croacia y 
Eslovenia

(Pág 27)

Tropas soviéticas 
ocuparon ayer la 
central telefónica 
de la capital 
lituana

(Pág. 27)

El emir kuwaití 
conmuta la pena 
de muerte a los 
colaboradores 
iraquíes

(Pág. 27)

Felipe González 
es imprescindible, 
según varios 
ministros

(Pág. 19)
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A
yer, leí por primera vez esta 
expresión en boca de un 
conocido comentarista. Para 

quienes vivimos —y comentamos— la 
transición, el término “búnker” tiene 
resonancias familiares: se aplicaba a 
los inmovilistas del antiguo régimen 
-del franquismo- que se oponían a 
las reformas y, por supuesto, a la que 
entonces se denominaba “ruptura 
democrática”. Los humoristas se ensa
ñaron gráficamente con aquel grupo 
reacio a los cambios, y la verdad es 
que aquellas personas terminaron 
siendo arrasadas por la inercia social, 
por los vientos imparables de la trans
formación que queríamos la gran 
mayoría de los españoles.

La aplicación del término de los 
inmovilistas del PSOE —el “búnker 
de Ferraz”— ha de hacerse, en cual
quier caso, dejando claro que no se 
pone en cuestión la integridad demo
crática de quienes -usando la termi
nología también en uso en la URSS 
actual— se manifiestan como los “con
servadores” del Partido Socialista.

Empieza a parecer evidente que los 
enfrentamientos internos en el PSOE 
pueden describirse ya con perspectiva 
dinámica: el Gobierno, o una parte 
de él al menos, parece empeñado en 
acometer algunas reformas todavía 
pendientes desde 1982. Entre ellas, 
cabe citar la reconversión de Hunosa, 
la reforma de la Sanidad, la reforma 
de la Administración Pública, la de 
la Agricultura -forzada esta última 
por las decisiones comunitarias—, etc. 
En cambio, el “aparato”, consciente 
de que algunas de estas reformas inci
den directamente en el electorado tra
dicional socialista, imponen numero
sas cautelas que podrían frustrarías.

González, según se desprende de 
sus últimas declaraciones en Sevilla, 
parece consciente de que no puede 
funcionar por más tiempo esta cas
tradora ambivalencia: un partido rece
loso de cambios, no muy proclive a 
las transformaciones de la sociedad, 
encerrado en sí mismo, encastillado 
en su propio poder y sin capacidad

ANTONIO PAPELL

lOtra palabra que ha salido a la luz en relación al Partido! 
¡Socialista es “refundación”. González parece decidido al 
^modificar los actuales equilibrios, a rejuvenecer a todalp 
l£2§t^un_ parteo _que se ha habituado en exceso al poder||j
y al que faltan ideas

para integrar a los colectivos emer
gentes que podrían vincularse al 
PSOE si encontraran la entrada, no 
es capaz de impulsar a gobierno algu
no.

Otra palabra que ha salido a la luz 
en relación al Partido Socialista es 
“refundación”: González parece deci
dido a modificar los actuales equi
librios, a rejuvenecer a toda costa un 
partido que se ha habituado en exceso 
al poder y al que faltan ideas, impulso, 

’ capacidad de conexión con la “nueva 
sociedad”, evidentemente distinta de 
la de 1982, con otras ambiciones y 
aspiraciones.

Se ha mencionado incluso —en voz 
baja todavía- la posibilidad de con
vocar un congreso extraordinario, pese 
a que hace poco más de medio año 
que se ha celebrado el congreso ordi-

nario. Y se habla también de cambios! 
en la cúpula, que podrían alcanzar 
a González.

Sin embargo, tan evidente es que 
Felipe González desearía concederse 
un descanso —así habría que entender 
que su declarada y jocosa ilusión es 
ser alcalde de Sevilla-, como que no 
tiene la menor oportunidad de reti
rarse, si no quiere ver el partido some
tido a insoportables fuerzas centrífu

gas.Resulta claro, en todo caso, que 
el “Caso Filesa”, que enfanga 
Ferraz, será aprovechado para uii 
saneamiento que vaya mucho másaih 
de este episodio singular: el vi^j® 
“aparato” ha dado ya de sí cuanto 
podía. Hacen falta savia nueva e ideaa 
nuevas. El “búnker” hace agua pd

los cuatro costados.

«sí— Arcalaus el encantador
n Sevilla tuvo que ser 
y en la fiesta grande del 
Rey. Tanta quietud y 

rutina frente al aparato deso
rejado, tanta disciplina por res
ponsabilidad histórica, tanto 
alineamiento y sacrificado 
silencio, que Felipe González, 
atizado por la barba anaranjada 
del alcalde Rojas Marcos y la 
genuflexión sevillanísima de 
Soledad Becerril, se marcó el 
mismo rap que Bart Simpson 
para certificar que empiezan 
nuevos tiempos, nuevos capí
tulos principian para el socia
lismo español.

Le hacía falta a. González el 
otro baño de Sevilla que no 
el de los paseos electorales, 
cuando la ciudad veníase afie- 
brada por los discursos y el 
mitin, por el diseño lineal y 
simplón de Carlos San Juan. 
Allí, en Sevilla, donde Antonio 
Burgos hace de la pluma y el
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Rap en Sevilla
RAMONBELLO SERRANO

W.d 
nient 
fiose

bro tos otros. ® ^í^aoiJu 
da así huérfano y es ¡abj

vocablo faroles luminosos, Feli
pe González aseguró cambios 
y desparramó en Los Alcázares 
la década venidera.

Como Bart Simpson, desco
nectó de Ferraz, del asfalto 
caliente madrileño, de la tiran
tez ornitológica del funciona
riado, y les bailó lo que debe 
ser un partido moderno, euro
peísta, de apuntes socialdemó
cratas y que debe recargar pilas 
para afrontar una política más 
complicada y razonablemente 
más equilibrada en lo que a 
cuotas de poder se refiere.

Y el órdago ha sido de tro
nío. González ha dejado sufi
cientemente claro que el 
guerrismo como filosofía sumi-

Le hacía falta a 
González el otro baño 
de Sevilla, que no el de 
los paseos electorales, 
cuando la ciudad 
veníase ahebrada

ría al partido en el tercermun
dismo y en el analfabetismo. 
Que la responsabilidad de la 
vieja guardia es preparar el 
terreno a quienes vienen empu
jando, pero una vez acondicio
nado el partido. Que Alfonso 
Guerra no va a ser impedimen-

to (se van a marchar juntos) 
y que los tiempos del peronis
mo y de los descamisados han 
terminado.

Y no le temblará la mano.
Los barones ya son su guar

dia pretoriana y Felipe se dis
pone a dejar un partido orde
nado pese a quien pese. Allí 
en Los Alcázares, fiesta regia, 
a más de uno se le atragantó 
el jamón al verse desamparado 
y al no poder hacer frente al 
mensaje, que el mensaje ha sido 
cristalino: no al guerrismo. Y 
como en el vídeo de Bart Simp
son una corriente importante 
le ha seguido el baile a don 
Felipe, quedándose cariaconte
cidos y aborrachados de asom-

da asi nucna„<,j . sufriendo la revolución in¡^ 
Que viene en ¡os meses dm 
y poco digestivos del '''^^ 
pura lavarle un poco 1^ ^ 

^ un partido histórico, de sus cien años de honfí^^ 
Que hoy porta la cargs ^, 
corrupción y las in^P^^í 

maneras de AlfonsoFelipe no quiere itse p^^ 
puerta de atrás observat»^ 
señor de la motorola y ^1 n 
pedrero Martín Toval, tam^ 
Que el debate intelectual^ 
izquierda quede reducid 

viaje de los jubilados a
sidio agrario. Se acabó 
se daba. El que pueda n 

orden
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darse al nuevo u¡^ 
cosas (a este nuevo su bendición. Y el gu^^9^er^ 
caballeros, ha terminado 19^tsi¡¡.

siempre.
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No me lo puedo creer.
EDUARDO CANTOS

D
e verdao, no me lo pue
do creer. Que Juan 
Francisco Fernández 

¡M alejado de su “cargo-obse- 
5ón de esa manera tan poco 
Va, no me entra en la cabeza 

pueda ocurrir. A una per
sona que ha prestado tan buenos 
soivicios a su partido, no se la 
pande tratar de esa forma. Pero 
para él no es nuevo. Ya en otra 
^wn se tuvo que poner serio, 
jnierte carácter logró desha- 
® la confabulación que alguien 

que ahora- puso 
® ebullición en la calle Pedro 

Aquel “desajuste” pudo 

Pol^ngada madrugada. Ahora, 
i* ®®®®"‘a quien le ha 

1 ’’®^® ®® J®5é Bono,
creer ^f ^°’ "° ^® ^^ puedo 

José Jerez ^^®*® ^“^^®^^ apeado de la 
CastillüT^ ^^^ Cortes de 
final ?^‘^n^ha. Pero el 

los cargos 

«naS '®«*°"^ y nacional. 
’co^líS^'"? ®^ cualquiera 

“adoQueÁV- he opi-
««e tU de Alba-
fine de % ^^ cerebro gris

Y que 
1^ se conf ^^ ^^ ^’^^ <Izquier- 
'®8o del ? ^®^f?^^ como el ideó- 
^ii^ Jere^*^ albacetenses, 
^^0 cuvn nn catá-

bastante 
^'^dón dentr '?^dadera cuali- 
’^a del militancia

sentido » provincial. En 
^ W ^^ impresión 
'>enla, 5P^®^® dar buen 

‘^8‘^^ntivas.

cultura P^recho, dispone 
^"‘plia enm ° ^nficientemen- 
"^el P^ra aportar, a 

Í^es. ó id ^^^nvenientes deci- 
'“®'osnrní^^’ ^^^ saquen a 

i"”‘‘iobra’’ a ^^® íbamos. La 
,"? 'ieruT??’ y 0“ ^i 

J*’’I’ alio . ?''“'*®>’lemente 
k?'®"lra b ¡„,' “™° “" ®'™- 

"” Francisco f'‘'“'Í'’°’'’'''^'’ Cisco Fernández, es

A la hora de las 
valoraciones, 
mi personal 
calificación para 
Juan Francisco 
Fernández no es 
mala. Quizás 
en el último tramo 
de su último 
mandato, y como 
casi siempre suele 
suceder, su 
papel ha bajado de 
cotización

propia de algún Fouché de vía 
estrecha que está escondido 
detrás de sus deseos de hacerle 
la puñeta a este hombre, cuya 
mayor ingenuidad estriba, a 
nuestro juicio, en haberse creído 
que el cargo de presidente de 
la Diputación es, para él, vita
licio.

A la hora de las valoraciones, 
mi personal calificación para 
Juan Francisco Fernández no es 
mala. Quizás en el último tramo 
de su último mandato, y como 
casi siempre suele suceder, su 
papel ha bajado de cotización. 
Es el peso de la púrpura. El 
desgaste del poder cuando se 
ejerce en un tiempo excesivo y 
de una forma muy personal. 
Pasa como con las mujeres con 
las que tienes un trato cotidiano. 
Que algunas, después de muchos 
años, las ves en bañador, y 
decepcionan.

De todas formas, si me dieran 
a elegir yo no cambiaría a Juan 
Francisco Fernández por Fruc
tuoso Díaz. Este político, de 
momento, lo considero con una 
talla menor respecto de la del 
que seguramente va a renovar 
su mandato como presidente de 
la corporación provincial. Lo 
que pasa, es que el PSOE a 

sus hombres los mueve como si 
se tratara de una partida de aje
drez. Por eso no importa que 
caiga éste o aquél, si al final 
se logra el jaque mate.

Si lo que hasta ahora es sólo 
un rumor se convirtiera en rea
lidad, de forma inmediata uniría 
los nombres de José Jerez y Juan 
Francisco Fernández. Y a ren
glón seguido pondría sobre la 
línea del horizonte el de José 
Bono. En Fuensaida hay un pro
yecto que necesita el impulso 
de un buen equipo. Jerez y Fer
nández no están en el. Por eso, 
uno ya ha recibido su premio 
de consolación. Y el otro, ya 
veremos.

Hace falta más serenidad

EI actual alcalde de Villarro
bledo tiene anunciado que en 
breve repondrá en su cargo al 
expedientado sargento, jefe de 
la Policía Local de aquella ciu
dad. Para ello hace mención de 
un nuevo informe que es total
mente contradictorio al que 
motivó su suspensión. Bueno, 
pues si de veruad Jesús Angel 
López es inocente, bienvienido 
sea el momento en que recu
pera, junto a su honor y prestigio 
personal, su cargo. Pero, claro, 
este pleito nos merece las con
siguientes sospechas. Sospechas 
que se fundamentan en la acti
tud política de unos y otros, ya 
que Francisco Segovia, antes de 
ser elegido regidor de Villarro
bledo, ya tenía anunciado su 
propósito de colgar los galones 
de sargento jefe de la Policía 
Local, a quien en otro expedien
te aparecía como culpable de 
ciertos hechos punibles, que se 
ve que no lo son tanto si se 
miran bajo el prisma que en 
estos momentos domina la ges
tión municipal villarrobletana. 
Señores, o antes o ahora. Las 
dos cosas a la vez, no . Alguien 
se ha equivocado. Por eso quizás 
convenga que por la adecuada 
via legal o administrativa, legal 
o a^dministrativa, se aclare la 
duda, ya que un pueblo no pue
de estar gobernado a capricho 
de nadie, secándose de la manga 
del que manda, culpables o ino
cente, según convenga. Eso no 
es serio.

Hoy, en estos momento^

Matilde, ¿estamos 
con lo mismo?

LUIS PARREÑO

atilde Fernández, la 
ministra de Asun
tos Sociales, ha 

vuelto a las andadas. No tie
ne enmienda. Y hay que 
decirlo con la tristeza que 
han producido sus declara
ciones en las que ha mani
festado que “la ayuda a los 
ancianos no es una cuestión 
preferente, en el programa 
de actuación de Cáritas”.

Ya ocurrió el año pasado 
con las Hermanitas de 
Ancianos Desamparados, a 
las que negó la subvención 
alegando razones adminis
trativas, por la presentación 
fuera de plazo de la solicitud 
de ayuda. Ahora ha sido a 
Cáritas, institución a la que 
agravia, negándole con esa 
excusa una subvención de 
seis millones de pesetas para 
su programa de atención a 
la tercera edad. Y se ha 
hecho público que ha repar
tido subvenciones hasta un 
total de 265 millones a diver
sos grupos de promoción 
femenina, con una anécdota 
que pasará a la historia de 
las excentricidades socio-po
líticas como es la concesión 
a una asociación de mujeres 
jóvenes de doce millones y 
medio de pesetas para la 
creación de un “teléfono de 
información sexual”, que 
estará atendido —pensa
mos- por gentes afines a 
la lamentabilísima campaña 
de “pónselo, póntelo”.

Según esta controvertida 
ministra, los ancianos no 
merecen una atención prio
ritaria, no entran en la pro
blemática de un país que 
quiere ser social y demócrata 
hasta sus últimas consecuen
cias. Importa más una línea 
directa con la sexualidad, 
para ensombrecer más el 
ambiente motal, cada día 
más deteriorado, cuando se 
elimina la enseñanza de la 
religión en la escuela, para 
que ciertos aspectos de la 
educación tengan que adqui
rirse a través de un hilo 
telefónico...

Es como un “teléfono 
para la desesperanza”, por
que la problemática de la 
sexualidad tiene otros cauces 
para su estudio y tratamien
to, más serios y rigurosos.

Los ancianos no cuentan con la simpatía de Matilde Fernández...

Negada a “Cáritas” 
una ayuda de seis 
millones de pesetas 
para su programa 
de atención a la 
tercera edad

El nuevo ensayo para “doc
toras Ochoas” es otra per
niciosa semilla que se siem
bra en una juventud desam
parada. Con el tiempo cono
ceremos los frutos.

Lo descorazonador es que, 
al parecer, no hay forma de 
controlar esta política de 
despropósitos, porque es evi
dente que los partidos de la 
oposición no pueden —o no 
saben— evitar el irreparable 
daño que se viene haciendo, 
cuando por otra parte, la 
gran mayoría de los propios 
protagonistas de estas injus
tas discriminaciones, que son 
las mujeres y los hombres 
de la tercera edad, tampoco 
protestan y cuando les llega 
la hora de votar apoyan 
docilmente a ministras como 
Matilde Fernández, de tan 
extraña conducta que se cali
fica presuntamente de pre
varicación.

Nos parece bien que haya 
“teléfonos” para todo, como 
los hay para preguntar la 
hora y el día, para saber el 
tiempo que va a hacer maña
na, o a qué hora pasa un 
tren o sale un autobús, pero 
negar un dinero necesario 
para atención a ancianos 
para gastarlo en informar 
sobre temas sexuales suena 
a despilfarro e ironía. Y más 
aún para el caso de ser lla
madas de cobro revertido...

Está visto que Matilde 
Fernández tiene que dar la 
nota cuando hay dinero para 
repartir. Parece que los 
“asuntos sociales” que dan 
nombre a su Cartera son 
algo complejo, de difíciles 
matizaciones, en las que, de 
una forma incomprensible, 
no cuentan los derechos de 
las personas de la tercera 
edad, especialmente los que 
dependen de Caritas o de 
las Hermanitas de los Ancia
nos Desamparados.

M.C.D.2022
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Elecciones
En algunas regiones españo

las ‘-Andalucía, Extremadura y 
Castilla-La Mancha,- los resul
tados demuestran que el PSOE 
tiene el voto cautivo, comprán
dolo indirectamente con el 
dinero de todos los españoles 
a través de un sistema caciquil 
de (subsidios y prebendas, for
talecido por la no obligatorie
dad de la cabina, lo que supone 
qué el voto en España no es 
secreto y que los agentes socia
listas controlan en muy nume
rosos pueblos y capitales la 
elección de papeletas en las 
mesas electorales por parte de 
los subsidiados, con la coacción 
que eso supone.

Ello lo he podido comprobar 
al votar el pasado día 26 en 
esta capital, al no existir cabina 
alguna en el lugar que efectué 
la votación y tener que elegir 
la papeleta de mi elección ante 
la vista de todos los que com
ponían la mesa electoral, pues 
se me olvidó llevarme unas de 
las que había recibido por 
correro y que ya tenía dispues
tas para efectuar mi votación 
dicho día.

Juan Sánchez Ramírez

Carta abierta
Sr. García Bañón: Termino 

de leer el diario LA TRIBUNA 
de Albacete del día 20 del 
actual y la explicación que da 
por haber tomado la decisión 
de dar su voto al candidato 
del Partido Socialista Sr. Sán
chez Mira para ser investido 
alcalde-presidente del Ayunta
miento de Caudete.

Según refleja en la entrevista 
con el corresponsal local de 
dicho diario, Vd. quiere expli
car lo inexplicable, o mejor 
dicho lo que está más claro 
que el agua, que Vd. se ha 
comportado como un Barrei
ros, un Piñero o lo que se cono
ce como Judas que vendió a 
Jesús.

Antes de su integración en 
la candidatura del Partido 
Popular, Vd. al igual que los 
restantes candidatos firmó una 
declaración jurada, expresando 
formalmente su plena confor
midad a figurar como candi
dato a concejal del Ayunta
miento con el número 2.

Al ser cerradas las listas, los 
votos obtenidos por la candi
datura no son de Vd. y si de 
todos los integrantes en la mis
ma o del partido, pues ptra 
cosa bien distinta sería si las 
listas fuesen abiertas y los elec
tores pudiesen elegir entre los 
diversos candidatos, por lo que 
de tener Vd. un poco de dig
nidad, decencia y coherencia 
política, antes de romper la dis
ciplina e instrucciones de su 
partido, si es que no estaba 
de acuerdo con las mismas 
debió de renunciar a su toma 
de posesión para que tan digna 
representación recayera en el 
siguiente de la lista que sin 
duda acataría las decisiones de 
su cabeza de candidatura Sr. 
Martínez Sandoval, hombre de 
partido y con cuya amistad me 
honro, mereciéndome toda cla
se de respeto.

Nadie nos obliga a pertene
cer a un partido político y 
admiro a los que son fieles a

su ideología an cuando no la 
comparta, pero lo que no 
soporto y me dan nauseas, son 
los que incumplen su promesa 
y traicionan sus principios y a 
los electores que le han votado, 
propiciando que la alcaldía 
haya recaído en una persona 
contraria politicamente a su 
partido.

Dice que volverá a poner en 
marcha 
na”, en 
detano 
cuanto

“Alternativa Ciudada- 
1a que si yo fuese cau
no me integraría, por 
no me fiaría política

mente hablando, pues dice un 
proverbio que el que hace un 
cesto, hace ciento y que le con
sidero por su acción un fra
casado político igual que 
Barreiros, Piñero y otros tráns
fugas, por lo que le aconsejaría 
dejara su cargo y se vaya a 
casa.

José María Gómez Gómez

Asociación de 
Apicultores

Después de nuestro primer 
contacto con la opinión pública 
(por cierto que ha llenado de 
satisfacción y entusiasmo a los 
apicultores), nos saltamos el 
orden de los temas a tratar has
ta la presentación pública de 

/ la Asociación en Cuenca el día 
13 de julio. La razón es la cons
titución de nuestros nuevos 
ayuntamientos por hombres y 
mujeres llenos de ilusiones y 
ganas de servir a sus pueblos. 
Desde aquí les felicitamos y les 
pedimos colaboración y ayuda 
a través de nuestras Agrupa
ciones Locales de Apicultores, 
uno de los pilares más fuertes 
que ha de sustentarse 
ciación. Agrupaciones 
que contemplan y 
nuestros estatutos.

Estas Agrupaciones 
deben constituirse 
antes, con el fin de 

la Aso- 
Locales 
regulan

Locales 
cuanto 
que los

intereses de los apicultores 
empiecen a defenderse en el 
lugar donde tienen sus colme
nas, y con urgencia en las loca
lidades alcarreñas, que tenien
do a la vista la denominación 
de su miel, sus pueblos pudie
ran verse “colonizados” por 
colmenares procedentes de 
otras regiones y comarcas 
(cumpliéndose el refrán de 
“otros vendrán que nos echa
ran”), con la multitud de pro
blemas que ello plantearía (en
fermedades, pillajes, tensiones, 
etc.).

Por todo ello nuestra Aso
ciación brinda a las nuevas cor
poraciones locales el apoyo y 
la colaboración necesaria para 
que en sus ordenanzas muni
cipales empiecen a recogerse 
las propuestas que hagan nues
tras agrupaciones, o sean esas 
corporaciones motores que 
impulsen las mismas en aque
llas localidades que falte la ini
ciativa de sus apicultores.

La falta de legislación, así 
como las inmensas lagunas jurí
dicas en la poca que existe, 
hace necesario que se ponga 
orden sino queremos que a los 
muchos males que ya tenemos 
los apicultores se les sumen 
otros de imprevisibles conse
cuencias para nuestro futuro 
apícola.

No vamos a desvelar aquí 
lo que nuestro proyecto dedica 
a las Agrupaciones Locales, 

luestros lectores y políticos 
leben saber la existencia de 
ntereses y privilegios que se 
zan a ver seriamente amena
zados cuándo se terminen 
Huchas cosas que se tienen que 
;erminar, por lo que todo no 
o podemos decir hasta llegado 
m momento.

A grandes rasgos les diremos 
íl papel reservado a estas 
Agrupaciones Locales: control 
le ayudas, para que estas no 
leguen siempre a “listillos y 
privilegiados”, etc., o se dedi
quen a protagonismos perso- 
lales que a nada conducen o 
peneficien a intereses o per
sonas que no son precisamente 
os apicultores; fuente de infor
mación, ayuda, control y cola- 
poración con el Consejo Regu
lador de Denominación de Ori
nen; asuntos relacionados con 
a transhumancia, asentamien- 
;os de colmenares y sus seña- 
izaciones en caminos, lugares 
poblados, etc.; enfermedades 
de colmenares, colmenares con 
pillajes, etc., coordinación con 
los veterinarios, ayuntamientos. 
Administración, en todo lo 
Preferente a autorizaciones, per- 
|misos, licencias, guías, permi- 
|sos especiales, etc.
J Entendemos que por aquí 
^ay que empezar a resolver los 
grandes y graves problemas que 
tienen los apicultores, camino 
largo y difícil hasta llegar al 
consumidor, que desconoce en 
una inmensa mayoría lo que 
es la autentica miel con sus 
propiedades, enseñarle a dis- 
,'tinguir las “mieles” que tienen 
|muy poco de mieles y de pro
piedades menos.

No nos cabe duda de que 
■tendremos el apoyo y colabo- 
iración solicitado de las nuevas 
■corporaciones municipales, que 
son a las que principalmente 
nos dirigimos, en muchos casos 
afortunadamente apicultores, y 
quienes no lo sean, les anima- . 
mos a que se interesen por 
conocer el apasionante mundo 
de las abejas, animales que en 
nuestro artículo anterior decía
mos que eran símbolos del tra
bajo, de la generosidad, del 
esfuerzo, del orden de la dis
ciplina, del honor, de la lealtad, 
etc., cualidades que deben reu
nir los buenos políticos.

Un maestro de maestros de 
la Apicultura, decía que la api
cultura había que introduciría 
en los pueblos a través del sr. 
maestro y el sr. cura, de esta 
fornía llegó la apicultura a 
muchas familias alcarreñas, y 
con la apicultura una pequeña 
ayuda a la economía familiar, 
a veces alimento para los niños, 
hermosura y belleza para las 
jóvenes y otras, medicina de 
madres y abuelas. Así se fueron 
desvelando aquellos “secretos” 
de las colmenas que se guar
daban celosamente en familias, 
porque el vecino no tenia que 
saber de colmenas. Era una 
apicultura de subsistencia.

De haber existido las Agru
paciones Locales de Apiculto
res, este gran maestro, las 
hubiera utilizado como se uti
lizó a curas y maestros para 
que cultivasen, protegieran y 
enseñasen la semilla de la api
cultura que tanto creció en 
nuestros pueblos, remedio de 
muchos males y a veces trabajo 
con sufrimientos.

Javier Cartero González

Lo subliminal
Dicen que la publicidad 

subliminal empezó con la 
Coca-Cola, cuando a modo de 
experimento se introdujo en 
una película, durante unos bre
ves segundos, una serie de foto
gramas que incitaban a con
sumir tal bebida. A la salida 
del cine los espectadores, que 
habían estado expuestos al 
mensaje, consumieron el 
refresco.

La publicidad subliminal es 
un mensaje dirigido al incons
ciente, remitido a los planos 
profundos de nuestro cerebro, 

^ que al no ser percibido por

¡Viva la 
gente!

FERMIN BOCOS

el ojo humano, parece que tie
ne una mayor efectividad.

Los mensajes sonoros y 
visuales emitidos fuera de 
nuestro nivel de percepción, 
pueden llegar al cerebro sin 
que seamos advertidos de su 
penetración.

La publicidad subliminal es 
un tema polémico, cuya exis
tencia hace dudar a los pro
fesionales y a los estudiosos de 
la comunicación. Muchos de 
ellos, piensan que la publicidad 
subliminal es inexistente, por
que si fuera verdad, su uso 
sería realizado, no solo por los 
publicitarios, sino por todo tipo 
de poderes e instituciones de 
persuasión.

Otros, entienden que la 
publicidad subliminal está pre
sente en la publicidad diaria 
y algunos añaden que las emi
soras televisivas del mundo 
occidental están llenas de men
sajes subliminales.

Si un español medio dedica 
casi cuatro horas diarias a ver 
las distintas cadenas de tele
visión, la enorme cantidad de 
imágenes que recibe, son el cal
do de cultivo adecuado para 
el crecimiento de la publicidad 
subliminal.

Todo es especialmente 
curioso, al comprobar cómo la 
mayoría de los gobiernos de 
nuestro entorno han prohibido 
este tipo de publicidad, sin 
saber exactamente si existe. 
Parece que tengan un deseo 
oculto de regular aquello que 
está fuera de la consciencia 
individual o colectiva.

En los últimos tiempos han 
aparecido análisis y estudios 
que son contradictorios. De 
una parte, Eduardo García 
Matilla ha publicado un libro 
sobre la publicidad subliminal, 
que demuestra su existencia 
constante en la actividad publi
citaria. Por otra, un experimen
to realizado en Francia, por la 
revista CB News, ha demos
trado que la publicidad subli
minal no produce efecto algu
no sobre las decisiones de com
pra y sobre el grado de noto
riedad de los productos anun
ciados.

Posiblemente las dos postu
ras tengan razón, aunque los 
profesionales de la publicidad 
estén convencidos de la inu
tilidad de tal práctica y de la 
poca existencia de lo subliminal 
en el trabajo creativo.

Puede que estemos ante una 
gran paradoja publicitaria. Lo 
subliminal no existe, no pro
duce un efecto mayor que lo 
no subliminal, pero se habla 
de ello, se escriben sus análisis 
y se prohíbe por las leyes vigen
tes. ¿En qué quedamos?

Clemente Ferrer Rosello

ivimos malos 
tiempos; la inso
lidaridad anida 

en el corazón de la socie
dad española. La antigua 
disposición para socorrer 
a quienes pqr débiles más 
necesitaban, ha desapare
cido. Hoy quien señorea 
la actitud dominante 
entre españoles es ti 
egoísmo; eg©ísmo en oca
siones doblado de mez
quindad y ésta acompa
ñada de rapiña.
No escribo en abstracto: 
en Madrid, en el barrio 
de San Blas, en pocas 
horas los cuervos urbanos 
han tomado el relevo de 
los buitres terroristas. 
Tras el escenario libanés 
provocado por la explo
sión de un coche cebado 
con amosal nos ha sor
prendido la inesperada 
explosión de lo peor de 
la condición humana. 
Bandas de desaprensivos 
se han aproximado a los 
escombros para predar 
los restos del naufragio 
urbano provocado por la 
bomba. A una vecina le 
han robado la nevera, y 
otros han visto cómo 
desaparecía el aluminio 
de los marcos de sus bal
cones y ventanas, la car
pintería metálica pagada 
con el ahorro de años; un 
grupo de “yonquis” se 
apresuró a intervenir las 
estanterías destrozadas de 
una farmacia...
San Blas es una barriada 
obrera que conoce bien 
casi toda la escala de a 
marginación: desde a 
droga hasta el paro, 
pasando por la discrimi
nación urbanística. So te 
la teoría, un escenario 
donde debería ondear my 
alto el pabellón de la soli
daridad y la concienciad 
clase. Sobre la rea ida - 
nada de éso tiene lugar 
Es cierto que tras el at 
tado del domingo -en 
que afortunadamen e 
dioses evitaron la trag 
dia- unos centenares 
ciudadanos se hielen 
la calle para rec*^ 
barbarie extranjeriza^ 
que suponeÍl, el barrio los prob* 

del País Vasco, 
es menos cierto ^ . 
fue el único barn 
Madrid en el que la 
ginalia capita in 
tró una Bata-
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Lnaen las pasada ;^„ 
ciones. Hay '""cómo 
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a trabajar en el nuevo AyuntamientoEmpezando

(

pe Ramón Remiro, portavoz del PP, ha visto por primera vez las “orejas al lobo”. López Ariza considera que “desde lU el Consorcio del Circuito ha sido un órgano incontrolado”.
f

ü alcaldesa de Albacete, Carmina Belmonte, 
^ ha puesto en práctica su talante de diálogo 
apertura anunciado en su discurso de toma 
h posesión, y al que se acogió el portavoz del 
fP, José Ramón Remiro Brotons, al proponer

que uno de sus concejales formara parte de 
la composición de la nueva comisión de gobierno^ 
más a efectos de control que de decisión. La 
nueva comisión de gobierno seguirá siendo 
monocolor, compuesta, junto con la alcaldesa

como presidenta, por los nueve tenientes de 
alcalde, lo que significa que de nuevo la oposición 
se queda fuera del órgano de gestión más impor
tante después del Pleno. La respuesta a Ramón 
Remiro fue dada ayer por la alcaldesa.

h alcaldesa no ha atendido la propuesta del PP de incluir uno de sus concejales en el segundo órgano de gestión más importante 

La nueva comisión de gobierno seguirá siendo 
monocolor, con los nueve tenientes de alcalde

“Desde su presumible independencia considero que le hubiera gustado nuestra presencia, pero ha tenido que obedecer al partido”

Eva CAÑAS

Mendiendo al discurso de 
tinnina Belmonte en el acto 
kconslitución del nuevo Ayun- 
taúento, en el que la alcaldesa 
t comprometió a que cada uno 
k los 27 concejales pudiera 
^plir con el papel que demo- 
líiicamente le ha sido asigna- 
K el portavoz del PP, José 
^ón Remiro, solicitó la pre- 
ewia de uno de sus concejales 
®la nueva comisión de gobier- 
®deniendo en cuenta que esta 
'"nisión es, junto con el Pleno, 
principal órgano de gestión. 
El objetivo del PP, como ya 

'«'gieta LA TRIBUNA, era 
una presencia a efectos k wntrol, seguimiento y par- 

i^pación efectiva en la gestión 
k los asuntos municipales, más 
^ como concejal que fuera 
Panicipar en la decisión.

embargo, esta petición 
*'EP no ha sido atendida por 
'alcaldesa, de quien depende 
^^ivamente la composición 

la comisión de gobierno. De 
? forma, seguirá siendo un 
^00 monocolor, con sólo 
j^ioles, además de la propia 
^^sa, del Grupo Socialista. 
^ composición de la nueva 
. ®i6n de gobierno ha sido 

a conocer de cara al Pleno

P’‘lnnero de esta I^'ación, que se celebrará 
. “^ y media del mediodía 
' E^'^'^^aarán parte de 
^ comisión de gobierno 
ho?^''^ ^®’aáentes de alcalde: 
jj^^í^o Sánchez, Francisco 
a ^'’aaón, Isidro Guerre- 
LiM Matilde Valenti,

Luis 

'Belmonte, según una 
g la Alearía del

Así, en la nueva comisión de 
gobierno se sigue la misma 
composición que tuvo este órga
no durante el mandato de José 
Jerez.

A este respecto, Ramón 
Remiro entendió que “ha sido 
una decisión que ya estaba 
tomada antes de mi propuesta; 
sin dar cabida, aunque sólo fue
ra para una presencia simbólica, 
a uno de nuestros concejales. 
Pero sí quiero poner de relieve 
-dijo- que quizás el discurso alu
dido de la alcaldesa sólo venía 
inspirado en una filosofía mera
mente amable, cortés y llena de 
buenas intenciones, pero es que 
el movimiento se demuestra 
andando. Esto pone de mani
fiesto una controversia entre el 
discurso y los hechos”.

Sobre las directrices que en 
esta decisión haya podido seguir 
la alcaldesa de manos del Gru-

Una manzana de discordia
Al tiempo que en este pri

mer Pleno quedarán ya cons
tituidas las nueve comisiones 
informativas que contempla el 
reglamento orgánico del 
Ayuntamiento, no ocurrirá 
igual con la designación de 
los representantes de la Cor
poración en los numerosos 
órganos municipales y extra- 
municipales. En esta sesión, 
sólo se nombrarán a los con
cejales que estarán en el con
sorcio de la Escuela Taurina: 
Juan Pont, por el PSOE; José 
Ramón Remiro, por el PP; 
y Ramón Sotos, por IU.

A este respecto, el portavoz 
del Grupo Popular dijo que

La Corporación 
celebrará las sesiones 
ordinarias del Pleno 
los últimos jueves de 
cada mes, a las siete 
de la tarde

po Socialista y del propio par
tido, el portavoz del PP mani
festó que “desde _j presumible 
independencia, quizás le hubie
ra gustado nuestra presencia en 
esa comisión, pero ha tenido 
que obedecer la línea definida 
por el PSOE que no quiere la

“sólo espero que no se ami
nore nuestra presencia en 
estos órganos, en relación con
el número de representantes
que teníamos en la anterior
Corporación”. 

Al hilo de estas manifes- 
Remirotaciones, Ramón

también reveló su intranqui
lidad por el hecho de que el 
representante que ahora tiene 
el PP en el consorcio del Cir
cuito de Velocidad quede 
anulado, incorporando ¿i dos 
miembros del Grupo Socia
lista en representación del 
Ayuntamiento: “y es que un 
pajarito me ha dicho que las 
intenciones van en esta línea”. 

participación del PP y sólo una 
composición monocolor”.

El asunto de los liberados, 
aparcado

En este primer Pleno, ade
más de las resoluciones de la 
Alcaldía en cuanto a la desig
nación de la comisión de 
gobierno y los nueve tenientes 
de alcalde, se verá también la 
resolución referida a las dele
gaciones de la alcaldesa en su 
grupo de concejales, que como 
es sabido se reserva por el 
momento la de Cementerio y 
Pedanías y en gran medida la 
de Personal, por entender, 
según sus propias palabras, que 
la “jefa del personal del Ayun
tamiento es la alcaldesa”, aun
que esta área será seguida en 
buena parte por el concejal 
Eugenio Sánchez.

En este sentido, cabe recor
dar que el proyecto del Cir
cuito, teniendo en cuenta que 
el PSOE no tenía la mayoría 
absoluta que ahora le han 
otorgado las urnas, salió ade
lante gracias al apoyo del PP 
al equipo de gobierno, ya que 
tanto IU como CDS se opu
sieron a esta obra.

Mientras, el portavoz de lU 
insistió a la alcaldesa sobre 
la incorporación de un repre
sentante de su grupo a dicho 
consorcio, “porque queremos 
ejercer una labor de control, 
ya que hasta ahora desde IU 
el Circuito ha sido un órgano 
inconi rolado”.______________

Asimismo, se aprobará la 
aplicación del régimen de dedi
cación exclusiva para la alcal
desa y dos tenientes de alcalde, 
en este caso el concejal de 
Acción Social y encargado del 
área de relaciones vecinales, 
José Luis López, y el concejal 
de Urbanismo, Francisco Mar
tínez Simón.

Por el momento, la asigna
ción de algún liberado a los gru
pos de la oposición ha quedado 
aplazado hasta un próximo Ple
no, que en principio se cele
brará el próximo día 11 de julio, 
y que será la primera sesión 
de gestión propiamente dicha.

Al respecto, Ramón Remiro 
siguió haciendo hincapié en que 
reivindica una proporcionalidad 
en función de la representación 
del PP e IU. El portavoz de 
la coalición, José María López 
Ariza, que también mantuvo 
ayer una reunión ton la alcal
desa, tampoco se pronunció en 
la cuantificación del número de 
concejales, pero respecto al pro
nunciamiento del portavoz del 
PP dijo que “me parece muy 
bien, pero tiene que tener muy 
claro que con independencia 
del número de concejales que 
se tenga, el trabajo de grupo 
es exactamente el mismo”.

En este primer Pleno tam
bién se aprobará la constitución 
de las nueve comisiones infor
mativas que contempla el regla
mento orgánico, con tres con
cejales del PSOE, dos del PP 
y uno de IU. Tanto el PSOE 
como IU ya han adelantado los 
nombre.s de sus representantes, 
mientras que el PP los confir
mará en la mañan<i de hoy.

Finalmente, la Corporación 
fijará los últimos jueves de cada 
mes, a las siete de la tarde, 
la celebración de las sesiones 
ordinarias del Pleno.
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En un Programa ERASMUS de la Facultad de estos estudios, la cual cuenta con otros dos catedráticos

Movilidad de estudiantes de Derecho 
con los de la Universidad de París II

La poca 
preparación en 
idiomas impide 
a los alumnos el 
ERASMUS

Zornoza afirmó que el centro de Derecho de Toledo ^^no debe desarrollarse a costa del de Albacete” FJZAGLI

La Facultad de Derecho ha 
suscrito un Programa de 
Movilidad de Estudiantes 
con la Universidad de 
París II, que ha sido apro
bado por las autoridades 
encargadas de la gestión 
del ERASMUS, y que está 
incentivando el intercam
bio interuniversitario.

Felicidad IZAGUIRRE

El decano de la Facultad 
de Derecho de Albacete de 
la Universidad de Castilla-La 
Mancha, Juan J. Zornoza, 
informó ayer que este centro 
va a consolidar la experiencia 
del año pasado de intercambio 
de estudiantes con la Univer
sidad de París II, esta vez den
tro de un Programa ERAS- 
MUS de cooperación entre 
instituciones universitarias de 
los países europeos.

Zornoza recordó que 
durante el curso 1990/91 se 
pusieron en marcha en el cen
tro que dirige los primeros 
programas de intercambio 
universitario, que contando 
con el apoyo del rector de la 
Universidad de Castilla-La 
Mancha, Luis Arroyo Zapa
tero, hicieron posible el tras
lado a la Facultad de Derecho 
de cuatro estudiantes de la 
Universidad de París II y que 
dos alumnos de Albacete cur
saran los estudios correspon
dientes al cuarto de la licen
ciatura en esta institución uni
versitaria francesa.

“En esta ocasión se trata 
de un Programa Erasmus que 
posee una singularidad respec
to a los demás que tiene la 
Universidad regional, puesto 
que es el primero en el que

Destacan la labor de los 16 centros que 
hay en Albacete de integración escolar

F. IZAGUIRRE

El asesor de Educación Espe
cial del Centro de Profesores 
(CEP) de Albacete, Luis Angel 
Aguilar, informó que en Alba
cete hay ya 16 centros de inte
gración escolar, desde que en 
1985 se iniciara la experiencia 
de integrar progresivamente en 
las aulas de esos colegios a 
niños con necesidades educati
vas especiales.

Los alumnos que empezaron 
su etapa de integración en el 
citado año se encuentran ya en 
sexto curso de EGB, tema que 
adquiere especial relevancia en 
el debate de las VI Jornadas 
Regionales de Integración 
Escolar, que actualmente se 
están celebrando en Albacete 
con una asistencia de alrededor 
de 200 personas, entre profe
sores de centros de integración, 
maestros, pedagogos, ele.

Para Luis Angel Aguilar, el 
proyecto pedagógico de integra

1 K
J.M.Zornoza afirmó que se mantendrá la colaboración entre el centro de Derecho de Toledo y la Facultad de Albacete.

la Facultad de Derecho actúa 
como Universidad coordina
dora del mismo”, explicó 
Zornoza.

“Pero además hemos reci
bido una ayuda del Programa 
Erasmus -añadió- con la fina
lidad de ampliar la red de con
tactos de nuestro centro con 
otras Facultades y Universi
dades de Derecho, de modo 
que contamos con la posibi
lidad de desplazamos a los 
ámbitos universitarios euro
peos para extender estos inter
cambios de estudiantes. En 
este sentido, se podrían llegar 
a acuerdos con Universidades 
de Francia e Italia”.

Los alumnos que van a 

ción tiene total validez, y señaló 
que la atención en el ámbito 
escolar a niño.s con necesidades 
educativas especiales deja de 
ser ya un tema de educación 
paralela, para pasar a ser una 
única educación a la que acu
den todos los alumnos pero 
dentro de la misma escuela.

La integración escolar es 
entendida como un primer paso 
para conseguir la de tipo social 
y laboral, algo que el asesor 
de Educación Especial del CEP 
valora positivamente, al resultar 
favorecidos los niños con nece
sidades educativas especiales.

“Antes, un síndrome de 
Down, por ejemplo, no era edu- 
cable, pero ahora sc está 
demostrando que un niño con 
esta patología puede cursar 
EGB, en una clase normal y 
con niños normales”, indicó 
Aguilar, quien resaltó la impor
tancia de las jornadas que se 
están desarrollando sobre Inte
gración escolar. 

beneficiarse de este programa 
en el curso que viene ya han 
sido objeto de una selección, 
que han superado tres estu
diantes. “Vamos a solicitar la 
colaboración de instituciones 
de la región con el objeto de 
que estos alumnos puedan 
recibir ayudas que contribuyan 
a reducir los gastos que oca
sionará su traslado a París”.

El decano expresó que esta 
realidad del Erasmus para que 
los alumnos puedan tener la 
posibilidad realizar estudios 
en otras universidades euro
peas, unida a que en este cen
tro ya han sido cubiertas 
durante esta semana las cáte
dras de Historia del Derecho 

1

1 n etios tolcgio.s se integran niños con necesidades educativas especiales.

y de las Instituciones, y de 
la Filosofía del Derecho, por 
los profesores de esta Univer
sidad, Ricardo Gómez Rivero 
y Juan Ramón Páramo, res
pectivamente, prueban que la 
Facultad de Derecho de Alba
cete no es un centro que se 
esté devaluando en sentido 
algufio.

Zorzona respondió con 
estos argumentos a las opi
niones que hablaban de una 
devaluación de la Facultad, al 
tiempo que indicó que “es
peramos que el proyecto de 
la Facultad de Derecho de 
Toledo se vaya desarrollando, 
pero no a costa de nuestro 
centro de Albacete”.

El decano de la Facultad de. 
Derecho, Juan J. Zornoza expli
có que ha sido el condicionante] 
lingüístico, de no tener un sufi-’ 
ciente nivel de dominio de fran-j 
cés, lo que ha impedido a' 
muchos alumnos superar la! 
selección para poder tener acce-’ 
so a partir del curso que viene! 
al Programa de Movilidad uni-| 
versitaria con la Universidad de 1 
París II, en el marco del 
ERASMUS.

“Hicimos una solicitud 
amplia para que pudieran bene-’ 
ficiarse de este intercambie! 
interuniversitario unos seis u 
ocho alumnos, pero realizada la 
selección hemos optado por 
destinar a la Universidad franj 
cesa tres alumnos, por la razón 
de que no ha habido candidatos 
con la suficiente preparación de 
francés como para seguir un 
curso en París, del que tendráii 
que examinarse en francés" 
señaló Zornoza.

Para intentar paliar en la 
medida de lo posible esta situa 
ción, la Facultad ha dispuesta 
lanzar ya la convocatoria del 
citado programa de cara a 
próximo curso, “para que hasl 
el mes de junio del año q» 
viene los alumnos puedan n 
perfeccionando su nivel de idio 
mas, que por lo que estanic 
comprobando no es excesivá 
mente bueno”.

De los tres estudiantes selej 
clonados en esta ocasión, uw 
de ellos que va a realizar 
curso en este ejercicio, esta 
durante todo el año en a 
los otros dos van a hacer es t 
dios de Doctorado, por 10 q 
permanecerán en la ^^P'. 
francesa un período de « 
menor. De París vendrán ‘ 
Facultad de Derecho de Aiw 
cete cinco estudiantes.

Tiempos de 
intenacioaaU^dott_

“Con programas de '"^ 
cambio de esta natur ^J^ 
remos poner a los ® “^i; 
la Universidad . ^es 
Mancha en el mundo, c 
que aprendan los 
trabajo de otras un^c^jl 
y que amplíen en g 3 
conocimientos 5°*^° cionalií 
realidad de la mter ,(j 
ción de las relacione^ 
culturales y ^nomi^ . 
avecina”, indico el ig

Zornoza asistió 
preparación en idiom 
dernuestran tener 
lo que resulta preo P ^^^ 
cara a la Europa el 
revierte en un P (¿0$ 
importante P^*"^ ^ nibio 
acceso a un mt Qrtunidí 
versitario, 
única ademas 
otros ambientes eur P 
diantiles. , aim»»

Para que todos *^hoP¡ 
de la Facultad de D ^ g¡ pi 
dan conocer y d,st 
grama Erasmus s j 
huyendo en ¡Anenl^^ 
pequeñaofrecen detalla^>‘ 
nes del mismo y 
preinscripción.
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CC.OO. respaldó el nuevo sistema retributivo, las jubilaciones y la supresión de comisiones de servicio

Saldo positivo de la negociación sindical 
en Educación durante este curso escolar

En cambio, Ariza criticó la política dirigista de los CEP,s y el rechazo de los programas de reciclaje

Funcionarización 
de laborales y 
“persecución 
sindical” en 
Tarazona

F. GANG

El Sindicato de Enseñanza de CC.OO. evaluó ayer de 
forma satisfactoria el balance del curso escolar que 
ahora termina al consumarse la firma de un acuerdo 
retributivo que contempla una subida media de 30.000 
pesetas abonables en dos años y medio, la modifícación

el concurso general de traslados en EGB y la supresión 
drástica numerosas comisiones de servicio. Asimismo, 
se avanzó en la equiparación salarial de los laborales 
del MEC con sus homólogos de las Administraciones 
Públicas y el inicio de su proceso de funcionarización.

F. GANUZA

Sobre el balance de la nego
ciación en el sector público 
estatal, el secretario provincial 
de este sindicato, Francisco 
Javier López Ariza, calificó de 
positivo el acuerdo alcanzado 
sobre el plan de jubilación de 
enseñantes a partir de 65 años, 
al que ya se, ha acogido el 
70% del colectivo involucrado.

En segundo lugar por orden 
cronológico, se logró el acceso 
extraordinario del personal 
interino a la función pública 
docente, gracias a una reforma 
de los mecanismos de oposi
ción, convirtiéndolos por vez 
primera en una prueba única 
que estima ¡a preparación 
didáctica de los aspirantes. Se 
trata de un concurso real de 
méritos que valora con un 
33% la experiencia adquirida.

López Ariza se congratuló 
después por el convenio sus
crito con el MEC y ratificado 
por el 70% de la represen
tación docente que establece 
un nuevo sistema retributivo, 
denominado vulgarmente “de 
sexenios”, que garantiza subi
das salariales medias de 
30.000 pesetas abonables en 
dos cursos y medio. Dicho sis
tema fija incrementos míni
mos de 15.000 pesetas para los 
docentes sin apenas experien
cia profesional hasta 65.000 
para la máxima antigüedad.

A partir de septiembre se 
aplicará la modificación del 
concurso general de traslados 
en los ciclos de EGB. Ello 
pennitirá elegir el centro de 
destino en función de la pun
tuación obtenida, suprimién
dose el concepto de zona que, 
salvo para designar a ' una 
agrupación territorial, se con- 

en “un invento absolu
tamente burocrático e inefi
caz, que sólo acrecentaba la

' incertidumbre del profesor”.
La negociación en Albacete 

se saldó con un balance irre
gular, ya que, si bien la junta 
de personal se consolidó como 
el interlocutor válido de la 
Dirección Provincial, su pro
grama de trabajo fue parcial
mente desestimado. En la par
te positiva. Ariza mencionó la 
drástica reducción de las 
comisiones de servicios que, 
a raíz de las conversaciones 
finalizadas el pasado jueves, 
pasaron de una cifra superior 
a 200 hasta las 33 autorizadas 
para 1991-92, cubriendo la 
diferencia mediante la provi
sión ordinaria de plazas.

Se suprimieron aquellas 
comisiones relativas a progra
mas de reforma del ciclo supe
rior, escuelas infantiles, planes 
de integración y de educación 
de adultos, desapareciendo 
también la figura del consorte 
en una normalización que 
constituye un gran avance en 
la regularización de plantillas.

Esta eliminación masiva se

Anza destaco el triunfo de CC.OO. en las elecciones de la Enseñanza.

hizo exceptuando los servicios 
mínimos imprescindibles para 
garantizar el funcionamiento 
de ciertos programas: centros 
de recursos, aulas ocupacio
nales y nombramientos de 
algunos directores en centros 
nuevos, al igual que la desig
nación de orientadores que 
todavía no tienen creadas sus 
plazas en espera de la con
vocatoria del próximo curso.

Entre los asuntos pendien
tes, destaca la supresión de 
la obligatoriedad para la pres
tación de servicios en los 
comedores escolares, asu
miendo funciones que son 
impropias de los educadores 
y que en los centros especiales 
recaen con mejor criterio en 
el personal laboral. Alrededor 
de 600 profesores, casi el 
100% de los afectados, expre
saron su rechazo a esta impo
sición en una reciente cam
paña de recogi'^a de firmas 
que, en caso de no surtir los 
efectos deseados, daría paso 
a nuevas movilizaciones.

Privilegios con 
sus apellidos

CC.OO. criticó, sin 
embargo, la negativa de 
la Dirección Provincial 
y el “incomprensible” 
rechazo de otras orga
nizaciones sindicales a 
aceptar la propuesta de 
reconversión de los vier
nes lectivos en jonadas 
únicas y la dedicación 
del resto del tiempo a 
tareas de reciclaje.

Además, López Ariza 
prodigó sus ataques 
contra los CEP,s, ale
gando unas graves 
carencias en la elabora
ción de planes de per
feccionamiento, la per- 
vivencia de estructuras 
burocráticas y obsoletas 
que sólo persiguen la 
conservación de privile
gios individuales y la 
sumisión a una política 
dirigista, que desvía 
recursos presupuesta
rios hacia la creación 
interesada de gabinetes 
con dudosos asesores.

Aparte de subrayar la 
dependencia de estos 
organimos respecto a la 
Unidad de Programas y 
su instrumentalización a 
la hora de designar 
comisiones de servicios, 
CC.OO. puso en tela de 
juicio la gestión demo
crática de los CEP,s, ya 
que durante la reciente 
renovación de sus direc
tivas sólo respaldó can
didaturas el 20-30% del 
profesorado, mientras 
otro 50% prefirió votar 
en blanco o inclinarse 
por la abtención activa.

Por su parte, el presidentí 
del comité intercentros y res 
ponsable del personal labora 
del MEC, Antonio Navarro 
evocó las huelgas realizadas po 
este colectivo en sendas con 
vocatorias lanzadas a finales di 
abril y mayo. Estas moviliza 
ciones forzaron la apertura d( 
una mesa negociadora con la: 
autoridades ministeriales par: 
acometer la ansiada equipara 
ción retributiva con otros sec 
tores laborales adscritos a otra; 
Administraciones públicas.

El acuerdo suscrito con e 
MEC suponía que, por primer; 
vez, se reconocía el derechí 
constitucional a la negociaciói 
colectiva en este sector y la apli 
cación de subidas salariale; 
entre uno y tres puntos po 
encima de la revisión proyec 
tada en los Presupuestos Gene 
rales del Estado, rebasándos< 
incluso el objetivo sindical d< 
los 1.300 millones para corregi 
agravios comparativos.

Navarro sintetizó también 1; 
futura integración de unas 1.5(X 
cocineras en la plantilla de 
Ministerio en lugar de regirs< 
por un convenio privado toda 
vía vigente en todo el territorií 
MEC, si bien esta vieja reivin 
dicación ya se obtuvo anterior 
mente en Murcia y Albacete

Asimismo, los laborales qui 
en aplicación de la Ley 23/81 
realice tareas propias de lo; 
funcionarios se asimilarán er 
breve plazo a cuerpos y escala; 
docentes a través de una per 
tinente convocatoria de plazas 
un proyecto que podría aplicar 
se después a los administrativos

Por último. Ariza indicó que 
la “irregular” adjudicación d( 
la plaza de director en el !n» 
tituto de Tarazona empañó la¡ 
relaciones de transparencia cor 
la Dirección Provincial, “que sí 
saltó a la torera” su propia con 
vocatoria otorgando el cargo a 
segundo aspirante con mayoi 
puntuación y descartando al pri 
mer candidato, Miguel Lucas 
un conocido dirigente de IU ) 
CC.OO. en una rnaniobra til 
dada de “auténtica persccuciór 
a un compañero, negándole ur 
puesto que le correspondía”
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En Alicante ponerse en primera linea no cuesta tanto

IB
IC

EN
C

O
S 

(L
a 

M
an

ga
)

Ta
ch

e 
co

n u
no

 X
 lo

 in
fo

rm
ac

ió
n 

qu
e 

de
se

e 
re

ci
bi

r. 

EN
 A

LI
C

A
N

TE
 URBA

N
O

VA
 ARENA

 (A
ra

na
M

 d
al

 S
ol

) 
. AG

U
A

M
A

R
IN

A 
(O

ah
ai

a 
da

 C
am

po
am

or
) E

N
 L

A
 M

A
N

G
A

ALICANTE » Playo de URBANOVA « Aptdo. 1.138 » C.P. 03008 « Tel. (96) 518 85 

CARTAGENA • Juan Fernández. 61 » C.P. 30204 • Tel. (968) 51 03

MADRID • 0/ Villanueva. 2 - 1° Ofic. 30 « C.P. 28001 » Teis (91) 431 48 52 - 431 4 ’

Usted puede imaginar que un 
apartamento en pleno centro 
de la Bahía de Alicante y en 
primera línea de playa tiene 
que ser muy costoso y nosotros 
le decimos que no cuesta tan
to.
URBANOVA le ofrece sus nue
vos apartamento en su mejor 

parcela con una relación calidad-precio sin comparación en toda la 
zona. Venga usted también a disfrutar de las ventajas de vivir en un 
lugar como URBANOVA , a tan sólo 7 km. del centro de Alicante.

M.C.D.2022
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ASAJA rechaza 
la suspensión de 
subvenciones del 
Ministerio de 
Agricultura

LT

Según la Asociación Agraria 
Jóvenes Agricultores de Casti
lla-La Mancha, la Secretaría 
General de Estructuras habría 
remitido a todas la Comunida
des Autónomas un escrito en 
el que se señala la necesidad 
de suspender la recepción de 
solicitudes como la aprobación 
de resoluciones, concediendo 
ayudas acogidas al Real Decre
to 808/87.

Esta suspensión estaría jus
tificada debido a que en estos 
momentos las subvenciones 
correspondientes a las solicitu
des presentadas, superan las 
partidas presupuestarias dispo
nibles hasta 1995, por lo que 
sería imposible contraer nuevos 
gastos con caigo a los presu
puestos del IRIDA.

A la vista de estos datos 
ASAJA rechaza esta decisión y 
manifiesta su sorpresa, ya que 
esta medida contrasta vivamen
te con las últimas declaraciones 
del secretario general, Atienza, 
en las cuales anunció su inten
ción de movilizar en los próxi
mos años una inversión en 
mejoras estructurales que 
ascenderían a un billón de pese
tas. La asociación agraria mani
fiesta su rechazo frente a una 
política que en vez de agilizar 
tramites al servicio de los agri
cultores y ganaderos, se dirigen 
a la paralización de estas líneas 
de ayuda.

Primer anticipo 
de la prima de 
la CEE para el 
ovino-caprino en 
la campaña 91

LT

El Comité de Gestión de la 
carnes de ovino y caprino cele
brado el día 21 en Bruselas, fijó 
la cuantía del primer anticipo 
de la prima de la campaña 1991 
para cada oveja productora de 
corderos pesados, en 951,059 
pesetas.

Respecto a las ovejas pro
ductoras de corderos ligeros y 
para las cabras, el primer anti
cipo ascenderá a 665,711 pese
tas, es decir, el 70 % del corres
pondiente a los corderos pesa
dos.

Esta prima sólo la pueden 
recibir aquellos productores 
que no comercializen leche de 
oveja o productos a base de 
leche de oveja, los que comer
cializando leche o productos 
lácteos declaren su intención de 
engordar y destinar a sacrificio 
el 40%, como mínimo, de los 
corderos nacidos de la ovejas 
para los que se solicita la prima, 
o bien, los que comercializen 
leche o productos lácteos y pro
duzcan corderos que pertene: 
can a la raza merina o a sus 
cruces con razas que no se 
sometan a ordeño y sean cria
dos en las zonas establecidas 
por la CEE.

La Cámara de Comercio de Albacete anuncia seminarios en septiembre sobre “Calidad y productividad”.

Í
«-W 
1

Reunidas en Almansa las Cámaras de Comercio de Albacete y Alicante

Promoción de exportaciones 
para el calzado y cerámica

Acuerdos de cooperación entre ambas corporaciones para la exportación

Las Cantaras de Comercio de Albacete y Alicante se 
reunieron esta semana en Almansa con industriales 
pertenecientes al sector del calzado y de la cerámica 
con el fín de estudiar proyectos conjuntos que pro
mocionen las expectativas de exportación de sus res
pectivos productos

LT

El presidente de la Comi
sión de Comercio Exterior de 
la Cámara de Comercio, Del
fín Paños, mantuvo el martes 
pasado una reunión de tra
bajo en Almansa, con su 
homólogo de la Cámara de 
Alicante, a la que asistieron 
numerosos industriales del 
sector del calzado y de la 
cerámica.

El objetivo de esta sesión 
de trabajo consistía en estu
diar posibles accciones con
juntas para promocionar la 
exportación de sus respectivos 
productos. En esta primera 
reunión se establecieron unos 
acuerdos de cooperación de 
ambas corporaciones en 
materia de exportación. De 
esta forma el sector del cal
zado, ya tiene previsto un

Recuperados en Murcia los materiales de construción robados en Albacete

Roba en una obra por valor 
de un millón de pesetas

LT

Funcionarios del Cuerpo 
Nacional de Policía recuperaron 
el pasado día 25 los materiales 
de construcción robados en una 
obra de Albacete, cuyo valor 
ascendía a un millón de pesetas.

Por las gestiones practicadas 
se pudo averiguar que el pre
sunto autor del robo había sido 
un vecino de Hellín, identifi
cado como J.L.J.S., de 30 años 
de edad, que fue detenido y 
puesto a disposición de la auto
ridad judicial de su ciudad. 

plan de exportaciones para el 
año 1992.

Visita a las fábricas de 
Almansa

Por otro lado el secretario 
general de la Cámara de 
Albacete, Gaudencio Torres 
y el profesor del Area Indus
trial, Aurelio Guillén, visita
ron diversas fábricas de la 
localidad para conocer los 
últimos avances tecnológicos 
incorporados al sector indus
trial almanseño.

Dentro del programa de 
actos fijado para esta reunión, 
se celebró en el salón de actos 
de Inescoop una charla-colo
quio dirigida por el equipo 
técnico del profesor Fermín 
Gómez Fraile, sobre “Calidad 
y productividad industrial”, 
en la que se puesieron de

Desde que se cometió el robo 
de materiales de construcción 
en un edificio de Albacete, el 
servicio policial venía investi
gando sobre el destino del 
material robado; por lo que fun
cionarios de la comisaría de 
Albacete se desplazaron a la 
localidad murciana de Caravaca 
de la Cruz, en donde pudieron 
recuperar la totalidad de los 
efectos sustraídos y que estaban 
almacenados en un local.

A.-imismo se procedió a la 
detención del receptador de lo 
robado, vecino de Caravaca, 

manifiesto la importancia y 
las normas de estos aspectos 
del proceso industrial, así 
como los programás dé acción 
del Ministerio de Industria 
respecto a la regularización 
de esta materia.

La conferencia sobre “Ca
lidad y productividad” fue 
impartida por Miguel Tejero 
Monzón, ingeniero industrial 
y presidente del “Comité de 
Auditorías de la Asociación 
Española de Control de Cali
dad”, y Fermín Gómez Fraile, 
economista, ingeniero de 
ensayos no destructivos, pre
sidente del “Comité de Nor
malización de Ensayos No 
Destructivos Aenor, y presi
dente del “Comité Europeo 
de Normalización de Partícu
las Magnéticas”.

Dado el gran éxito que 
tuvo este acto, la Cámara 
organizará para el mes de 
septiembre un seminario, 
especificamentc para respon
sables de empresa sobre este 
mismo tema, para continuar 
con otros cursos destinados 
a mandos intermedios. 

identificado como J.S.M., de 42 
años de edad.

Se da la circunstancia que el 
presunto autor de la sustracción 
aprovechó su condición de tra
bajador en esa obra, para apo
derarse de todos los materiales 
allí preparados para instalar, 
principalmente de carpintería.

Por otra lado, según el parte 
facilitado por el Gobierno Civil, 
ha sido intervenida una canti
dad de hachís a cuatro personas 
identificadas como 
D.M.M.,FR.C.CL., A.QU.A. y 
FR.J.L.M.

cc.oo. 
defenderá los 
intereses de los 
inmigrantes en 
España

----------------------- ti
La Unión Provincial de 

Comisiones Obreras se reunió 
la semana pasada en Toledo 
para estudiar las posibles accio
nes de este sindicato, respecto 
al proceso de regularización de 
los inmigrantes que finalizará 
el día 10 de diciembre de este 
año.

A las jornadas asistió Ignacio 
Moyano, responsable confede
ra!, que valoró positivamente la 
comprensión de la Administra
ción y el éxito de la lucha de 
los propios inmigrantes y orga
nizaciones que defienden y apo
yan los derechos de estos 
colectivos.

La organización sindical 
entiende que esta decisión es 
un primer paso hacia la rec
tificación de la política de 
migraciones, teniendo como 
objetivo prioritario la igualdad 
de derechos.

En esta reunión se puso de 
manifiesto, que aunque nuesua 
región, no es precisamente de 
las que más inmigrantes acoge, 
existen import^tes núcleos de 
estos trabajadores agrupados en 
los Centros de Información y 
Asesoramiento de los Trabaja
dores extranjeros (CITES).

A través de estos centros el 
sindicato orientará y tramitará 
el nuevo proceso, que permita 
la regularización que necesitan 
los trabajadores inmigrantes.

Preocupación de
los sindicatos 
por el futuro de 
los trabajadores 
de “Simago”

Los sindicatos OCT. Q"^ 
v FETICO se han reunido pm Sr“'evaluar la 

de la empresa ’ „. 
la incertidumbre y 1» P 
pación que "«“'^^ f^uro. 
bajodores aspecto ^ ,.,,,

En esta sesión los »"" 
acordarón en primer ug . 
vocar a la empresa a u ; 
nión con el Comitéi Intercen^.. 
para hoy, en el qu 
la situación de la emp 
planes de expansw^ ^^|^,^,,^

En segundo luga - ^^^^^^^ 
asambleas en todo, 
apoyando estas prop

Por otro lado, “’ coñeen- 
convocaron ayer a ^^^^j^qs 
tración para to^°\ tvladn^^’ 
de la Comunidad ^2,30 
en la calle ’ tienen la 
de la tarde, donde i 
empresa sus a

medidas para las res ^^ 
vincias, la convoca ,, gl 
centraciones, se 
mismo día, pero e ^^^^^^j, de 
tivas puertas de alojos 
trabajo, a la ho grites 
valorasen los disüota 

de empresa.
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Ha triunfado en el campo de la moda y la publicidad

Carlos Lumiere, una gran personalidad 
en el campo de la fotografía artística

Está preparando una exposición en nuestra capital, para después de Feria

k considera albacetense, a pesar de haber nacido en 
Lflca, Tiene 22 años y una brillante ejecutoria pro- 
>sionaí a través de la fotografía, con la que ha triunfado 
los más altos niveles, en los campos de la moda y 

1 publicidad, con un arte personafísimo.
L.P.

Es ya una figura consagrada, 
j plena juventud. Su trayec- 
rá es brillantísima, desde los 
5 años, cuando entró en el 
^uipo técnico de la famosa 
Elisia de modas “Elle”, cola- 
Mando en otras tan importan- 
scomo “Yogue”, aparte de 
El el fotógrafo de la alta cos
ía de grandes modistos, como 
s albacetenses Matías Mon
roy Miguel Piqueras.
“He considerado siempre que 

fotografía ofrece unas posi- 
ilidades incalculables para 
icer arle”, nos ha dicho.

Esto lo pudo comprobar hace 
dos años en una exposición de 
cerca de 500 trabjos que expuso 
en una sala de París y que mere
ció las más elogiosas críticas, 
y en otra, colectiva, en Nueva 
York.

Tiene una imaginación pode
rosa y, sobre todo, una ilusión 
desbordante. En el concurso de 
fotografía celebrado el año 
pasado en nuestra capital, con
siguió el primer premio. Y aho
ra, prepara una amplia expo
sición para después de la Feria.

Será una ocasión de ratificar 
la gran personalidad de este 
fotógrafo albacetense.

Reparto de alimentos por la 
Cmz Roja para necesitados

LT

M
i

^a Cmz Roja de Albacete
repartiendo, a las clases

^sitadas de la capital y la 
™'incia, diversas cantidades 
' Alimentos, procedentes de 
>i'iencias de intervención de 
' oniunidad Económica 
^íopea.

de estas 
^s ha sido personas que, 

'' su condición o situación 
*ár o social, sufren caren- 
Poi niarginación o viven 

un estado de alta necesidad,

^^ colectivos de 
inváli- 

&‘^®P®"^*®"‘es, mino- 

“ccesitadas.
■¿Si^ * beneficiarios

Se han familias.

’WkilnJ ^e ^cche;
5.000 kilos 

*“* 175(iri rí''" ’‘‘'“ ‘*® 
■ 0 kilos de pasta

y 6.720 kilos de queso.
Para la adjudicación de estos 

alimentos se constituyó una 
Comisión de Asignación que ha 
estado compuesta por represen
tantes de la Residencia de 
Ancianos de San Antón, de 
Albacete; Comunidad de Hijas 
de la Caridad, de Peñas de San 
Pedro; Residencia de Ancianos 
de la Milagrosa, de Monteale
gre del Castillo; Centro de 
Rehabilitación para Drogode
pendientes “La Casa del Alfa
rero”, de Albacete; del Servicio 
Nacional de Productos Agrarios 
(SENPA), de Albacete y de 
Cruz Roja Española.

Este reparto de lotes de ali
mentos se realiza conforme a 
las disposiciones contenidas en 
los reglamentos del Consejo de 
la Comunidad Económica 
Europea, y después de la reso
lución adoptada en febrero de 
este mismo año, con el fin de 
paliar las situaciones de extre
ma necesidad y pobreza en los 
sectores de población más des
favorecidos, en países de la 
Comunidad.

^^Brindis por la 
Fiesta’’

Carlos Lumiere, ante una de sus obras.

GRANDES ALMACENES
PAÑOS
C/ Mayor, 1
A L B A C E T E

cP
^O

SE 
ABRASAN

foí'^'ON AL 
ESPIRITU SANTO
^P''hü Santo r

^^quemlT^^® ^' 'Peal- 
'le Srí?® ®’ Pon divi- 

y Olvidar

^' ''''la estác '^®^®ntes de 
en « s’^' ’̂Qo. yo 

por todo 
'I''iero seoarm'^^® nunca 

Í^’^flal. Deso^ '^ ilusión 
?yiodos ®-° ®^'3' oon- 

Í^' Gracias Perpe- 
!?f'^iapara P°^ ^^ mise- 
?*■ Nraw^T'Sbytos 

recibidos.
R.L.R.

SIDON
Empresa líder en la 
fabricación de frentes 
de armarios con puer
tas deslizantes

NECESITA
DISTRIBUIDORES

En Capital y Provin
cias. Teléf. (91) 
885 15 78-430 59 02.
Fax. (91) 885 12 76
Sr. Duce

C
P 

o cj 
vP o
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El departamento de 
ediciones de la Diputa
ción Provincial ha dedi
cado un homenaje al inol
vidable poeta albacetense 
Ismael Belmonte, de cuyo 
fallecimiento van a cum- 
plirsc diez años.

Bajo el título de “Brin
dis por la Fiesta”, se han 
reunido ocho décimas, 
que son como apuntes 
taurinos, como gran colo
rido y belleza en el verso 
y en la rima, del “Ma
letilla” (por cierto, se 
escapa una hache a “ati- 
11o”), al ”Becerro en el 
campo”, “Portón de cua
drillas”, “Toreo de capa”, 
“Suerte de varas”, “Ban
derillas”, “Toreo de 
muleta” y “La estocada”, 
que han sido artística
mente ilustradas por el 
pintor y dibujante Sán
chez Rufino, en una edi
ción realizada por Grá
ficas Panadero, de 500 
ejemplares, numerados.

FUEGO EN PANOS 
QUEMA DE VAQUEROS

TOALLAS, BAÑADORES, POLOS, 
CONJUNTOS BLAISERS, MILES DE 
PRENDAS

olí

2
•4

PANTALON VESTIR 
CABALLERO 2.999 Y
UNA CAMISA DE REGALO

QUE SE LES ESTAN QUEMANDO

LOS PRECIOS

C

SOLO ESTE MES
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El pregón de fiestas será proclamado por Llanos Salas, redactara de Antena 3

Comienzan las fiestas vecinales en honor
al Santo Patrón del Barrio de San Pablo MAC.

El viernes se celebrará un campeonato de juegos populares dedicados a la Tercera Edad

LT

se celebrará una misa de cam-

^H Guía

EXPOSICIONES

CONCIERTOS

CURSOS

CONCURSOS

Jueves, 27 de
Junio de 1991

I.CJ *1
•' r’nltural (P'

y Vert y T. Breton.
INFORMACION ClJElL^^

Hoy comienzan las fíestas 
en honor al Santo Patrón 
del Barrio de San Pablo y 
que continuarán hasta el 
próximo domingo con com
peticiones deportivas, exhi
bición de danzas manche
gas, verbenas populares y 
actividades infantiles.

Hoy comienzan las fiestas en 
el Barrio de San Pablo con el 
nombramiento a las 21 horas 
de las reinas y damas de honor 
y la proclama del pregón, a car
go de Llanos Salas.

Por la noche se iniciará la 
primera verbena popular, ame
nizada por el “Dúo Sacarina”.

La mañana del viernes se 
dedicará a diversas competicio
nes deportivas y campeonatos 
de juegos populares para la Ter
cera Edad y por la tarde con
tinuarán los torneos deportivos 
y de ajedrez, para dar paso a 
las 20,30 horas, a la actuación 
en concierto de la “Rondalla 
de San Pablo” y la verbena, esta 
vez, con la presencia del grupo 
“San Petesburgo”.

El sábado por la mañana a 
la 10 horas están previstos unos 
partidos de futbito y baloncesto

y los juegos populares infantiles 
que se celebrarán a las 11 horas 
en el “Centro Juvenil Fiesta del 
Arbol”.

A continuación por las calles 
del barrio se realizará una exhi
bición de danzas manchegas y

* Exposición de pintura de Amalia Fernández 
Richart.

La pintora natural de Villarobledo, expone por 
primera vez en solitario una muestra pictórica basada 
en óleos y acuarelas. Lejos de intentar captar foto
gráficamente la realidad, la artista refleja en sus 
creaciones una técnica y estilo que sobrepasan el 
realismo, alcanzando acertadamente el umbral 
surrealista.

- Sala de exposiciones de la Delegación de Edu
cación y Cultura.

* Exposición de pintura de Alber Villena.
Muestra retrospectiva en la que se exponen sus 

obras desde 1968 hasta nuestros días.
- En el salón de belleza J.J. Donate, en la Plaza 

de Benjamín Palencia.
* Exposición “Albacete en su historia”.
Una visión panorámica y cronológica de la historia 

de Albacete, donde se exponen por primera vez 
piezas artísticas y documentación, hasta el momento 
inéditas.

Escultura, pintura, urbanismo, aviación, artesanía 
popular, cultura y deporte de la ciudad de Albacete.

- Hasta el 15 de Agosto en el Museo de Albacete.

* Jornadas organizadas por la Dirección Provincial 
de Educación y Ciencia y la Subdirección General 
de Educación Especial, en el C.P.E.E, “Eloy 
Camino”.

- Día 26, a las 9 de la máñana, seminario sobre 
“Proyecto educativo de Centro” y taller sobre “Mé
todo de lecto-escritura para deficientes auditivos” 
y “intervención en Centros. Modelos educativos”, 
a las 7 de la tarde.

- Día 27, a las 9 de la mañana, seminarios sobre 
“Adapataciones curriculares” e “Intervención de EE 
Psicopedagógicos” y talleres de “Distintas alterna
tivas de organización” y “Formación en el área de 
A.C.N.EE”, a las 11 de la mañana.

* Curso “El juego en la edad infantil: teoría

Las reinas y damas de honor de las fiestas del Barrio de San Pablo.

a la 1 del mediodía tendrá lugar 
una degustación de conejo 
organizada por las Amas de 
casa del Barrio de San Pablo, 
en la sede de la asociación de 
vecinos.

Este día, a las 8 de la tarde. 

y práctica”, por la Dirección Provincial del Instituto 
Nacional de Servicios Sociales (Inserso). Se celebrará 
en el Centro Asociado de la UNED de Albacete.

El curso se presenta con el objetivo de capacitar 
a los profesionales que trabajan en el ámbito de 
la atención temprana para evaluar, programar e inter
venir en los distintos aspectos del desarrollo impli
cados en el juego.

Está destinado a equipos multiprofesionales y de 
atención temprana; profesores de escuelas infantiles 
y de preescolar. También está abierto a estudiantes 
y no profesionales.

Como ponentes intervendrán en el curso Carlos 
Pajuelo Morán, y Arturo Domínguez Giralt, psi
cólogo y logopeda, respectivamente, del Equipo de 
Atención Temprana, de Badajoz.

* Curso ”Educación para la salud”, organiza 
CAMP de Albacete.

El objetivo de este curso es dotar de una pre
paración anticipada para prevenir problemas de 
salud, detectar e intervenir tcmparanamente en estos 
problemas. El curso será impartido por Javier Bote
lla, médico de la Cruz Roja, de Jaén.

Los contenidos versaran sobre: la higiene y el 
aseo personal, la salud bucodental, pediculosis, pre
vención de accidentens y primeros auxilios, alimen
tación, dieta equilibrada, consumo de alimentos, 
salud en relación con el medioambiente y el desarro
llo físico, toxicomanías e higiene y educación sexual.

- Días 27, 28 y 29 de junio, de 9 a 14 horas 
y de 16 a 18 horas en el CAMP de Albacete, calle 
Alcalde Virgilio Martínez Gituierrez, número 15. La 
inscripción es gratuita.

* “IV Concurso de Cuentos Inantiles Villa de 
Alatoz”.

Podrán concursar todos los escritores nacidos o 
residentes en Castilla-La Mancha. Cada autor podrá 
presentar un máximo de dos obras, con original 
y dos copias, y con una extensión no superior a 
tres folios. Los trabajo.s serán entregados antes del 
31 de julio en el z\yuntamiento bajo el sistema de

W
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Bib¡iotpc8 y 
fútbol

paña en honor del Santo Patrón 
y proseguirá el programa de fes
tejos con las actuaciones del 
Grupo de Danza Española y 
una verbena popular a cargo 
de “Nueva Página”.

El Ayuntamiento de 
Albacete ha organizado 
en la biblioteca municipal 
del Barrio de San Pablo 
una actividad de anima
ción sociocultural, con 
motivo del ascenso a pri
mera división del S.D. 
Albacete Balompié.

Según explicó Grego
rio Osantes, coordinador 
de las bibliotecas muni
cipales, la actividad pro
gramada consistirá en la 
realización de un concur
so de preguntas y respues
tas sobre fútbol, en la que 
participarán alrededor de 
100 chicos y chicas, usua
rios de esta biblioteca.

Los participantes se' 
dividirán en tres grupos’ 
por edades: de 7 a 9, de, 
10 a 12 y de 13 años en 
adelante, para responder 
a una batería de 12 pre
guntas donde podrán con
sultar los libros que están, 
expuestos en la biblioteca 
formando una colección 
monográfica sobre fútbol, 
así como distintas obrasi 
de referencia (enciclope
dias, diccionarios, etc;

A este acto han sidoi 
invitados las distintas aso
ciaciones del Barrio det 
San Pablo y realizará la, 
entrega de premios Ginés) 
Meléndez, preparador) 
físico del Albacete! 
Balompié.

El concurso esta dotado de tres premios, pn 
premio, 50.0Ü0 pesias y Irofeo; “^“^^ „^ 
30.000 pesetas y trofeo y tercer premio, lawup 
y trofeo. • • • ql acto

Los autores premiados deberán asisilir ^,^ ^^ 
de entrega de premios que se celbrara 
de de agosto.

* Concurso de recortables y maquetas. , ¡
- Organizado por el CEP de ^^Liicipaí' 

tamento de Ciencias Sociales. Pue e E^jj^j y 
alumnos y profesores de E. Infant , f ■ 
secundaria. ■. tes en lo*'^^’ 

Se establecen seis premios [q¡j trabajó! 
de libros y juegos de informática. lo ¿gjuniol 
presentados se expondrán desde el 
en el Museo del Niño.

1990/91' ^'
* Concierto de clausura del curs , 

Real Conservatorio Profesional de 
de Danza de Albacete. , Auditon”!

- día 28, a las 8 de la tarde, en 
Municipal de Albacete. ¡nterve>’‘'f^'

En el concierto, de entrada i r > ^[y,flnos 
la Banda del Conservatorio, coro a ^ jajifti 
conjunto coral, y alumnos de , ycülah‘’^‘’ 
El director es Fermín Navarrete Llano’' 
también en esta actividad Mana Qrlos . 
Raya, profesora de Canto, y ¡-»grpretarái’‘’. 
Miralles, profesor de C. Coral. Se ¡^ p 
de J. Strauss, W.A. Mozart, G. o yaiverde.So^ 
A. Stradella, M. Penella, Chueca y

* Punto de Información
Ministerio de Cultura: petado,

- En la Biblioteca
José de Calasanz, 14, quinta p o

Teléfono 23-84-54.

M.C.D.2022



Jueves, 27 de
Junio de 1991Tribuna

Serie 7 de BMW.

¿CUAL ES EL MEJOR AUTOMOVIL DEL MUNDO?

<

Flnance 
- BMW -

SERIE 7 DE BMW. Cada año, en Alemania, Auto Motor und Sport, la revista del motor más vendida de Europa, 
hace la misma pregunta a sus lectores.

Desde hace cinco años, incluido 1991, estos dan la misma respuesta.

SERIE 7 DE BMW. Desde hace tres años, el elegido por los lectores de Auto Motor und Sport como "Mejor 
Automóvil del Mundo" es el más vendido de su categoría en España.

Seguridad, prestaciones y confort son valores 
universales. Por eso, el automóvil que mejor repre
senta tales valores encuentra el reconocimiento 
común. Como la Serie 7 de BMW.

Porque permite disfrutar de lo que parece que 
hay que olvidar al hablar de berlinas de lujo: la mane
jabilidad combinada con amplias dimensiones. 
X claro está, por ofrecer junto a una lógica gama 
de prestaciones, una indiscutible seguridad, y lo ulti- 
u^o de la tecnología BMW: el doble cristal, que eleva 
el silencio a niveles desconocidos; el sistema electró
nico de asistencia en aparcamiento o el cierre hidráu
lico automático para puertas y maletero son ejem-

píos de esta evolución continua. No se han hecho 
para sorprender, sino para su disfrute real en condi
ciones reales.

Si lo desea, en el 900-10 20 30, Servicio Telefó
nico BMW, podemos ofrecerlé aún mas información. • 
Desde la gama de precios recomendados, que, im
puestos incluidos, comienza en los 6.230.000 pts. 
del 730i, hasta las diferentes versiones de cada 
modelo.

Naturalmente, si quiere conocer mas amplia
mente el "Mejor Automóvil del Mundo" 
estaremos encantados de ofrecerle 
una prueba en nuestra Concesión.

p9^jPAMIENT0 DE SERIE: Motorizaciones de 6 y 12 cilindros. Potencias desde 188 a 300 CV. Climatizador. ABS. Servotronic. Crash sensor, 
atalizador. Check-Control. Elevalunas eléctricos. Cierre centralizado. Retrovisores eléctricos con sistema anti-vaho. OPCIONES: Airbag para 

^ acompañante. ASC, control antideslizamiento (de serie en las versiones 750). EDC, control electrónico de la dureza de la suspensión. 
I^UVEDADES 1991: Faros de Xenón. PDC, control electrónico de distancia en aparcamiento. Doble cristal en ventanillas laterales y trasera. SCA, 

cierre hidráulico automático de puertas y maletero.

AUTOSA
Alcalde Conangla, 42. Tel.21 27 26 

ALBACETE



Jueves, 27 de
Junio de 1991 ALBACETE

Mejoras en la infraestructura viaria

LT

Los gobernadores de Cuenca y Albacete fueron asesorados por los jefes provinciales de Carreteras, Isidoro Picazo y Manuel Ghrrocero. LUIS MIGUEL

i

i

La autovía de 
Levante, desde 
Honrubia a 
La Roda

Los gobernadores civi- 
les de Albacete y Cuenca, 1 
Virgilio Fuentes y Oswal
do García, respectiva
mente, inspeccionaron 
ayer la ejecución de las 
obras del tramo La 
Roda-Honrubia, en la 
autovía de Levante.

Dicho trayecto nace en 
el punto kilométrico 166,5 
de la CN-III, entre 
Madrid y Valencia, con 
variante de entrada a 
Honrubia, y concluye en 
el kilómetro 209 de la 
CN-301, enlazando con la 

.> variante de La Roda, i
La longitud del tramo ■ 

es de 49,7 kms., de los 
cuales 8,7 transcurren por 
territorio albaceteño, y la 
inversión tota!, según el 
presupuesto de licitadón, 
asciende a 12.615 millones 
de pesetas. El plazo de 
ejecución de la obra no 
excederá de 24 meses, 
estando prevista su fina
lización en mayo de 1990.

Impresionante despliegue de medios técnicos que corrió a cargo de la firma constructora “Entrecanales”

■

LUIS MIGUEL Diversos puentes salvarán los obstáculos del terreno y actuara

S#

Carretera con dos calzadas de doble vía y una mediana de separación de 9 metros. luis MIGUEL

1

Í 111

Vista aérea del estado de las obras, cuya entrega definitiva está

de enla^ '

prevista pa™

E
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Este festival de teatro llega a su cuarta edición consecutiva.

V
E. CAÑAS

Quince grupos de teatro, la 
mayoría de ellos de diferentes 
puntos de la geografía española, 
incluidos algunos de Albacete,

Si va áe cabeza
con su dinero 
pida aumento 
desueldo,

o Domicilie su Nómina.
Si pedir aumento de sueldo es difícil, venir a la Caja 
del Campo y domiciliar su nómina es muy fácil. 
Multiplicará el valor de su dinero.
De forma gratuita: anticipos, domiciliación de recibos, 
seguro de accidentes y tarjetas Visa Classic, Visa Ser- 
vired y H-24. Además, crédito automático. Plan de 
Pensiones y participación en los sorteos de cientos de 

viajes y demás actividades que pone en marcha 
de forma constante la Caja del Campo.

Si va de cabeza con su dinero pida aumento 
j de sueldo o domicilie su nómina en la Caja 
/ del Campo: Le interesa.

r CaJA RURAL DE LA
1 VALENCIA CASTELLANA

LA CAJA DEL CAMPO ,,, 
CAJA RURAL ASOCIADA AL BANCO DE CREDITO AGRICOLA ® D

SEDE CENTRAL
Avda. General Varela, 16-18 - Requena

Diferentes grupos de teatro de España estarán en Albacete basta el día 7'

EI lunes comienza el Encuentro 
Internacional Joven Escena‘91

Se ha prestado atención al público infantil con alguno de los montajes

Desde el próximo lunes, 1 de julio, y hasta el viernes 
día 7, se celebrará en Albacete la cuarta edición del Encuen
tro Internacional de Teatro, conocido como “Joven Esce
na”, organizado por la Concejalía de Cultura del Ayun
tamiento y con un presupuesto de 8 millones de pesetas.

se darán cita del 1 al 7 de julio 
para participar en el Encuentro 
Internacional Joven Escena-91, 
que llega a su cuarta edición 
consecutiva.

Con un presupuesto de ocho 
millones de pesetas, estos gru
pos y sus montajes, dentro de 
las nuevas tendencias del géne
ro, llenarán Albacete de teatro. 
Así, se sigue el esquema de edi
ciones anteriores, con el fin de 
sacar el teatro a la calle y que 
sea más participativo.

La inauguración se anuncia 
como espectacular, a cargo del 
“Canal de Televisión privado 
TVT”. En el Ayuntamiento, a 
las once de la mañana.

El programa de esta nueva 
edición es el siguiente:

Día 1.
“Perillós”. A las 12.00 horas, 

en la Plaza del Altozano, con 
la obra “Pájaros en el ascensor”. 
“Els Perillosos” atacan de nue
vo. Convertidos en una familia 
gitana, se instalan en una plaza, 
empiezan a hacer música, tien
den la ropa, hacen comida...

“Teatro Arca”. A las 20,30 
horas, en el Parque “Abelardo 
Sánchez”, con la obra “Tele- 
bola”, una buena ocasión para 
poder estar una hora y cuarto 
en un plató de grabación, pero 
excepción que confirma la 
regla, pudiendo comunicarse e 
imaginar con la televisión.

“Teatro Tarima. Canal 
TVT”. A las 23 horas, en la 
Caseta de lo.s Jardinillos. “Lo 
que hay que decir” e.s mostrar 
con humor todo el entresijo de 
televisión, que nos hace posible 
ver lo que sale en la pantalla.

Día 2.
“Ex Prolo S.A.L”. A las 20,30 

horas en el Parque. “Pequeña... 
pero Frankelcin”. Esta versión 
aporta frescura e imaginación 
a la escena infantil.

“Cómicos”. A las 23 horas, 
en la Caseta de lo.s Jardinillos. 
“Después de la lluvia”. Tres 
personajes sc encuentran en un 
cobertizo de manera fortuita, 
huyendo de una tormenta.

Día 3.
“Achiperre”. A la.s 20,30 

horas, en el Parque. “La Fiesta 
de los dragones”, espectáculo 
de animación que pretende a 
través de una aventura conjunta 
e itinerante poner en comuni
cación al actor con los niños.

“Catalana de Gags”. A las 
23 horas, en la Caseta. “His
torias de hi puta mili” (segunda 
parte). Su poder de convoca
toria ha superado las más opti- 
mista.s previsones?na desborda
do los aforos y ha obligado a 
muchos espectadores a ver el 
espectáculo desde desde el mis
mo esccnari<\

Día 4.
“Libélula”. A las 12 horas, 

en la Plaza Mayor. “Buscando 
a don Cristóbal” (títeres de 
cachiporra): El grupo irá a bus
carle allí donde se sabe saciaba 
sus pasiones,'COrno las tabernas.

“El atraco”, de “Teatro de Malta”. |

“Teatro de Malta”. A la; 
20,30 horas, en el Parque. “£ 
Atraco”. ¡Atención! Merlín el 
disfraces, el más peligrosa 
delincuente de los noventa esta] 
dos de una nación que no ea 
Australia, se ha fugado.

“Madivas, S.L.”. A las 23 
horas, en el Auditorio. “Bx/Z/a 
dos”, una acción situada er 
Dublín, en el verano de 1912 
Richard Rowan, escritor, hí 
vuelto a casa tras nueva año: 
de exilio.

Día 5.
“Cómicos”. A las 12 horas 

en el Altozano. “Una extraña 
visita”. Por las calles del lugar 
dos actores ataviados según la 
moda francesa del siglo XVII¡1 
son perseguidos por una parejt 
de loqueros.

“Acuario Animación”. A la: 
20,30 horas, en el Parque 
Durante una hora aproximada] 
mente, cuatro actores y un léc] 
nico de sonido contribuyen a 
que los niños sean los prota] 
gonistas de la fiesta: sorpresas 
canciones, monstruos y muñe] 
eos parlantes.

“Solos y diios”. A la.s 23 
horas, en la Caseta. “John Lee’] 
Actor/mimo, clown, malabaris] 
ta, equilibrista y mago.

Día 6.
“Colectivo Margen”. A la] 

20,30 horas, en el Parque. “To 
reros, majas y otras zarandaja.s ] 
No se trata de un espectáculo 
de calle al uso, ni tampoco dJ 
un teatro de texto; es, en rea] 
lidad, un pretexto para orga] 
nizar un encuentro entre acto] 
res y público.

“Jacara”. A las 23 horas, er 
la Caseta. “Cuando Jack el des] 
tripador bailaba claque”. La 
más curioso es que han des] 
cubierto por qué a Jack, casi 
de repente, dejó de matar...

Día 7.
“Visitans”. A las 12 horas, 

en el Altozano. “iPiratas!”. Año 
2057, después de la gran Explo
sión. El mar ha desaparecido 
y una gran “Mancha Negra” 
ocupa su lugar.

Asimismo, a las 23 hora.s 
representarán, en la csplanada 
del Recinto Ferial, “Fam de 
Foc”, espectáculo de luego y 
rock.

¡
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Hellín y su comarca ■

Se celebró, una acto de finalización de actividades

Clausura de actividades de la
Asociación de Amas de Casa

El mayor problema, la falta de un local

La posible marcha de 
Fructuoso, tema del día

Con dos actos que tuvieron lugar el pasado martes, la 
Asociación de Amas de Casa ha puesto fín a las actividades 
correspondientes al presente curso. En la clausura estuvo 
presente el alcalde hellinero y la concejala Rosa Blázquez 
Sánchez. La falta de un local propio es el mayor incon
veniente de la Asociación.

Angel ROMERO GARCIA

La Asociación hellinera de 
Amas de Casa ponía el pasado 
martes fín a sus actividades del 
presente curso con dos actos 
que se celebraban en dicha 
fecha, a las seis de la tarde 
tuvo lugar una Misa en el san
tuario de Nuestra Señora del 
Rosario y posteriormente se 
sirvió un vino de honor en un 
restaurante local, acto en el 
que estuvieron presentes el 
alcalde hellinero. Fructuoso 
Díaz y la recién nombrada con
cejala del equipo de gobierno 
municipal Rosa Blázquez Sán
chez.

La práctica totalidad de las 
componentes de la asociación, 
unas ciento ochenta personas, 
estuvieron presentes en ambas 
celebraciones. Con estas dos 
actividades, la Asociación de 
Amas de Casa cierra hasta el 
próximo mes de Octubre sus 
actividades,.

Emotiva fue la celebración 
religiosa llevada a cabo en el 
santuario de la patrona y de 
franca camaradería el realiza
do posteriormente de carácter 
más lúdico. Mañana, las Amas 
de Casa celebrarán su última 
asamblea en la que serán pre
sentadas las cuentas para 
cerrar también el ejercicio 
económico.

Sin local propio

La presidenta de la Asocia
ción, Soledad Marín, aprove
chó la presencia de la primera 
autoridad municipal para vol
ver a exponerle el problema 
que actualmente tienen con la 
carencia de un local propio 
donde poder desarrollar sus 
actividades: “Es imprescindible 
que podamos contar con una 
sede para poder llevar adelante 
nuestros actos —indicó— toda 
vez que el carecer de él coarta 
las actividades, a la vez que 
no nos permite poder guardar 
nuestro patrimonio de una 
manera conjunta. Hasta ahora 
hemos tenido algunas prome
sas sobre la posible ubicación 
de la asociación, pero realmen
te aún no teneñios nada en 
concreto, esperemos que este 
aspecto quede solucionado 
durante el próximo curso”.

En las palabras pronuncia
das por Fructuoso Díaz duran
te el acto de clausura destacó 
la importancia de la Asocia
ción de Amas de Casa, resal
tando su labor y poniéndola 
como ejemplo de convivencia 
y solidaridad con otros colec
tivos.

Por su parte Sole Marín 
exponía algunos de los actos 
realizados durante el curso 
clausurado: “Con una periodi

cidad quincenal hemos reali
zado charlas didácticas, en 
algunas ocasiones para las aso
ciadas y en otros casos, por 
su importancia, abiertas al res
to de ciudadanos, contando 
con profesionales de distintas 
áreas a los que quiero agra
decer su colaboración. Por otra 
parte dentro de las actividades 
festivas, hemos llevado a cabo 
tres viajes, que hemos finan
ciado con la aportación per
sonal de las asociadas. En el 
aspecto económico hay que 
destacar las subvenciones que 
hemos recibido de varios orga
nismos oficiales y, como decía 
anteriormente, el problema de 
la falta de local hace que ten
gamos que limitar la progra
mación de actos”.

Actualmente, la asociación 
realiza sus actividades en el 
Centro Sociocultural, donde 
no cuentan con lugar especí
fico. Por otra parte, durante 
el pasado curso han colabo
rado con otras instituciones 
locales, destacando las cuesta
ciones realizadas para la lucha 
contra el cáncer, a favor de 
Cruz Roja y colaborando con 
la Asociación de Cofradías y 
Hermandades.Están represen
tadas en el Consejo de Salud 
local y ya están elaborando los 
proyectos para el próximo cur
so, así mismo han estado 
representadas en las reuniones 
de carácter provincial y nacio
nal que se han celebrado en 
los meses anteriores en Alba
cete y Madrid.

Diversos han sido los 
comentarios que ayer circula
ban por la ciudad ante la infor
mación que facilitaba el penó- 
dico sobre el posible nombra
miento del edil hellinero como 
responsable de la primera ins
titución provincial. En princi
pio hay que comentar que la 
referencia al tema no ha cogi
do muy de sorpresa a los ciu
dadanos ante los últimos 
rumores que circulaban prác
ticamente desde que se cono
cieron los resultados electora
les, en los que se apuntaba 
como el alcalde podría haber 
sido nominado para ocupar 
cargos de mayor responsabili
dad en el aparato socialista, 
rumores que el interesado des
mentía en declaraciones que 
realizaba a LA TRIBUNA, en 
las que indicaba que su per
manencia en el Ayuntamiento 
hellinero era cosa hecha y sólo 
afrontaría los cargos que fue
sen compatibles con dicha 
labor.

Precisamente el pasado mar
tes, y dentro de esta “movida” 
que todavía subsiste en la 
población, el alcalde aseguraba 
en el acto organizado por la 
Asociación de Amas de Casa, 
del que les damos referencia 
anteriormente, a preguntas de 
su presidenta, que no se mar
charía de Hellín.

Pero a raíz de la informa
ción publicada, las fuentes con
sultadas nos indicaban como 
Fructuoso Díaz, durante la 
campaña electoral, no había 
respondido de una forma 
rotunda y clara a las acusa
ciones de la oposición que 
aventuraban esta posibilidad. 

recordándonos como una de 
sus frases habituales había sido 
la de que siempre estaba a dis
posición del partido y siendo 
con posterioridad a la celebra
ción de los resultados electo
rales cuando ya comentaba de 
una manera menos ambigua 
que su permanencia en Hellín 
estaba asegurada. Estos con
dicionantes han hecho que la 
información no haya causado 
una excesiva sorpresa.

Lógicamente algunos miem
bros el PSOE consultados han 
considerado descabellada la 
idea planteada por el perió
dico, mientras que otros sec
tores de la oposición no 
encuentran nada extraño que 
la operación puede llevarse a 
cabo, encontrando perfecta
mente posibles los plantea
mientos expuestos por LA 
TRIBUNA.

Otras manifestaciones se 
decantan en el sentido de que 
la operación podría retrasarse 
hasta la fecha indicada de! 93 
debido a los excelentes resul
tados conseguidos en las elec
ciones municipales, lo que 
haría poco idóneo que el cam
bio se produjese en los meses 
venideros, lo que hace más 
creíbles las referencias indica
das ayer, no faltando tampoco 
quienes opinan que el cambio 
puede producirse aún antes de 
la fecha indicada, compaginan' 
do el edil hellinero los dos car
gos, como ha sido la tónica 
empleada hasta ahora por el 
actual mandatario de la Dipu* 
tación. Con estos condicionan
tes, una cosa sí es segura: la 
información no ha causado una 
excesiva sorpresa entre os 
ciudadanos.

Mañana viernes, a las doce de la noche en la Discoteca “MONZA” tendrá lugar la gala de elección

1

MISS CIUDAD DE ALBACETE en su cuarta y última fase.
El pasado viernes, día 21, fueron elegidas en este mismo certamen, MIS FOTOGENIA que recayó, en 
López, MISS ELEGANCIA, Manuela Guerrero, y MISS SIMPATIA, Inmaculada Cuartero. El jurado 
compuesto por conocidas personas del mundo de la comunicación y la empresa. .^^^
Este certamen supondrá para alguna de ellas una puerta abierta para el mundo de la moda, la PV^^^^Lgg 
o muchas profesiones liberales, en las cuales la buena presencia es importante. Desde aquí nuestras felicitac 
a las ganadoras.
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,." Hellín y su Comarca
la aferentes días del mes 
\( Julio terminarán los pia
las de inscripción para 
Moes deseen tomar parte 
(S las primeras actividades 
municipales ofertadas: cam- 
^aneatos juveniles en 
"güinca o clases de recupe- 
fícióa escolar.

Ofertadas las primeras actividades veraniegas 
por los distintos departamentos municipales

A. ROMERO

Hace unas semanas les ade
lantábamos algunas de las 
ictividades que los distintos 
epartamentos municipales 

estaban preparando para los 
meses de verano, ampliando 

lora la información en dicho 
«entido al haberse concretado 
«dos de las ofertas previstas.

Los servicios educativos 
municipales, o lo que es lo 
mismo, la Universidad Popu- 
ar ha programado las clases 
e recuperación que se lleva

rán a cabo durante el presente 
serano.

Las clases son gratuitas y 
M destinadas a los alumnos 
de EGB, impartiéndose de 
unes a viernes durante Julio 
Agosto. Las solicitudes pue

den dirigirías los interesados 
la Universidad Popular, en 
Centro Sociocultural, con 

irario de 9 a 15, finalizando 
plazo de inscripción el día 

finco de Julio y dando 
oraienzo las clases el día 8. 
as plazas se adjudicarán de 
íeuerdo a un baremo eco
nómico.

teros titulares a la hora de 
comienzo del partido, el Blan
co y Negro hubo de comenzar 
a jugar sin ningún reserva. 
Pese a ello y a la indudable 
resistencia que opusieron los 
madrileños, los hellineros no 
se dejaron amilanar, consi
guiendo una victoria global de 
7-5, lo que les permite plan
tarse en las semifinales de la 
Copa del Rey con buenas 
esperanzas.

El cuadro hellinero alineó 
a Gabi, Becerra, Chicho, 
Galera, Eloy y Fran, mientras 
el Yago School jugó con Alva
rez, Del Horno, Romero, 
Jaraiz, Merino, Año y Ochoa. 
Los goles fueron conseguidos 
por Jaraiz (0-1), Becerra (1-1), 
Del Homo (1-2), Eloy (2-2), 
Eloy (3-2), Meroño (3-3), Eloy 
(4-3) y Jaraiz (4-4). Extraor
dinario este partido que mere

ció una mayor cantidad de 
público de la que asistió a pre
senciarlo y nuevo triunfo del 
Blanco y Negro que ha demos
trado no tener complejos a la 
hora de codearse con los 
mejores.

El PSOE hellinero solicita la 
celebración del Congreso 

Provincial

La Comisión Ejecutiva local 
del Partido Socialista celebró 
el pasado viernes una reunión 
de trabajo en la que se trató 
como principal punto la polí
tica municipal que el partido 
efectuará en la presente legis- 
latura,basada en el organigra
ma de trabajo presentado por 
el grupo municipal, con el fin 
de llevar adelante el programa 
electoral. Es de destacar la 
nueva afiliación de “históri
cos” del partido comunista

hellinero, como es el caso de 
José López López y José 
Moreno Rodas, este último 
encabezó la Íista municipal del 
PCE en la legislatura del 79 
al 83, habiendo ambos sido 
dados de alta en el PSOE local 
recientemente. Por otra parte, 
la Comisión Ejecutiva hizo 
una valoración positiva de las 
nuevas incorporaciones, que 
en el periodo del 89 al 91 lle
gan a 115, destacándo las

incorporaciones de jóvenes y 
mujeres, acordando seguir con 
la línea de apertura marcada 
por las resoluciones de los 
congresos Regional y Federal. 
Por ultimo, la Ejecutiva local 
acordó en la reunión solicitar 
al Comité Provincial del 
PSOE, que se reunirá el próxi
mo domingo en Albacete, que 
el próximo Congreso Provin
cial del partido se celebre en 
la ciudad hellinera.

CANDILEJAS SALA I
SENSACIONAL REESTRENO 

LA PELICULA MAS DIVERTIDA 
DEL AÑO 90

Campamentos de verano

Pon otra parte, el departa
mento de Bienestar Social ha 
mganizado unos campamen- 
«veraniegos en Los Palan- 

^^^^^^^)’ ^^ carácter 
® o, que se llevarán a efecto 

" dos tumos: del 16 al 23 
^gosto, para niños entre 

“ y M anos y del 23 al 30 

»¿ “""^^"dida entre 8 y

^ campamentos se reali- 

Cantin Í Comunidades de 

deberán 
Centro Q ^^ solicitudes en el 
®a 19 d ^*®eultural, hasta'el 

P2menfn ^^ ^^’slir a los cam-1 

M Dupdo °’^^’^ioacion, para 

Mta a -.necesaria, siendo la 
Idebiendn"""^ ^" ^’^OO Pt^s 

la carfii ^Perfar fotocopia' 
Social. ’ ^ de la Seguridad

O

^'^S^o local, Blanco y 
l^’^Pate iniportan- 

que in disputado par- 
Si de al Yago

en un ””®^° y 9^® fer- 
Sue p ”.®^“*librado 4-4, 
?^^f2o ."mencionar el 
, ^fon i r °^ hellineros 
f^'f este f®®l‘^^r Para con-

3 un/^ •^^°’. easi atri- 
p yetoria habida 

^’’'‘®^ y ¿K^ ^^ expulsiones, 
y^^sencia de los por-

¿DEJARIA SU
DECLARACION DE

►URENTA EN_^

CUALQUIERA?
Tenga mucho cuidado. Ante id Administración, usted es el 
primer responsable de lo que aparezca'en su declaración.

CoEifÉe su declaración a profesionales que merezcan su con-
fionzo*
Los Gestores Administrativos Colegiados están 
capacitados para ello.
DEPOSITE SU CONFIANZA ^ /^^ ▲ 
EN BUENAS MANOS / XA
ILTRE. COLEGIO OFICIAL DE B I 1GESTORES ^^
ADMINISTRATIVOS C

5 05

Todos , '^' ^
los modelos i

SELECCIONAMOS 
PERSONAS PARA JARDINERIA

- Dos aprendices 16-18 años.
- Cuatro peones mayores de 18 años.
- Dos oficiales con experiencia.
Interesados presentarse hoy en Viverflora, Ctra. de
Jaén, Km. 2 Tef. 50 01 70 - ALBACETE

Cuando La Familia De Kevin Se Marchó De Vacaciones Olvidaron 
Un Pequeño Detalle: Kevin

De John Hughes

SOLOliBCASA
SoLO Los Valientes Sobreviven.

.1 
•V

r

TWENTIETH CENTURY FOX^^..-^-.- JOHN-HUGHES..-^. CHRIS COLL'MBUS 
HOME ALONE MACAULAY CULKIN • JOE PESCI • DANIEL STERN ‘ JOHN HEARD v CATORINE O'HARA 

u . JOHN WILLIAh’S»..>.jri>» RAJA G0SNELL>,..j.n^™ JOHN MUTOü—.,•..*. JL'LIO MACAT 
........ MARK LEVINSON & SCOn ROSENFELT v TARQUIN GOTCH 

JOHN HUGHES»»-..CHRISCOLL'MBUS.

1 Z

AUTORIZADA TODOS LOS PUBLICOS 
PASES: 6,30 - 8,30 -10,45

Ó
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MIRA ^„_- RADIO ALBACETE
MUÉVETE RÁPIDO. PON TU DIAL EN LA NUEVA ERL'- 

DE RADIO ALBACETE: 1.116 DE LA ONDA MEDIA- 
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Y NO LO PIERDAS DE vTs^Á. PEgm 
PUEDES VER DE TODO. DESDE LOS MEJORU 

HASTA LOS MAYORES ESPECTÁClí 

CORRE LA BANDA. VERÁS.I 
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^ Villarrobledo
El acto se desarrolló en la Casa de la Cultura

Se entregaron los premios de los ganadores del 
primer certamen poético-literario de la Cruz Roja

Las obras han sido publicadas en el libro “A manera de antología”

El pasado sábado se entregaron los premios a los ganadores del primer certamen 
poético-literario organizado por la Asamblea Local de Cruz Roja. La entrega de premios 
se realizó en la Casa de la Cultura del Ayuntamiento villarrobletano con la asistencia 
ie numeroso público.

ADRAZ

El acto de la entrega de pre
mios tuvo lugar en la Casa de 
la Cultura y posteriormente 
hubo una cena de honor en los 
salones del Círculo Mercantil 
que contó con gran asistencia 
de público y las primeras auto
ridades de la ciudad.

Las obras premiadas han sido 
públicadas en el libro titulado 
“A manera de antología”, pri
mer título de la colección “Ro
bles y Tinajas” creada por la 
Asamblea Local de Cruz Roja.

Así ve a esta asociación y a 
sus miembros el poeta Francisco 
Jiménez Carretero en el soneto 
titulado “De la Cruz Roja 
escribo”:

“De la cruz, todavía, se * 
ásmma

¡mor y caridad gota tras gota 
y un darse a los demás por 

ionde dota
Ja angustia inextinguible-po- 

^omma dei dolor
De la cruz surge la llama
(lue alumbra claridad tras la 

derrota.
A veces, en el mar, una 

iiviota
necesita también de urgente 

rama.
De la Cruz Roja escribo por- 

tjtte quiero
asaltar la labor de este 

andero
j¡llado con madera de ser- 

wc/o.
De /a Cruz Roja escribo, de 

^^gentes
Jine curtidos de soles y relen- 
les

.^^^^0 de su vida un 
^enr¡c,o'>_

?^^^^ y autores premia-
’ e las que ya dimos puntual 

información en nuestra edición 
del día 12 de los corrientes, son 
las siguientes:

Categoría C

Primer Premio.- Autor: Enri
que Játiva Moral (El Bonillo). 
Título: “Sesgo del trasluz de la 
viña solariega”.

...“Yo era entonces un niño 
que sabía

de prensas, aimijares y tinajas 
orujos y capachos,
blancos, tintos, soleras y 

crianzas...
... Y la viña
rumiando pretéritos,
proyectaba mañanas
de pana, brega y pan de cada 

día
con sudores de amor hume

decidos. ”
Segundo Premio.- Autor: 

Luis García Pérez (Puertollano). 
Título: “El rostro de los días”.

... “Si pudiera podar toda 
inmundicia

del jardín de la vida dolorosa 
si pudiera aliviar con verso 

y prosa
el doliente volar de una 

noticia...
Si pudiera arrancar toda 

malicia
y aromaría en el gesto de una 

rosa
despejar la espesura veleidosa 
con verbo solidario, fiel pri

micia
para un viaje eterno, sin 

frontera
de deshielo feliz, de prima

vera,
con las notas vibrantes de un 

cantar
no tendría sentido la vio

lencia
y el amor brillaría en la 

conciencia
tan abierto y grandioso como 

el mar”.
Tercer Premio.- Autor: 

Andrés Duro del Hoyo (Alba
cete). Título: “Historia de un 
corazón enamorado”.

... “Te conocí y cambiaste mi 
destino

con el rimar de alondra que 
portabas.

Que eras fuente de luz lo 
declarabas

inundaste mi vida y mi des
tino.

Me hiciste comprender que 
un mismo sino

teníamos los dos. Porque me 
hablabas

el lenguaje^ del sol, tú trans
mutabas

mi desazón con tu sabroso 
vino.

Cogidos de la mano, en el 
Tabor

del éxtasis fundidos, tu me 
hiciste

saber que somos dos encuno 
sólo.

Entonces comprendí que es 
el amor

la fuerza que me lleva y que 
me embiste

a erigir un altar donde me 
inmolo”.

Accésit.- Autor: Miguel 
Bonillo Collado. Título: “Prima
vera y Poesía”.

... “Si alguién camina contigo 
por honda pena abrumado 
no abandones al cuidado
aunque sea tu enemigo
tiende su mano de amigo 
para angerar su carga
y busca en tus horas largas 
el amparo y el abrigo
del sacrosanto testigo
que un día citó Inés de 

Vargas”.

Se entregaron los premios de la Cruz Roja

Categoría “B’’

Primer premio.- Autor: Ana 
González Lozano (Albacete). 
Título: “Alborada”.

“Cuando el viento suave 
amenaza

despertar las hojas de su 
sueño

para mostrar, orgulloso, su 
venganza

por haber querido ir más 
lejos.

Cuando el mar mece la luna 
entre olas de vida y miedo 

al cielo,
cuando guarda en su seno las 

estrellas
que en su lugar un día se 

perdieron.
Cuando la Tierra entera bus

ca dueño
que la mime y le dé su amor 

entero
para criar su naturaleza tosca 
y poner algo cierto bajo el 

cielo”.
Segundo Premio.- Autor: 

Pablo Javier García (Albacete). 
Título: “Te hablo desde lo más 
bajo”.

... “Sería hálito postrero si tú 
me lo pidieras.

Pero no me lo pidas,
no pongas a prueba mi ente

reza de mujer
arrepentida
o mi aureola de hombre.
Sólo de pensarte me tiemblas 
y te oscureces.
Has sido como un pequeño 

milagro,
no dire nada más”.
También se entregaron los 

premios de la Categoría A 
(Cuento) en el que podían par
ticipar alumnos de segunda eta
pa de los colegios de Villarro
bledo.

Los galardonados fueron:
Primer Premio.- Autor: Javier 

Jiménez Iniesta.
Título: “Miguel y su mono

patín”.
Segundo Premio.- Autor: 

María Dolores Sánchez Frías.
Título: “El sueño”.
Tercer Premio.- Autor: María 

José Castillo Cañadas.
Título: “El monstruo de 

Gamberly”.

Qf^ el sentimiento de repulsa entre la población

Ayer fue enterrado el joven 
Pedro Moreno Villar del Sar

Definitivamente se cerraron las 
dos terrazas del campo de fútbol

ADRAZ

'^^^^^ recibieron 
^ana sepultura los res- 

’’'!?’’^^®s del infortu- 
del Moreno Villar 

de 33 
^^ encontrado 

domingo 
g a manana.

de procedente

; L ^ cementerio y 
^”^ado inmediata- 

^cia ^Í^^ ^^ escasa pre- 
‘^nocidos" y

encontrado ya

descansa en paz Pedro 
Moreno al que sus alle
gados califican de “un tipo 
solitario, que vivía a su 
aire, pero en modo alguno 
era un maleante ni fre
cuentaba las malas com
pañías”.

A medida qu'e se ha ido 
sabiendo la identidad del 
muchacho ha crecido en 
la localidad el sentimiento 
de repulsa ante este hecho 
que no tiene justificación.

Por~ otra parte conti
núan las pesquisas para 
dar con el autor o autores 
de la muerte y como siem
pre en estos casos el her
metismo policial es total.

ADRAZ

Las 2 terrazas instaladas en 
los paseos del campo de fútbol 
fueron cerradas por orden del 
Ayuntamiento al no cumplir 
ciertas condiciones y vistos los 
informes de los Servicios Vete
rinarios y la Policía Local.

Ya lo había anunciado Sego
via “si las terrazas incumplen 
la normativa vigente se cerra
rán” y ya están cerradas, porque, 
al parecer, incumplen ciertas 
condiciones que aceptaron cum
plir cuando hicieron la solicitud 
de apertura: no han acreditado 
estar dadas de alta en Licencia 
Fiscal; produce molestias a los 
vecinos que se han quejado a 
la policía y en los alrededores 
hay suciedad que es consecuen
cia de su funcionamiento, cuan
do se habían comprometido a 

que la zona y proximidades se 
mantuviera limpia. Además, 
carece de aseos públicos, al no 
autorizar el Ayuntamiento la 
utilización de los del campo de 
fútbol ya que forman parte de 
una instalación municipal y sólo 
deben usarse en aquellas actua
ciones que en él tengan lugar.

Segovia ha analizado y con
siderado los informes- emitidos 
por los Servicios Veterinarios 
(negativo, en tanto afirma que 
el establecimiento no reúne las 
mínimas condiciones higiéni- 
co-sanitarias vigentes) y la Poli
cía Municipal (que considera 
improcedente la instalación de 
las terrazas) a la hora de tomar 
la decisión. -

Según nuestras noticias, los 
responsables de estas terrazas 
no se van a quedar de brazos 
cruzados y van a recurrir esta 

decisión del alcalde porque con
sideran que estaban cumpliendo 
con todas las condiciones pac
tadas en el momento de la aper
tura: están en posesión del per
miso correspondiente; la zona 
y alrededores no está sucia y 
respecto a las molestias, alegan 
que la música, a partir de cierta 
hora, la bajan al mínimo y que 
el ruido de las motos y los 
coches es igual aquí que en el 
centro, y nadie dice nada.

Dicen no entender como no 
se les deja utilizar los aseos del 
campo de deportes cuando tie
nen puertas exteriores a la calle 
y no perjudica a nadie.

Como casi siempre 2 versio
nes diferentes de un mismo 
hecho. El asunto, lejos de con
cluir, no ha hecho más que 
empezar y podríamos aventurar 
que “polémica habemus”.
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Cristina López Gómez. “Gritos de la Sierra”

Cristina López Gómez, promotora de la idea, después de varios años de intentos

Vecinas de Yeste intentarán crear una 
cooperativa para la confección textil

Las quince trabajadoras esperan fínalizar el curso del INEM en agosto para promover la cooperativa

Cristina López Gómez, vecina de Yeste ha conseguido 
después de varios años montar su propio taller de 
confección en esta localidad, y actualmente está impar
tiendo un cursillo del INEM en el pueblo con la finalidad 
de crear una cooperativa dedicada a la confección textil

LT

Cristina López Gómez, 
vecina de Yeste ha conseguido 
después de varios años de 
intentos montar un taller de 
confección en el que actual
mente trabajan quince perso
nas y con la idea de constituir 
próximamente una coopera
tiva.

Según relata la publicación 
“Gritos de la Sierra” de Yeste, 
Cristina empezó hace varios 
años contactando con varias 
fábricas. La primera que se 
dedicaba a la ropa de muñe
cas, y que dejó viendo que

aquello no tenía futuro y tam
bién con otra de Valencia, 
pero que necesitaba de un fur
gón y además tenía que tra
bajar en casa.

En 1989 llegó a Yeste una 
fábrica de chandals y Cristina 
abandonó sus proyectos para 
trabajar como encargada de 
taller, pero lo dejaría a los 
tres meses por no estar de 
acuerdo con el trabajo que 
realizaban algunas personas.

Esta empresa fracasó como 
ya habían predicho algunos 
vecinos, el dueño se fue y los 
trabajadores se quedaron sin 
nada.

En junio habló con una 
fábrica de Hellín, pero le 
comentaron que tenía que 
esperar un tiempo porque la 
empresa tenía otros talleres y 
primero era necesario hacer 
una prueba, ya que no podían 
dejar sus máquinas a quienes 
no sabían.

Cuando en noviembre le 
llamaron y trajeron muestras, 
empezaron a funcionar y el 
alcalde apoyó la iniciativa 
prestando máquinas y el local 
que había requisado a otra 
empresa. Con estos medios lo 
más adelantados hicieron las 
pruebas y se informaron de 
los requisitos necesarios para 
formar una cooperativa, aun
que les comentaron que para 
eso necesitaban realizar un 
curso y en ese mismo mes se 
solicitó el cursillo al INEM.

Según ha manifestado Cris

tina López a “Gritos de lá 
Sierra”: “ Yo no gano nada 
y estoy dando mucho, pero la 
gente me da ánimos”.

“Lo que me preocupa son 
las denuncias y los comenta
rios de por qué soy yo la que 
da el cursillo y no otra. Tengo 
derecho, lo he solicitado, me 
he esforzado desde el prin
cipio, estoy poniendo mis 
máquinas, mi experiencia mi 
tiempo...”.

“Me ha costado mucho lle
gar a donde estoy y aún me 
cuesta. No tienen derecho a 
molestarme si yo no me meto 
con nadie”.

“Las críticas han venido por 
envidias, por mezclar la polí
tica con lo que no es política 
y es que se confunde una ini
ciativa privada con algo públi
co”.

Jffl

Una vista general de Alborea.

'I

’Fe/í

Udi

La revista 
“Alborea” se 
queja de la 
escasa atención 
a su Iglesia

LTb el

El número 11 de la revista 
“Alborea”, correspondiente al

ce pi 
juien

En 1
mes de mayo, editado con Iam ‘ 
colaboración del Ayuntamienloj Caden 
la Comisión de Cultura y la
Universidad Popular, anuncia 
en los titulares de su primera

Ñádid 
2 en ( 
dtier 
\» sépágina el cierre al culto de la 

Iglesia de Nuestra Señora de iepenr
la Natividad y la permanencia 
del PSOE con mayoría absoluta c 
en el Ayuntamiento de Alborea, daño 
con cuatro concejales frente a 
los tres ediles conseguidos por

Jinan

tela
■jndo 
jpolí 
íbenK

el f’f’' U I
Respecto a la catedral de La 

Manchuela, el artículo refiere gggtini 
escuetamente la historia de prw tpené 
mesas y subvenciones y acab| 
“ Privado este pueblo de un 
tal monumento artístico s^ 
vería, sin duda, abocado aci 
un fin acompañado de pobn^i 
un campo mal retribuido y, a lamí; 
más, desposeído de lo q 
podría atraer hacia el mu

’felipe 
federa 
''¿ene
tr un

!C
Z n

 ^ 
o rt

-

miradas”. .. .„
Por otro lado, la revista 

hace eco de la inauguración^ 
_un nuevo servicio cultura, , 
sistente en el préstamo c 
con el Centro Coordinador r.ig. 
Bibliotecas de Albacete J 
vés de unas maletas viajeras q 
se pondrán a dispo^c« % 
interesados en el C , ^g 
tura!; una experiencia ^^^
esperan convertir en ^^
la biblioteca pública de 
rea. Este semcio.^P^ 
está dirigido a nino , j ^ 
y adultos, y funcionara do

Ken 
^Ejeci

^ partí
^nado

3

Saav( 
‘M 
partido 
P'irtami 
**101 ,

La importancia arqueológica y 
natural de la Sierra del Segura

LT

La publicación de “Gritos de 
la Sierra” incluye en sus páginas 
interiores un especial dedicado 
al verano desde donde se 
fomenta un nuevo turismo de 
interior y rural, ofreciendo rutas 
para los interesados en conocer 
las tierras de la serranía con 
sus reservas naturales y arqueo
lógicas. .

De esta forma realiza uno 
de sus colaboradores una des
cripción de la Sierra del Segura, 
en la que resalta su especial

ubicación como territorio de 
refugio y fronterizo, en el que 
se pueden encontrar vestigios 
de las culturas ibéricas, del 
imperio romano y bizantino, y 
del reinado visigodo de Teo
domiro.

En cualquier caso, la época 
más destacada para esta tierra 
fue la de la reconquista, que 
no fue recuperada en su tota
lidad hasta la conquista del rei
no de Granada? por lo que no 
es difícil encontrar restos de 
poblados y fortificaciones, ata
layas, castillos pertenecientes a

la Orden de Santiago, iglesias 
y casas señoriales hispano-á
rabes.

Es por esta razón que desde 
“Gritos de la Sierra” se acon
seje visitar esta serranía, donde 
se podrá encontrar una mezcla 
de lo histórico con la belleza 
natural del paisaje.

La Sierra del Segura se pue
de considerar como un verda
dero parque natural, reserva en 
muchos casos de nuestra flora 
y fauna, que encuentran aquí, 
su único refugio antes que se 
produzca su extinción. Una vista de Yeste.

a la semana. . jestacíEnlre otras iKW^„,j 
das, se incluyen la ^-^^ 
tituida Asociación .¡^ 
“Alborada”, fes»'*
ya distintas actividade ^ ^^ 
y culturales eprno ^ 
Ía a Toledo y Aran “í^^ ,
nizada en colaborado ^ 
Universidad Pop«W/i^w**^ 
clonada en parto P je 1’ 
de Comunidades, „„£sira
campaña: “C^^nes «4 
región”. Asimis jireef^ 
sentantes de su J^ ¡¿^ de ’ tup^^í 

■.asistieron a la
asociaciones de k^ ¿ghalj
comarca con el ^^ 
^' ViS Mojete’ 5 
tunidades de „ que ■
Castilla-La 20 e« ”

localidad ae * *

^“«era 
Kieiór 
fía ui 
Mes, 
’^Ponsi 
’'*IIO p
Íiie (

flana 
S 
^Z «i,

~3
 1

¿a "ü ^
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bi Reaovación en el PSOE

ijministro de Educación y Ciencia, Javier Sola-
a, á^o ayer en los pasillos del Congreso que 

^, Felipe González sigue siendo una persona 
^prescindible para dirigir el Gobierno de la 

^iciótt y para ser el secretario general del

PSOE”. Por su parte, Raimón Obiols, secretario 
de los socialistas catalanes, expresó su discon
formidad con las declaraciones de Martín Toval 
sobre el liderazgo de Felipe González. Otro 
ministro, el de Administraciones Públicas, Juan

Manuel Eguiagaray, manifestó ayer que el lla
mamiento a la renovación hecho por Felipe Gon
zález es “amplísimamente compartido en el 
PSOE y desde luego por la dirección del 
partido”.

J Juan Manuel Eguiagaray dijo que no hay nadie que se atreva a cuestionar el liderazgo de González '‘y mucho menos a expresarlo

Los barones socialistas afírman que no hay 
el menor signo de sustituir a Felipe González

1 Jerónimo Saavedra, miembro de la Ejecutiva Federal, manifíesta que sería suicida intentar sustituir al presidente del Gobierno

MADRID. (Agencias).- 
liiónimo Saavedra, secretario 
sneral del PSOE canario, 
dembro de la Ejecutiva Fede- 
11 del PSOE, y, con toda segu- 
üad, próximo presidente del 
Gobierno Canario en funciónn

LT

evisC 
de a 
on la 
iento;

II pacto PSOE-AIC, ha mani
atado, respecto a la sustitu- 
tián del Felipe González en el 
Iderazgo del PSOE, que “no 
leo el menor signo y además 
se parece que sería suicida . 
,n¡en lo intentara”.

En declaraciones al informa- 
5'0 “Primera Hora” de la
fadena COPE, Saavedra ha 

y la iáadido que “no hay alternativa
uncía ^ en este momento ni durante
ime^ ai tiempo, con toda seguridad. 

'9 sé si muchos años, esode la
ra de 
lencia 
¡oluta

epende de la capacidad del ser
imano porque tampoco es una 
iirea cómoda la que lleva desde 

loreaj li año 74 y en el Gobierno des
leí año 82 y eso termina que- 
-indo. Los que llevamos en 
Apolítica un período similar 
reinos lo que significa. La

nle a
s por

le La
Jie^ íntinuidad de Felipe González 
' ^e él mismo”. 
cabS _
e un 

hacia 
reza 
adé 
qu( 

ichas

la se 
m de 
COlI 

ibro

Ila señalado también que 
«Iipe González y la Ejecutiva 

eral ha respondido con la 
usencia y con la necesidad de 

on timonazo a la política, 
lineen, al comportamiento 
desviadamente se ha 

TTOlldo a lo largo de los 
‘■OS en algunas cuestiones par- 

^fos y creo que esto es lo 
Wante, ser conscientes de 
Lp.®" una propia autocrítica 
Jecutiva Federal ha decidido

I

Nadie en el PSOE cuestiona el liderazgo de Felipe González que encabeza la corriente autocrítica que señala la necesidad de renovación.

tn U ^oda serenidad que 
^^^^ cambiar deter- 

■’ ">1® comportamientos”.
e lo! 
Cuí 

tuid

laioi 
'ene! 
día

-J^^^c comportamientos 

¿doíi contentado que 

A niaximo órgano del 
.Decide cambiar de com-

El ministro Javier Solana, dijo ayer en los pasillos del Congreso 
que “Felipe González sigue siendo una persona imprescindible para 
dirigir el Gobierno de la nación y para ser el secretario general 
del PSOE”

“'OS se incluyen a 
<0-1 ^^®”^®tneníe. Esto lo 
Í*e Felipe González, 

'’‘*^ un ^H^^^ ^^ Federal hasta 
^ • ^^^ agrupaciones 

“4 *SDonL?i.^’®’’a cuenta de la 
- • ’ \^^^ que tenemos 

’te J^*P^.’ .partido político 
” com^ ®^girá de nosotros 
’"^aneSj!""^‘^”^° ejemplarveO 

lililí

Í ^iicaciA P^rte, el ministro de 
’Í ^'^a d? y Ciencia, Javier 
Pf^ ^ICo’no^ ^y^r en los pasillos 
=1’^22?". <l«e “Felipe Gon- 

13 ÍP'’9scmH’u¡^’^^® nna persona

-^¿f el CA. ^ Nación y para 
fSOg» cetario general del 

El
^ ^®.Educación pun-
Sm 1 ^^^eonoce su 
Í^das manifestaciones 
^'“ues v^i ^?nzález el pasa- 

elo tiene constancia

de lo publicado por los medios 
informativos, pero aseguró que 
se trata de “unas declaraciones 
positivas, como las que hace 
siempre el secretario general 
del PSOE”.

Solana acudió al Congreso 
para comparecer en la Comi
sión de Educación y Cultura 
donde explicó la política de su 
departamente y el desarrollo de 
la Ley Orgánica de Ordenación 
General del Sistema Educativo 
(LOGSE).

En la misma línea, el minis
tro para las Administraciones 
Públicas, Juan Manuel Eguia
garay, manifestó ayer que el lla
mamiento a la renovación 
hecho por Felipe González es 
”amplísimamente compartido 
en el Partido Socialista Obrero 
Español y desde luego por la 
dirección del partido”.

El ministro y miembro de la 
dirección socialista añadió que 
“a todos nos llena de satisfac
ción que el presidente y secre

tario general del Partido Socia
lista Obrero Español lo enca
bece y lo impulse, porque, cier
tamente, va a contar con el apo
yo y la colaboración de los que 
formamos parte de la dirección 
del partido y de todos los mili
tantes”.

‘‘Mentes enfermas”

Sobre el cuestionamiento de 
la figura del secretario general 
del Partido Socialista Obrero 
Español y presidente del 
Gobierno, Felipe González, dijo 
que ”no hay nadie que se atreva 
a pensarlo y mucho menos a 
expresarlo. En todo caso, creo 
que son absolutas elucubracio
nes de mentes enfermas”.

Eguiagaray se mostró de 
acuerdo con las declaraciones 
de Eduardo Manín Toval, por
tavoz del Grupo Socialista en 
el Congreso, respecto a que 
González no es imprescindible 
para el proyecto socialista.

”E1 presidente del gobierno 
y el secretario general del par
tido no es imprescindible para 
el proyecto histórico socialista, 
y eso también lo diría yo, y 
creo que lo decimos todos, aun
que desde iuego el que más lo 
dice es él” explicó.

El ministro subrayó que “en 
cualquier caso, lo que sí que
remos es tenerlo para que lo 
siga encabezando”.

Tras la presentación de un 
libro sobre los estatutos de las 
diferentes comunidades, afirmó 
que “es verdad que hay bas
tantes intereses en encontrar 
divisiones dentro del partido y 
me parece que somos nosotros, 
quienes tenemos la responsabi
lidad del Gobierno de la nación 
y de muchas comunidades, de 
hacer del Partido Socialista 
Obrero Español la pieza fun
damental que tiene que seguir 
orientando los destinos de 
España”.

La ^^profecía^^ 
de Aznar

Por otra parte, el pre
sidente nacional del Par
tido Popular, José María 
Aznar, manifestó ayer en 
Antena 3 de Radio que 
él ya advirtió antes del 
día 26 de mayo, fecha en 
que se celebraron las 
elecciones locales y auto
nómicas, que después de 
este día las divergencias 
en el Partido Socialista 
Obrero Español iban a 
crecer, como parece que 
así está ocurriendo.

Recordó el líder del 
Partido Popular que algu
nas personas pensaron 
que era una frase elec
toral y reiteró que “hay 
síntomas más que eviden
tes de agotamiento en su 
acción de Gobierno”. 
Añadió que “el conflicto 
que vive el Partido Socia
lista Obrero Español ten
derá a agudizarse más, no 
sé a dónde van a llegar, 
pero nosotros miramos 
muy atentamente esos 
conflictos”.
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Para informar sobre posibles irregularidades en la adjudicación de contratos

El PP solicita que González 
comparezca en el Congreso

L. Torres remite los informes de Iniciativa per Catalunya al Tribunal Supremo

El diputado del PP, Luis Ramallo, ha pedi
do la comparecencia de Felipe González 
en el pleno del Congreso para que explique 
la actuación del Ministerio de Asuntos 
Sociales y de otros organismos e institu
ciones del Estado en la aplicación del gasto

público. Dado que el actual periodo de 
sesiones finaliza hoy jueves y que está anun
ciada ya la celebración de un pleno extraor
dinario para el lunes no se descarta que 
aproveche esa ocasión para salir al paso 
de la presunta fínanciación irregular.

MADRID. (Agencias).- No 
obstante, la Mesa de la Cámara 
decidió en su reunión de ayer, 
que no tiene sentido la cele
bración de un nuevo pleno 
extraordinario, si bien admitió 
a trámite el escrito presentado 
por Ramallo. Escrito en el que 
se expone, como motivo de la 
comparecencia, ia conveniencia 
de que el presidente informe 
sobre “las presuntas irregulari
dades que hubieran podido dar
se en la adjudicación de con
tratos de obras o servicios, con
cesión de subvenciones y asig
nación de otras partidas pre
supuestarias por parte del 
ministerio de Asuntos Sociales 
y en su caso, de departamentos 
ministeriales, organismos autó
nomos, empresas y Entes públi
cos”.

Según Ramallo, la compare
cencia el pasado martes de la 
ministra Matilde Fernández, no 
despejó las dudas creadas sobre 
las relaciones de este ministerio 
con la presunta fínanciación 

irregular del Partido Socialista 
a través de la empresa de viajes 
Ceres. Añadió Ramallo que a 
su grupo nada le gustaría más 
que Felipe González “pueda 
dar una explicación satisfacto
ria, porque la prensa no miente 
tanto como dicen los socialis
tas”.

La llave, no obstante para 
que se produzcan estas expli
caciones en ei pleno la tienen 
el propio Gobierno y el grupo 
socialista, como puso ayer de 
manifiesto el vicepresidente 
segundo de la *Mesa de la 
Cámara y diputado del PP, 
Federico Trillo, quien lamentó 
que no haya sido el propio eje
cutivo o el grupo mayoritario 
los que presentaran una inicia
tiva similar para esclarecer las 
dudas surgidas con tales actua
ciones.

Por otra parte, el Fiscal 
General del Estado, Leopoldo 
Torres, ha remitido a los fis
cales del Tribunal de Cuentas 
y de la sala segunda del Tri

bunal Supremo los informes 
que Iniciativa per Catalunya 

^(IC) le entregó el pasado vier
nes sobre la relación comercial 
entre el PSOE y las empresas 
Filesa, Malesa y Time Export. 
Leopoldo Torres dijo que ha 
decidido remitir la documenta
ción al fiscal del Tribunal de 
Cuentas por si le ”pueden ser 
de utilidad” en el examen de 
fiscalización de las cuentas del 
PSOE que está realizando, “a 
petición mía”, agregó.

Agregó Torres que ha deci
dido, igualmente, remitir los 
informes al fiscal de la sala 
segunda del Tribunal Supremo, 
donde se tramitan tres proce
dimientos por el mismo tema, 
para que pueda hacer uso de 
la documentación “a los mismos 
efectos” que en el caso del fiscal 
del Tribunal de Cuentas.

En la sala segunda del Tri
bunal Supremo han entrado 
hasta el momento una denuncia 
y una querella del constructor 
Cristian Jimenez, así como una

Luis Ramallo, diputado del Partido Popular.

i'

tercera querella de la Asocia
ción contra la Injusticia y la 
Corrupción (AINCO).

El Fiscal General del Estado 
subrayó que la remisión del 
informe de IC a los fiscales “no 
prejuzga nada, ni la existencia 
de delitos, puesto que si el Tri
bunal de Cuentas aprecia que 
se cometió algún delito se dedu
ciría testimonio y se remitiría 
el asunto al Tribunal Supremo”. 
Leopoldo Torres reiteró que la 
Fiscalía no puede emprender 
ninguna otra acción legal en 
este tema porque el artículo 785 
bis de la Ley de Enjuiciamiento 
Criminal le obliga a abstenerse 
de esa iniciativa si ya esta inter
viniendo un tribunal de justicia.
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”Y en este saso -puntualizólo 
hace la sala segunda- del Tri
bunal Supremo”.

Recordó Torres que el Tri
bunal de Cuentas ya está inter
viniendo en el caso porque. I

Todas las iniciativas legalef 
de este caso se produjeron a ira 
raíz de la publicación a finalei la 
de mayo por los diarios "E1| mo 
Mundo” y “El Periódico” '^ue car 

lía
el PSOE, para pagar los gasta gra 
de la campaña electoral de los 
comicios de 1989, cobró cientos
de millones de pesetas a empre^ 
sas y bancos, como el BBV y 
el Central, a través de las socie
dades- Filesa y Time Export por 
realizar estudios que jamás lle
garon a efectuarse.
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Durante la visita que Sus Majestades realizan a varías provincias andaluzas

Don Juan Carlos alerta para que la 
democracia no caiga en el inmovilismo

Los ministros 
socialistas 
valoran las 
manifestaciones 
del Monarca

Llamó la atención sobre ‘*la desidia y la corrupción que han malogrado tantas cosas en España

El Rey advirtió ayer en Granada que “hemos de tener 
los ojos bien abiertos para que nuestra democracia, 
wa y emprendedora, no sucumba a la tentación del 
inmovilismo”. Representantes del Gobierno y de las 
fuerzas políticas de la oposición coincidieron en señalar 
i¡ae ‘ioman nota” del discurso del Rey.

GRANADA. (Efe).- 
Durante su discurso en el 
Ayuntamiento de Granada, 
don Juan Carlos afirmó que 
“con la Corona a la vanguar
dia”, los españoles "estamos 
afrontando los problemas del 
siglo que se nos echa encima 
con cotas de entendimiento 
nacional claramente alcanza

Tri- 
inter- 
que.^

das”. El Rey en su discurso 
ha alertado de los peligros 
que amenazan a la democra
cia. “Hemos de tener los ojos 

:gala| bien abiertos para que núes- 
ron a‘ Ira democracia no caiga en 
inaleí la tentación del inmovilis- 
s “0| mo”, dijo. Tras • alabar el 
’’ njd carácter trabajador de los 
gastn granadinos, Don Juan Carlos 

ientos 
rapre« 
BVy 
soci^ 
rt por

ha añadido: “Es lógico que 
queráis romper con la desidia 
y la corrupción que han 
malogrado tantas cosas en 
España”.

Representantes de las 
fuerzas políticas de la opo
sición coincidieron en señalar 

que “toman nota” del discurso 
del Rey. En declaraciones 
efectuadas en los pasillos del 
Congreso, los portavoces de 
los grupos políticos de opo
sición valoraron positivamente 
la inquietud expresada por el 
Rey y afirmaron que hacen 
suyo el objetivo de profundi
zar en la convivencia demo
crática. En opinión de la par
lamentaria de IU, Cristina 
Almeida, es lógico que don 
Juan Carlos, “como el resto 
de los ciudadanos, tenga su 
preocupación por todo lo que 
estamos viendo en los últimos 
tiempos acerca de una corrup
ción que es impropia de la 
vida política y económica 
española”.

El ministro de Justicia dijo 
que le parecen “muy bien” las 
palabras del Monarca, y recor
dó: “yo también he dicho que, 
en general, este tipo de cosas 
(las presuntas irregularidades 
en la financiación del PSOE)

1 Í *
Don Juan Carlos I.

había que investigarías hasta 
el final y dejar que cada órga
no proceda sin ningún tipo de 
limitaciones”.

El titular ,de Interior, José 
Luis Corcuera, tras expresar 
su conformidad con el con
tenido del discurso real, pun
tualizó que "añadiría a la últi
ma parte de sus palabras res

ponsabilidad, es muy impor
tante ser responsable; en 
España en alguna ocasión ha 
faltado la realidad”, añadió.

”Pero que no se entienda 
que modifico lo que ha dicho 
el Rey, porque estoy de acuer
do con ello”, advirtió el minis
tro del Interior, José Luis 
Corcuera.

MADRID. (Efe).- Los minis
tros de Justicia, Tomás de la 
Quadra, e Interior, José Luis 
Corcuera, valoraron positiva
mente las palabras pronuncia
das ayer en Granada por el Rey 
Juan Carlos en las que advirtió 
sobre la necesidad de que la 
democracia “no sucumba a la 
tentación del inmovilismo”.

El responsable de Educación 
y Ciencia, Javier Solana, se limi
tó a comentar que “son unas 
declaraciones para pensar sobre 
ellas, para reflexionar sobre 
ellas, y no para hacer comen
tarios sobre las mismas”.

Los titulares Obras Públicas 
y Transportes, José Borrell, y 
Asuntos Exteriores, Francisco 
Fernández Ordóñez, eludieron 
realizar comentario alguno 
cuando fueron abordados en los 
pasillos del Congreso por los 
informadores.

Én el discurso pronunciado 
en el Ayuntamiento de Granada 
durante la segunda jornada de 
su visita oficial a Andalucía, el 
Rey Juan Carlos llamó la aten
ción sobre “la desidia y la 
corrupción, que han malogrado 
tantas cosas en España”. Por 
su parte, el portavoz de los 
nacionalistas vascos en el con
greso, Anasagasti, señaló que su 
partido “de alguna manera” 
comparte la preocupación 
expresada por el Rey; lo que 
pasa -agregó- es que no nos 
gusta la palabra corrupción”.
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El Gobierno 
aprobará antes 
de agosto la Ley 
de Seguridad 
Privada

Dos empleados reconocen a mercenarios que acompañaban a los policías

Dos testigos relacionan a 
José Amedo con el GAL

Absuelto un 
joven que mató 
a su padre 
porque maltrató 
a su familia

MADRID. (Efe).- El 
Gobierno aprobará antes del 
próximo mes de agosto el ante
proyecto de ley de Seguridad 
Privada, que pretende regular 
la actividad de las empresas que 
prestan servicios de vigilantes 
jurados y escoltas particulares, 
reveló ayer el ministro del Inte
rior, José Luis Corcuera.

Corcuera, que compareció 
por la mañana ante la comisión 
de Justicia e Interior del con
greso de los Diputados, explicó 
que la sanción más grave que 
contemplará la nueva normativa 
será dirigida contra las compa
ñías de seguridad que realicen 
cualquier servicio sin contar con 
la pertinente autorización 
gubernativa para su entrada en 
funcionamiento.

El ministro del Interior reco
noció que su departamento ha 
detectado “muchas actuaciones 
irregulares” de las empresas de 
seguridad, hasta el punto de que 
en los últimos tres años se han 
impuesto 209 sanciones a un 
total de 145 empresas, mientras 
que a otras 170 les fueron can
celadas su inscripción en el 
registro.

Tras señalar que “probable
mente sea imprescindible” la 
existencia de estas compañías, 
José Luis Corcuera aseguró que 
el Gobierno espera para apro
bar el anteproyecto a que Inte
rior mantenga una última reu
nión con los representantes de 
la patronal del sector y los sin
dicatos.

García Gasco: 
“Intereses ajenos 
al bien social 
condicionan a 
Javier Solana”

MADRID. (Efe).- El secre
tario general de la Conferencia 
Episcopal, Agustín García Gas
co, dijo ayer que el ministro 
de Educación, Javier Solana, 
está “más condicionado por 
otros intereses que por el bien 
de la sociedad”.

García Gasco realizó estas 
declaraciones en relación al 
reciente decreto aprobado por 
el Gobierno por el que desa
parece el valor académico de 
la asignatura de religión.

El obispo añadió que “la 
sociedad es más plural de lo 
que piensa el ministro de Edu
cación” y destacó que “la reli
gión, como asignatura funda
mental, es un bien para la socie
dad”.

El secretario general de la 
Conferencia Episcopal explicó 
que este organismo no tuvo 
conocimiento de dicho decreto 
hasta su publicación. ”A1 con
trario -dijo- de lo ocurrido con 
la asistencia religiosa en las cár
celes, asunto que ha sido 
ampliamente negociado con el 
Ministerio de Justicia”. Para el 
obispo, “se quiere fomentar una 
guerra con la asignatura de reli
gión como fondo”.

Guadalupe Gómez declara que cometieron el atentado contra García Goena

Un empleado del casino 
“Gran Kursaal” y otro del 
hotel ^Londres” de San 
Sebastián reconocieron en 
el juicio contra Amedo y 
Domínguez fotografías de 
mercenarios de los GAL 
a los que vieron con los 
policías en fechas en que 
se cometieron atentados.

MADRID. (Efe).- Asimis
mo, Guadalupe Gómez Pérez, 
hermana de la ex novia de 
Amedo Inmaculada Gómez, y 
el marido de la primera, 
Adolfo Mediavilla, declararon 
que Inmaculada les dijo que 
Amedo le comentó que él y 
Domínguez pertenecían a los 
GAL y que cometieron el 
atentado contra García Goe
na. Previamente, el abogado 
defensor Gonzalo Casado 
indicó que el industrial vasco 
y amigo de Amedo Francisco 
Gil Ferrer, citado como tes
tigo, le dijo que no compa
recería, poique tenía miedo 
a represalias, dado que tenía 
que hablar de operaciones 
inmobiliarias del subcomisa
rio.

El primer testigo en decla
rar fue José Ramón Garmen
dia Múgica, fisonomista del 
casino, quien recordó que 
conocía a los procesados por
que iban a menudo a este 
local. Añadió que ambos reci
bían llamadas a nombre del 
“señor Thomas” o “Tomás” 
en 1985 y 1986 que “normal- 
mente se producían cuando 
ocurría o iba a ver algún aten
tado reivindicado por los

La coalición vasca acusa a la Cámara de atacarles y calumniarles

El Congreso ratifíca la sanción
económica a los diputados de HB
MADRID. (Efe).- La Mesa 

del Congreso ha ratificado su 
decisión de mantener la sanción 
económica a los tres diputados 
de Herri Batasuna por su ina
sistencia a los trabajos de la 
Cámara.

El pasado 11 de junio, la 
Mesa, a iniciativa del Grupo 
Popular, acordó por unanimi
dad (y ausencia del represen
tante de Izquierda Unida) san
cionar a los diputados abert
zales con la retirada durante un 
año de sus derechos económi
cos parlamentarios.

El órgano rector de la Cáma
ra debatió ayer el escrito de 
alegaciones presentado por los 
diputados Jon Idígoras, Itziar 
Aizpurúa y Rafael Diez y acor
dó desestimarlo y ratificar la 
sanción.

lU se abstiene

El vicepresidente tercero del 
Congreso, el socialista Joan 
Marcet, afirmó que el escrito 
presentado por Herri Batasuna 
reafirma la actitud de los par-

Medidas policiales en la Audiencia Nacional.

GAL. Me acuerdo con segu
ridad porque cuando venían 
estos señores el primer come
tario que hacíamos era: ¡Jo
der!, o ha ocurrido algo o 
va a ocurrir algo; era mate
mático”.

En el dosier de más de 
treinta fotos de mercenarios 
de los GAL, reconoció la de 
Lucien Mattei, condenado en 
Francia por el atentado al 
“Mon Bar” de Bayona, y ase
guró que le vio hablar con 
los procesados.

Preguntado por Casado por 
qué no existen hojas de fiso
nomía de Mattei en el casino, 
indicó que no podía dar nin
guna explicación.

Jon Idígoras.

lamentarios de la coalición vas-
ca de no acudir al Congreso 
de los Diputados.

Por su parte, Federico Trillo, 
vicepresidente segundo por el 
Partido Popular, indicó que las 
alegaciones de los parlamenta
rios sancionados no aportan 
ningún elemento nuevo que 
haga modificar la decisión de

El defensor le preguntó 
cómo podía recordar todo 
esto después de cinco años, 
a lo que el testigo señaló que: 
“hay cosas que no se olvidan, 
como el día en que me casé”. 
El letrado le dijo que cómo 
reconocía a este mercenario 
a lo que respondió: “Hay 
caras que viéndolas una vez 
y tomando notas de su fiso
nomía ya no se nos pasa nun
ca”. Agustín Irastorza Erqui
cia, camarero del hotel “Lon
dres”, coincidió en que los 
policías eran clientes habitua
les, recibían llamadas a nom
bre del “señor Thomas” y que 
a los días siguientes de sus 
visitas “ocurrían atentados”.

al Mesa.
El representante de Izquier

da Unida, José Luis Núñez, se 
abstuvo en la votación de la 
Mesa ya que consideró que la 
sanción no es el camino para 
lograr que los diputados de 
Herri Batasuna acudan las ins
tituciones y que, en cualquier 
caso, son los votantes de las 
coalición abertzale los que 
deben exigir las responsabilida
des a sus parlamentarios.

En el escrito de alegaciones 
de Herri Batasuna debatido 
ayer por la Mesa del Congreso, 
los diputados abertzales acusan 
al organo rector de la Cámara 
de tener como “fijación atacar, 
calumniar, aislar y despreciar y, 
en definitiva, marginar a nues
tra formación política”.

El cuarto diputado de la coa
lición vasca Herri Batasuna, 
Angel Alcalde, que se encuen
tra huido de la justicia, no se 
ve afectado por esta decisión 
de la Mesa ya que fue suspen
dido de su condición de par
lamentario cuando huyó de la 
justicia.

.SEVILLA. (Efe).- La 
Audiencia de Sevilla ha absue^ 
to al joven de 21 años Juan 
Romero Cabral, que mató a su 
padre de dos disparos de escj 
peta porque maltrataba a suj 
familia y para evitar que hicieri| 
daño a su madre y sus seis heu, 
manos. . 1

La sentencia hecha públid 
considera probado que la víq 
tima, José Romero, salió de siij 
casa el 23 de julio de 1990 yl 
regresó a media mañana parffl 
manifestar a su familia que “lea 
iba a pegar cinco tiros a cada 
uno”. Tras este incidente, sy 
marchó y volvió al domicilió 
familiar varias horas más tarda 
exigiendo que su mujer ly 
acompañase a la casa de campjl 
que poseían. W

Horas más tarde la víctima 
volvió a su casa, con la camisa 
manchada de sangre, y dijo qua 
había dejado a su esposa “W 
rada” en el campo, por lo que! 
el procesado, hijo mayor deif 
matrimonio, fue a buscar a $A 
madre. ■

Cuando el joven encontró aj 
su madre, internada en un ceM 
tro sanitario, recibió un “imH 
pacto emocional y entró en un 
estado cataléptico, semejante d 
hipnótico, con total oscurece 
miento y anulación de su con; 
ciencia y voluntad para todo le 
que no fuera la decisión, quí 
inmediatamente se impuso ea 
su psiquismo conmocionado, 
acabar con la vida de su pa f 
antes de que éste acabara coi 
la de toda su familia”, seguí 
la sentencia.

‘Tapa, lo siento”

Tras ver a su madre ensa^ 
grenlada, el joven fue a a 
de campo, cogió la escopeta q 
había sido utilizada por e p 
para golpear b^utalmen _ 
esposa, y volvió a su , 
donde, “actuando con u^ 
ducta sonámbula ® ^ 
autógena”, disparo j.. 
chos sobre su P^^fC, al q 
”papá, lo siento” y 
muerte instantánea p 
llido cardíaco . j^,

El tribunal ha acepta^^^^j 
eximente de ad 
transitorio, que exi e ^^ 
sado de responsabili^d^^ 
nal, propuesta P^ ' ^sd 
y el ministerio fiscal P ^^ 
citar la absolución d 
sado. La senteiic»^ 
“la muerte de {¡jundio 
constituye cuiden 
que reúne todas s ,j,^ 
ticas objetivas d 
delito y solo ^^^ ^'5 rúan«" 
personales que Sutor del hecho en el 
de perpetrarlo, g^da 
libertad de obrque'‘ 
de culpabilidad, P 
hecho quede

’’En modo a^^^Joleo». 
sarse que la muerte J^^^^^ 
una persona pueda q^^ ^^ 
tificada, "’^^S previa < 
por su conducta ^^^¡3,0 
"“®"?lte^^sentenciagjH 
Espejar ^S-j 

atisbo de eomP ^ ide^ 
peligrosa e .na^, 
” aX just»’ "“ 
como un acto j 
la legítima defen

M.C.D.2022
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UNO

Desde este increíble precio puedes elegir este mes, entre las 17 versiones de lo gama Fiat Uno. 

Con 3 y 5 puertas. En gasolina y diesel. Una gama que incluye también 
el Fiat Uno Turbodiesel, la perfecta conjunción de brillantes prestaciones y bajo consumo.

940.000 Pts., un precio irresistible que te acerca más a su ágil conducción, 
a sus sorprendentes 118 CV (Uno Turbo). Para disfrutar dé su diseño envolvente 

y de su inteligente economía (desde 4,3 I. a los 100).
Gama Fiat Uno, desde 940.000 Pts. Pregunta en el Concesionario Fiat más cercano.

Y recuerda: también tienes la Serie Especial Uno Sound.
Con todo incluido, llave en mano, a un precio muy interesante.

Fiat Uno, desde 940.000 Pts., P.V.P., incluyendo I.V.A., transporte y descuento promocional.

FIAT PLUSSEHVK.'f 1 SCON O SIN
PLOMO

TECNOLOGIA LIDER



NACIONAL Ti

Los sindicatos consideran “deseables^^ las reuniones bilaterales con el Gobierno

Nicolás Redondo y Antonio Gutiérrez se reunirán el próximo día 3 de julio.

TELV íon a

gCríticas ai “pacto Soicha^

real
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UN CASSEnE DE PELICULA

COMO EVITAR...
EL ATRACO PERFECTO

MUJERES EN 
EL PARLAMENTO 
¡SCARLESFARTIDO!

la retirada de los preavisos lan
zados por CC.OO. en las elec
ciones sindicales.

Tanto el ministro de Econo
mía y Hacienda, Carlos Solcha-

Los secretarios generales de Unión General de Traba
jadores y Comisiones Obreras, Nicolás Redondo y Antonio 
Gutiérrez, respectivamente, se reunirán el próximo tres 
de julio para fíjar una estrategia común ante la próxima 
negociación con el Gobierno en torno al pacto de

BUFFET 
DE VERANO
CENAR CON AMIGOS

Redondo y Gutiérrez fijarán una estrategia común en las negociaciones ' -

que una vez que 
secretarios generales

que habitualmente mantie^^ 
delegaciones de UGT^®'
CC.OO. para la elaboración <^ 
la Iniciativa Sindical de Pn®

se reunanj j^g^, 

centrales el P''°¡‘*'''?Í|j f 
. V aeseai"*

ministro de

LJGT y CC.OO. considera ™ 
“deseable” que el Gobiefflipii’li
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« UGT y CC.OO. negociarán en 
común el pacto de progreso S

competitividad.
MADRID. (Efe).- Este 

encuentro será el primero entre 
ambos dirigentes sindicales des
de hace un año, cuando inten
taron llegar a un acuerdo para

Ahora 
con TELVA, 
un cassette 
de 
película

DUDAS

5g
^

NOSHABLA 
FABIOL A DOME
VIVIR DÉSPUES * T y, 
DELATR/GEDA "

GENTES
PRINCPES 
DELSOOXXl

PRETTY WOMAN 
TWIN PEAKS 
CARROS DE FUEGO 
DIRTY DANCING 
BUSTER
CORAZON SALVAJE 
DIAS DE TRUENO

Este mes, al comprar TELVA 
puede conseguir un cassette 
con la mejor música de películas

Y, además, en TELVA: moda, entrevistas, belleza, 
decoración, reportajes,... un montón de ideas frescas 
para este verano

ga, como el de Trabajo y Segu 
ridad Social, Luis Martinia 
Noval, han anunciado queitf®'V 
Gobierno convocará a los age^e á 
tes económicos y sociales enim 
primera semana de julio.

Según fuentes de ambas ceni^ 
trales sindicales, los secreta^ ™ 
generales encabezarán amp5¡^°' 
delegaciones compuestas per . 
las personas más destacadas e("'’‘'” 
las respectivas ejecutivas con{'®í^ 
federales. r®

Aunque no ha trascendí?” 
hasta ayer, esta cita fue fíj^’^™ 
el martes durante la reunífir'’^”' 

convoque una primera reunía 
bilateral con los sindicatos pa 
iniciar la negociación del paca 
de competitividad, en lugar dj 
un encuentro tripartito comoM 
sugerido el ministro de Econl 
mía.

Los secretarios de Ac^ Tes, 
Sindical de UGT, Apolillados 
Rodríguez, y de CC.OO-, A^ íJad 
tín Moreno, criticaron el pía ^Ge 
teamiento de pacto globalfl ¡real 
Solchaga, al término de su reí ^ran 
nión con los representantes fl Borre 
Grupo Socialista para intercal jsié 
biar opiniones sobre la comp <as 
titividad.

Para Rodríguez carece fpiilar 
sentido plantear un gran aciWi^s di 
do extraordinario de to í^tCarr 
nada” cuando en España^ 
ha roto él principio de nomi i Pia,

¡no.lidad negociadora .
El Gobierno ha planteado^ Q ^j 

pacto, según el dirigente< xm 
tista, con dos únicas altero Jniy, 
“un éxito propio si hay' aa^ 
o un fracaso de los dema» de 1 
no se logra”. rpfiriff??^

Agustín Moreno se 
calendario de negociado! y

julio, “lo normal y - 
que el Gobierno con’^, 
sindicatos” para A , 
reúnan postenormenie
CEOE. 1 r,obi5ÍEMoreno dijo que ^^^^^ 
está cayendo e"Xe respis' 
tización interesada q L 
de a una fuga hac^ ,g J □ 
y criticó el "J^®’¿pulary, 
ciación "ttipartit . P^^,^^ 
todo o nada que H 

destacaron la wa 
encontro el P™ploraron 
el Parlamento y « o 
tivantente la reun^J] 
representantes^.. .;

o— n^b-^'ICf 

i senso en Las cialista |
El diputado so ||,3i, 

Pedro Hernández W^yOT 
la reunión de p |„, .1 

i la coincidencia <1
¡ catos en Í^^^^ÍAtar la ' 
1 diálogo P®^^ Jtividad del >5 
, de la competitiv

M.C.D.2022
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( ]¿absorción se hará mediante el canje de 6 acciones de la segunda entidad por cada 11 de la primera

La fusión del Banco Exterior y el BCI
i generara 73.657 millones en plusvalías

los consejos de administración de ambos bancos acordaron ayer las condiciones de la operación

Suspendidas 
las cotizaciones

o

absorción del Banco de Crédito Industrial (BCI) por 
^Sfenw Exterior de España (BEX), que se hará mediante 

n ^^ ^^^^ ^^^i^^^^ de la primera entidad por cada 
. agei i^ ^^ segunda, generará unas plusvalías de 73.657 
> enímes de pesetas. 

is ce 
etari 
mpli 
S DI

’IADRID. (Efe).- Fuentes 
jExterior señalaron que este 
CÍO solicitará al Ministerio 
Economía y Hacienda unas

. ‘ «liciones fiscales por valor del 
^ uta y cinco por ciento de 
*^ ¡plusvalías generadas y fecha-
jjjl 3 en “los primeros días de 

f” siembre” el funcionamiento 
jy^jj snamente operativo” de la 

aa entidad resultante de la

sn

ión i^onsejos de administra- 
, Pf( DO de ambas entidades acor-

* m ayer las condiciones de 
jijepg fusión, que será sometida a 
,|,ienj aprobación de sus respectivas 
euml '’^^ generales de accionistas
)s pai ——-

ÜT

el próximo siete de septiembre.
Ese día, los accionistas de 

ambas entidades deberán apro
bar, con el fin de completar 
la fusión, una ampliación de 
capital de 16.998 millones de 
pesetas, que supondrá la emi
sión de 33.995.964 nuevas accio
nes.

El proyecto de fusión, pre
sentado ayer en el Registro 
Mercantil y en la Comisión 
Nacional del Mercado de Valo
res, establece el canje, de seis 
acciones del BEX de 500 pese
tas de nominal por cada once 
títulos de 1.000 pesetas nomi
nales del BCI.

I pací

Sílosé Borrell: “La mayoría de 1

las autovías son autopistas” 
^lADRID. (Efe).- El minis-
>de Obras Públicas y Trans- 

Accií ríes, José Borrell, dijo ayer 
3013 * dos tercios de las autovías
Agí afeadas dentro del primer 

1 pía 20 General de Carreteras son
bal 1 • realidad autopistas y así. 
su reí ierán ser señalizadas.
tes d Borrell intervino ayer ante la 
ercai fisión de Industria, Obras 
loniR wlicas y Turismo para respon- 

, f a una pregunta del partido 
1 k ^ ^®hre el estado de las 

aCUl l!faS(jg| opímpr PJ^^ nonorol 
od(| primer Plan General 

heteras y a petición pro- 
hablar de la ejecución 

’ , Ian de Transporte Ferro-

p ^y® Q’^e aunque 
nativ kilómetros que se 
cuert ani autovías son
más ¡ L^®5^oblamientos, el res- 

as obras que alcanzan 
tercios del total

lylBniok j ^ ^^^ autopistas

aiií««I^^cc>on,a350 millo- 
* ^‘^ í al j ^^.^^^^ por km, es simi- 

I ^’^^’^as vías y se 
^I* ilad la misma velo- 

i,osr“'Torrell explicó que cuan-
con

do concluya la ejecución del 
plan en 1993, España contará 
con 6.096 kilómetros de auto
vías, autopistas libres y de peaje 
(3.795 más que en 1984), con 
lo que se igualará a la situación 
que había en,los países euro
peos más avanzados en 1988, 
y la red de carreteras con pla
taforma superior a nueve 
metros será de 15.629 kilomé- 
tros, 7.240 más que en 1984.

Según el ministro, el 86 por 
ciento del programa de autovías 
está ejecutado, el 70 por ciento 
del de acondicionamiento, el 82 
por ciento de reposición y con
servación y 44,4 por ciento del 
programa en medio urbano.

Borrell reiteró que el coste 
del plan ha pasado del 1,5 billo
nes inicial a cera de 2,5 billones 
de pesetas, aunque todavía no 
está totalmente calculado.

Dijo que los retrasos del plan 
se deben entre otras cosas a 
las dificultades para realizar las 
expropiaciones sobre las que 
hay pendientes de pagar 10.000 
millones de pesetas, y dijo que 
este pago será prioritario.

SE NECESITAN
EMPLEADOS

Además son la garantía del alto nivel con que está construida su vivienda.

Todas Las Soluciones En P.V.C

s.a.^^^^^\>X CARPINTERIA PVC

Polígono Ind. Campollano - C/C, n® 8 ■ Tel. 21 96 46 - 02006 ALBACETE

les

iga 
n 
on 
Gr 
jra

ibiej 
draf
•es Las ventanas de PVC MYCESA aíslan su hogar de ruidos molestos 

ahorrándole hasta la mitad de su recibo de calefacción, con una 
estanqueidad total y sin ningún mantenimiento, durante muchísimos años.

Las ventanas MYCESA crean el ambiente cálido y comfortable que le 
hará disfrutar de todos los demás detalles de su casa.

^^ra trabajo en alma- 
J^®n Referencia: Sr. 
Jeente Gómez Tefs. 
? 43 90-21 43 91

y

Del total de las plus
valías afloradas, 66.198 
millones de pesetas pro
ceden de los activos del 
Banco Exterior y los 7.459 
millones restantes corres
ponden al BCI.

Las cotización en Bolsa 
de las acciones del Exte
rior, que fue suspendida 
este martes a petición de 
la propia entidad, ”será 
probablemente reanuda
da hoy”, según señalaron 
los dos bancos en un 
comunicado conjunto.

El texto de la nota 
señala que el nuevo Ban
co Exterior nacerá con 
unos recursos propios 
superiores a los 224.500 
millones de pesetas y con 
un elevado nivel de 
saneamiento, dato ”muy 
positivo” para el accionis
ta, ante las menores nece
sidades de constitución de 
provisiones y de acumu
lación de reservas.

El Exterior pedirá exenciones por valor del 35% de tas plusvalías generadas.

Cuando usted compra su vivienda mira que tenga una adecuada 
situación, una buena distribución, un buen acabado, pero ¿mira usted por 
las ventanas?

22
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Cotizaciones de ia Bolsa de Madrid índice General anterior (278‘08) (actual) 278‘59)
NOMBRE VALOR

Banesto

APERTURA

3.840’00

um^

3.880*00

B. Exterior

B. Central 4.200’00 4.200’00

B. Hispano 3.180’00 3.190’00

B. Popular 11.900*00 11.940*00

B. Santander 5.160*00 5.220*00

B. Valencia 1.560*00 1.550*00

Barclays Bank 790*00 797’00

B. Zaragozano 2.840*00 2.830*00.

B. Cto. Balear 3.630*00 3.630*00

B. Bilbao-Vizcaya 3.320*00 3.330*00

B. Alicante 4.985*00 4.995’00

B. Vitoria 3.000*00 3.000*00

B. Andalucía 10.480*00 10.500*00

B. Castilla 31.500*00 31.550*00

B. Herrero 4.125*00 4.105*00

B. Pastor 6.990*00 6.990*00

B. Vasconia 4.250*00 4.200*00

B. Atlántico 2.870*00 2.875*00

B. Galicia 5.720*00 5.720*00

B. Fomento 1.875*00 1.895*00

Bankinter 8.220*00 8.200*00

B. Progreso 2.910*00 2.900*00

Aguas Barcelona 3.405*00 3:410*00

Catalana de gas 5.570*00 5.600*00

Eléct. Viesgo 2.630*00 2.615*00

Eléct. Reun. Zaragoza 1.200’00 1.235’00

F.E.C.S.A. 755*00 756*00

Hidrocantábrico 2.050*00 2.055’00

Hid. Cataluña

Hid. Española 573’00 577’00

Iberduero 697’00 695’00

Saltos del Nansa 7.010*00 7.190*00

Sevillana Eléc. 670*00 670*00

Unión Eléc. Fenosa 566*00 567*00

Emp. Nac. Eléctric. 2.355’00 2.345*00

Eléc. Ribagorzana 1.810*00 1.810*00

Gas y Eléctric. 2.950*00 2.940*00

Unión Ind. Abrogan. 2.295*00 2.295*00

El Aguila 1.555*00 1.549*00

Azucarera 5.050*00 '5.000*00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.840*00 2.850*00

Campofrío 10.100*00 10.200*00

Ebro Agrícolas 2.940*00 2.900*00

Tabacalera -4.915*00 4.880*00

Koipe 4.200*00 4.470*00

Finanzauto 1.550*00 1.570*00

Asland 3.310’00 3.280*00

NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Agromán 2.670*00 2.665*00

Portland Valder. 17.190’00 16.860’00

Valenc. Cementos 10.310’00 10.300’00

Uralita, S.A. 2.100*00 2.075*00

Cristalera Esp. 8.600*00 8.600*00

Dragados y Const. 2.765*00 2.790*00

Obras y Const. Ind. 9.000*00 8.990*00

Vallehermoso 3.040’00 3.045’00

Bami 1.065*00 1.080*00

Prima Inmobiliaria 6.450’00 6.490’00

Inm. Met. Vasco-Centr. 5.820*00 5.820*00

Sotogrande 675*00 673*00

Inmob. Urbis 1.730*00 1.725*00

Focsa 12.200*00 12.550-00

Hornos de Ibe. Alba. 3.085*00 3.050*00

Financiera y minera 5.000*00 5.100*00

Cubiertas

Huarte 2.585’00 2.590*00

Urbanizaciones y Trans.

Filo, S.A. 1.470*00 1.495*00

Corp. Fin. Alba 5.740*00 5.660*00

Cía. Gral. Invers. 1.295*00 1.290*00

Cofir 1.900*00 1.900*00

Corp. Fin. Hispamer 3.930*00 3.870*00

Papelera Española 342’00 341’00

Sarrió, S.A. •905*00 912*00

Eppic 341’00 332’00

Argón 4.900*00 4.985*00

Ercros 1.010*00 1.000’00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.560*00 1.555*00

Carburos metálicos 5.150*00 5.050*00

Repsol. 2.700*00 2.720*00

Cepsa 2.260*00 2.260*00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^
1 dólar USA ...................... 112’402 113’740
1 ecu........................................ 128’386 129’772
1 marco alemán .................... * 62’536 62’724
1 franco francés.................... 18’413 18’469
1 libra esterlina..................... 183’496 184’048
100 liras italianas.................. 8’407 8’433
100 francos belgas................ 303’790 305’702
1 florín holandés................... 55’519 55’685
1 corona danesa.................... 16’207 16’255
1 libra irlandesa.................... 167’311 168’813
100 escudos portugueses.... 71’744 71’960
100 dracmas griegas............ 57’167 57’339
1 dólar canadiense............... 98’339 98’635
1 franco suizo........................ 72’588 72’806
100 yens japoneses............... 80’691 80’933
1 corona sueca...................... 17’291 17’343
1 corona noruega................. 16’015 16’063
1 marco finlandés................ 26’299 26’379
100 chelines austríacos........ 888’554 891’224
1 dólar australiano............... 85’819 86’077

NOMBREVALOR

Petromed

La Seda de Barcelona

i^
l

_ 326‘OQ 3251

341’00 3411

2.240*00 2.230*1

Sniace

Emp. Nac. Celulosa

Fosforera 2.500’00 2.405'1

Algodonera S. Antonio 933*00 ___ 90^
¿ien

Tafisa Serie B 1.960*00 1.9601
iode 
pía

Corp. Mapfre 5.930*00 5.9501
KO a

Unión y el Fénix 6.500’00 l^ «cu
le C

Azkoyen 3.360*00 3.380'0 KfÚ

Dimetal 4.000*00 3,905'0
n 
tó.

Nicolás Correa 3.000*00 3.090'0 ORAI

A. Hornos Vizcaya 230*00 232’0
^gosl 
hpor

Acerinox 7.900*00 8.(IOO( se en

Asturiana Zinc 5.000*00 4.950'0 . sin

Esp. del Zinc 1.425*00 1.425'1
:hs 
íll5
ó, la

Mat. y Construcción 640*00 630’ ¡as,
sote

M. Montana Quiiano 250*00 2£! es al

Met. Duro Felguera • 1.575’00 1.560’( colee

Amper 080’00 945:0 «de 
^icn

Tubacex 613*00 ___ 615’( ¡Ser

Zardoya Otis 12.450*00
aegro 
a M

Citroen Hisp._________ 5.800*00 _5.8()OJ
tesent 
Croac

Tudor 1.290*00 _ 1.325j
'Vug 
«de
medie

Nissan M. Ibérica 536’00 ¡conc

Telefónica 980’00 _JS8Í specte 
pondr

Autop. M. Nostrum 1.34(rOO___L3PO1 i más 
alistas

Autopistas C. Esp. 1.115*00 _JJ2O1

Prosfipiir 3.225’00 _
plUiC 
ase

Vidrala 2.660’00 —-—

«yug 
tesoc

Commerzbank_____________ 15.610’00 jyo^
advan 
lapos
Illia e

Volkswagen 25.700*00 áes se 
«no

Continúa la tendencia bajis^‘
MADRID. (Fax-Press).- El mercado * ®¿ 

leño mantuvo ayer la tendencia bajista . •p^.jcü 
anterior con desmerecimientos de ®^^^„ ¿ión q> 
en todos los sectores, salvo en 525 puní
logró un discreto avance. La pérdida ’^^j^j^ 
en el “Dow Jones” neoyorquino agudizo • • (

ce
descendente. jg| percal

A los quince minutos de la apertura ^^^j^j 
continuo, el índice madrileño per la ’ ^ ^^ ni 
se situaba en el 277,16. La subida ^^^ aci^iUiió']] 
de 140 puntos ayer por la janana_^ 1^5, que 
con optimismo en los mercados P 
encuentran faltos de alicientes.

(OM 
Mard 
'laca]

ilicientes. .. fuerí
Cerveceo * «, 1Las noticias más aesiaeauaa «- - „ ^

las suspensiones de Petromed y ¡Ggh Petroli'* 
to de sendas OPAS por parte de Britta 
y Guinness. , Madrid W

El índice general de la Bolsa e .„^nL 
centésimas y quedó situado al cierre l

totídeimcf®^^ “licaci

tinuo en el 278,08,

A) BANCO DE MADRID B0
LOMBA'®'^ 

BiVíCStP LACACI

M te 
«ade 
^aña( 

^one 
5?*^' 

^^Púb 
'§ado 
^ión

ias.'é

^1 en
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C
. licías croatas murieron tras enfrentarse con un grupo de serbios en la ciudad croata de Glin *

El Ejército federal yugoslavo vigila
3is fronteras con Croacia y Eslovenia
^ b crisis se ve muy agravada por el hecho de que la jefatura del Estado se encuentra vacante

„ ü,enio federal ha 
^^^'" de hecho el man- 
^f^ístaáo yugoslavo y 

lío al Ejército que
950' Meras del país 

meatraa en terrí- 
jf Croacia y Eslo- 
Kfúblicas que pro- 

iio e¡ martes su

Morado. (Efe).- La 
jugoslava se ve muy 
ápor el hecho de que

—' Estado y, en conse- 
950<Á i sin comandante en 

las Fuerzas Armadas 
d 15 de mayo pasado, 
á la mayor de las 6 

630'1 cas, enfrentada tradi-
. sote con Croacia, vetó 

?£Í ís al croata Stjepan

11

»5ra que se hiciera car- 
1 colectivo presidencial 
^0 de 8 miembros.
»biemo yugoslavo insta 
1 Serbia y a su aliada 
"cgro para que reco
va Mesic, con lo que

Una columna de tanques patrulla las calles de Ljubljana, capital de Eslovenia.

1

ffsentante de la sepa- 
800J Croacia podría pasar a

Yugoslavia hasta el 16

IS de 1992.
"***’- podría tener

—1 ^conciliadores en Croa-

500'1

Wo a Yugoslavia, 
pondría los separatistas 
' ®^ extremos a los 
“Blas croatas mocera-

primeros piefieren que 
’ se desentienda de 

y prosiga )901 de “desasociación”

IS

, W)’ aun conside- 
Posibilidad de ingre- 

i ® e” ^na comunidad 
^soberanos sudesla-

necesariamente se

llamara Yugoslavia.
Poco antes de que el 

Gobierno anunciara su deci
sión de involucrar al Ejército 
en la crisis yugoslava, un arte
facto con tres kilos de explo
sivo de gran potencia destrozó 
en Zagreb, capital de Croacia, 
el edificio del llama'do “par
tido militar”, la Liga Comu
nista-Movimiento por Yugos
lavia. Dicho partido es el 
receptáculo político a donde 
fueron a parar todos los ofi
ciales de las Fuerzas Armadas 
yugoslavas, cuando éstas se 
despolitizaron oficialmente.

Ya han empezado en Eslo
venia movimientos importan
tes de tropas federales, inclui

dos desembarcos heliotrans- 
portados de apoyo.

Los observadores conside
ran que el Gobierno y el Ejér
cito no lograrán controlar la 
situación si, antes que a Croa
cia y Eslovenia, no reprimen 
a los centralistas serbios más 
extremistas, partidarios de la 
guerra con Croacia.

Violentos enfrentamientos

Dos policías croatas murie
ron y varios otros resultaron 
heridos anteanoche durante 
violentos enfrentamientos 
contra una multitud de serbios 
armados, en la locálidad croa
ta de Glin, según el vicemi-

nistro del Interior croata.
La presencia de tanques del 

Ejército disuadió a los atacan
tes. Krajina es una región 
croata en la que sus habitan
tes, serbios en su mayoría, 
proclamaron unilateralmente 
su soberanía hace unos meses 
por no querer formar parte 
de una Croacia “separatista”. '

Por otra parte, mientras 
Estados Unidos anunció ayer 
que no reconocerá las decla
raciones de independencia de 
Croacia y Eslovenia, la mayo
ría de los países europeos 
aceptan el derecho a la auto
determinación de las repúbli
cas pero se niegan a legi
timaria.

madi 
)m« 
cae» 
flí]> 
junt

^opas especiales soviéticas ocupan la 
'Central telefónica de la capital lituana

;rcíi< 

1105

[1 m

(OMOnTT
ocuparon

hpa , central tele-

“Balt- 
P''odujo 

‘’ S^ás agencia 
oieii <ietalles de este

ajó ’c .22 'Oss-

de 141 '
‘*‘‘ñada” ^Í-^®^ Litua- 
^ en ;?’J^ron a la 
¡S de ^^ 
^renne 1 ^'^^ de 

pública kq”?‘^”‘carse 

^ción L'^'^^a de la 
en la 

afirmó H "g“*^as 
®n la R Desconocer 

República eh

estos momentos porque “la últi
ma información que recibimos 
desde Vilna fue que el OMON 
tomó la estación telefónica de 
la ciudad”.

Lenguidas Vasiliauskas dijo 
también que las comunicaciones 
telefónicas están cortadas tanto 
desde y hacia Vilna como en 
el territorio de la república.

El 13 de enero pasado, las 
mismas fuerzas especiales toma
ron por asalto, la sede de la 
radiotelevisión, en una acción 
que costó la vida a catorce 
personas.

En otro orden de cosas, ayer 
se supo que el Pacto de Var
sovia dejará de existir de hecho 
este mismo año, después de que 
los parlamentos de los países 
miembros ratifiquen el proto
colo sobre la disolución de esa 
organización el 1 de julio próxi
mo en Praga, según informó el 
Ministerio checoslovaco de 
Asuntos Exteriores. La actuación de las tropas del OMON aumenta de nuevo la tensión en Vilna.

El emir kuwaití 
conmuta la pena 
de muerte a los 
colaboradores
iraquíes

NACIONES UNIDAS. 
(Efe).- El emir de Kuwait, Salah 
Al-Sabah conmutó las senten
cias a muerte de palestinos y 
otros acusados de colaboración 
con los invasores iraquíes del 
Emirato por cadena perpetua, 
comunicó ayer al secretario 
general, Javier Pérez de Cué
llar, el embajador kuwaití 
Mohammad Abulhasan.

La portavoz de la ONU 
Nadia Younes dijo que el emba
jador de Kuwait informó al 
secretario general, Javier Pérez 
de Cuéllar, que el emir había 
actuado en respuesta a su peti
ción de clemerrcia y a las de 
otros dirigentes internacionales.

Por otra parte, unos 800 
cadáveres de soldados iraquíes 
fueron descubiertos por las 
autoridades de Kuwait en una 
fosa común, informa hoy, miér
coles, el diario kuwaití “Al Fajr 
Al Jedid”.

El periódico, que no iden
tifica el lugar donde fue encon
trada la fosa, aunque’informa 
de que está en territorio kuwai
tí, añade que “posiblemente 
fueron enterrados tras resultar 
muertos a consecuencia de un 
bombardeo de la coalición mul
tinacional” durante la reciente 
guerra del Golfo.

Irak sigue 
intentando 
construir una 
bomba atómica, 
según la NBC

WASHINGTON. (Efe).- LA 
cadena de televisión de Estados 
Unidos “NBC” informó el mar
tes de que hay “numerosas 
pruebas” de que Irak sigue tra
tando de desarrollar una bomba 
atómica con materiales y en 
lugares que no fueron alcan
zados por los bombardeos alia
dos durante la guerra del Golfo 
Pérsico.

Fuentes del espionaje nortea
mericano, citadas por la NBC, 
dijeron que los iraquíes dispo
nen de hasta diez lugares ocul
tos en las montañas donde se 
refugiaron los kurdos, en los 
que continuaban las investiga
ciones nucleares o se almace
naban los equipos.

Uno de los objetivos de los 
- bombardeos aliados en territo

rio iraquí durante la guerra del 
Golfo Pérsico era el de destruir 

. las instalaciones donde se fabri
caban armas nucleares y quí
micas.

Sin embargo, las mismas 
fuentes reconocieron que los 
ataques no fueron lo efectivos 
qué se creía en un principio 
e Irak pudo haber logrado evi
tar la destrucción de material 
nuclear.

Los bombarderos norteame
ricanos tan sólo destruyeron un 
pequeño porcentaje del sistema 
nuclear del régimen iraqu.\ 
agregaron. Los iraquíes utilizar 
tecnología de los años 40 que 
sirvió a EE.UU. a desarrollar 
las bombas atómicas que lanzó 
sobre las ciudades de Hiroshima 
y Nagasaki en 1945.

M.C.D.2022



Jueves. 27 de
Junio de 1991 INTERNACIONAL Ti

La negativa integrista a reponér las enseñas nacionales provocó los tumultos
El cráter volvió a expulsar ayer cenizas voh-^ SI

El Ejército argelino sofoca 
la ^^guerra de los símbolos”

Continúan los tembloi 
sísmicos en el Pinatu

Los incidentes han causado al menos cuatro muertos y 25 heridos

El Ejército argelino vigila, 
. con presencia reforzada, 
las principales encmeda- 
das de las ciudades del 
país, tras la “guerra de 
los símbolos” librada 
durante dos largos días 
por extremistas integris
tas y las Fuerzas del 
Orden.

ARGEL. (Efe).- La 
“guerra” iniciada tras negarse 
diversos munícipes del Frente 
Islámico de Salvación (FIS, 
integrista) a reponer los sím
bolos nacionales, como la 
divisa “por el pueblo y para 
el pueblo”, en' las alcaldías 
que rigen, ha causado oficial
mente un muerto y doce 
heridos.

Sin embargo, fuentes del 
“Hospital Maillot”, sito en el 
barrio Bab el Ued de Argel, 
afirmaban que ingresaron en 
el centro los cadáveres de 
cuatro personas y otras 25 
heridas, y residentes españo
les en la zona elevaban el 
número de víctimas mortales 
a cinco y “decenas de heri
dos”.

Bab el Ued, un feudo del 
FIS, fue escenario el martes 
de violentos choques entre 
jóvenes integristas y la policía, 

. que utilizó los gases lacrimó
genos con profusión y, tras 
el intento de asalto de la 
Comisaria del barrio, disparó 
“ráfagas de advertencia”, 
según la agencia oficial arge
lina APS.

Al caer la tarde, el Ejército, 
que se había retirado de las 
ciudades para favorecer la 
celebración de la fiesta del 
“Aid el Ada”, volvió a rea
parecer, con efectivos aumen
tados, y en el caso de Argel 
apostó varios carros acoraza
dos ligeros en cada encruci
jada importante de la dudad, 
mientras los soldados patru
llaban armados con fúsiles 
ametralladores “Kalashni- 
kov”, de modelo soviético.

En la noche de ayer se oye
ron en la capital argelina

i i

El Ejército logró ayer restablecer el orden público.

1

»»

numerosas ráfagas de armas 
automáticas y el ruido de los 
carros acorazados y de com
bate que marchaban a los 
puntos que debían vigilar.

En las proximidades de 
Argel, zona dominada por el 
FIS, se produjeron numerosos 
incidentes al oponerse diver
sos grupos a que se retiraran 
las inscripciones integristas de 
los Ayuntamientos, mientras 
que en el Oeste del país reinó 
la tranquilidad, excepto en la 
ciudad industrial de Relizan, 
270 kilómetros al oeste de 
Argel, donde unas mil per
sonas se enfrentaron a la 
Policía.

Toque de queda en El Ued

En el Este del país la situa
ción es, en general, tranquila, 
según los comunicados oficia
les, excepto en la provincia 
de El Ued, cercana a la fron
tera con Túnez, donde impera 
el toque de queda tras pro-

ducirse incidentes relaciona
dos con la “guerra de los 
símbolos”.

El jefe del gobierno, Sid 
Ahmed Gozali, se reunió 
anteanoche con los ministros 
de Defensa, Asuntos Exterio
res, Relaciones con el Par
lamento y los Partidos, Inter 
rior. Justicia, Asuntos Reli
giosos y Derechos Humanos 
para evaluar la situación crea
da por los “grupos organiza
dos” que “atentaron contra la 
seguridad de los ciudadanos 
y el orden público”.

En la reunión se tomaron 
decisiones relacionadas con el 
estado de sitio vigente en el 
país desde el 5 de junio, y 
Gozali recalcó que la prio
ridad gubernamental es “pro
seguir las acciones destinadas 
a consolidar la paz civil en 
el país, tanto protegiendo la 
seguridad de los ciudadanos 
como el proceso de democra
tización argelino”.

MANILA. (Efe).- El Instituto 
Filipino de Vulcanología (Phi- 
volcs) registró unos ochenta 
movimientos sísmicos de inten
sidad moderada en las últimas 
veinticuatro horas en las inme
diaciones del volcán monte 
Pinatubo, mientras continúa la 
emisión de ceniza volcánica, se 
informó oficialmente.

Los vulcanólogos preven que 
el Pinatubo continuará en acti
vidad en los próximos tres años,- 
y prosiguen advirtiendo a la 
población sobre el grave riesgo 
de que se produzcan avalanchas 
de materiales volcánicos a con
secuencia de las lluvias mon
zónicas.

Unidades especiales del Ejér
cito filipino provistas de equi
pos de comunicaciones se esta
cionaron en puntos estratégicos 
de las inmediaciones del volcán, 
con la misión de advertir a la 
población sobre la inminencia 
de desprendimientos.

Además, las autoridades 
locales previeron sistemas de 
avisos urgentes a la población 
mediante el repique de cam
panas de las iglesias, sirenas y 
sistemas de megafonía.

La presidenta. Corazón Aqui
no, viajó ayer a las zonas devas
tadas por las violentas explo
siones del Pinatubo que desde 
que entró en erupción el pasado 
día 9 causó más de 300 muertos 
y decenas de heridos de con-

sideración.
La virulencia del volc 

só también graves daña 
bases militares estadom

!ER1 
igent

de Clark y de la Bahía diüí 
ambas a unos 90 kilónMcnl 
norte de Manila. f el I

Una resolución proásci: 
ante la Cámara Alta fiMugur 
ta a la presidenta, 
Aquino, a que ordena^ti 
equipos económicos qu«ísta( 
cien una formula destula mi 
cancelar o condonar ifc; 
reses de la deuda extenaipto 
país en el próximo bienij uFra 
do a la catástrofe causa su c
el volcán Pinatubo. :!iard

La deuda exterior filij ümí
calculada recientemen ^aqm 
unos 29.000 millones de-i b, 
la mayor parte contraídi mye 
te el régimen de Fe flín S( 
Marcos (1965-86). esobi

Por otra parte, el volcmhsec 
nés Unzen registró aye BerI 
coles varias y continua portar 
ciones que lanzaron ah ilasc 
cenizas y gases a altas’ tánico 
raturas, aunque no proi Hemo
daños, informaron las au 
des. Las erupciones sej

sute

jeron por la tarde desj arar 
que los expertos vulca tnnior 
hubieran alertado a lai HPK), 
colindantes de una gn ngani: 
vidad sísmica, con 12 tei tón
volcánicos registrados ei casbu 

Cham5 y las 6 de la madruj 
ayer. ®

EI emperador nipón Akih * 
invitado a visitar Chiní

los

fea

MAESTRANZA AEREA DE ALBACETE
ANUNCIO

Resolución de la Junta Técnico-Económica de la Maes
tranza Aérea Albacete, por la que se anuncia la adquisición 
de:

- KID DE CABLEADO BOMBA BR.
Expte. n° 41/A1 por urr importe máximo de 9.000.000. 

ptas.
El plazo de presentación de ofertas dentro de los quince 

días hábiles a partir del siguiente a la publicación del 
presente anuncio.

Pliego de condiciones y modelo: Se encuentran a dis
posición de los interesados en el Negociado de Con-
tratación Administrativa de la 
Albacete.

La apertura de proposiciones

Maestranza Aérea de

se efectuará la semana
posterior a la finalización del plazo de presentación de 
ofertas.

El importe del anuncio será satisfecho a cuenta del 
adjudicatario.

TOKIO. (Fax Press).- El 
Gobierno de Pekín ha invitado 
al emperador del Japón a visitar 
China en 1992. El viaje del 
emperador Akihito sería la pri
mera visita jamás realizada por 
un monarca reinante japonés a 
su gigantesco vecino asiático.

Según informó" en Tokio la 
Cancillería japonesa, la invita
ción a Akihito y su esposa la 
emperatriz Michiko fue entre
gada por el visitante ministro 
chino de Exteriores, Qian 
Qichen a su homólogo japonés 
Taro Nakayama.

Qian expresó al canciller 
nipón que el emperador sería 
“muy bienvenido en China” y 
que la visita, si se lleva a cabo.

supondría “un gran su [q j, 
la historia de las relacio 
no-japonesas y podría ii | gjj 
poderosamente las re , 
de amistad entre los IStO 
nuestros hijos”. . 1,1

Según Tokio, el 
chino ya dio a enten : 
riormente, a través 
diplomáticos, que J 
agrado una visita W

Xueqian asistió a >1'«a 
entroniza^ndeA 1.8^^

de noviembre, y 
ocasión para son» 
bilidades de un «*
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China.
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PISCINAS 
AQUALBASL 

LIMPIEZA DE PISCINAS
¡EN SOLO 4 HORAS!

-Cambios de arenas. Productos químicos. Limpia fondos 
automáticos. 

EL MEJOR SERVICIO Y EL MEJOR PRECIO 
C/ La Roda, 43 (Circunvalación). Tef. 21 91 24-ALBACETE

CLUB GIMNASIO 
ATHENEA

1 EXCLUSIVAMENTE FEMENINO
GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 
DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILDNG - GIMNASIA PRE Y 

POSTPARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA 
Concepción, 14 * Teléfonos: 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE
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¡nace la pasión

ttíjptología en 
jUrlín tras su 

,iificación

votó 3ERLIN (Efe).- En un
daños mentó en que se unen en 
doun to las colecciones arqueo- 
tía de i® de los museos que anti- 
ilóni( miente estuvieron separados 

, ¡el Muro, la exposición “El 
pra púseulo de los faraones , 

tfilip i'jgurada en estos dias, 
a, C( Sida los primeros pasos de 
dene} egiptología en el mundo y
s que esta capital.

la muestra está dedicada adestín
ar los tilla y obra del padre de la 
extet iptología, el francés 
tienii m-Ftancois Champollion y 
causa su discípulo alemán, Karl 

Md Lepsius.
rfil| la mayor parte de la mues- 
emeni aquella dedicada a Cham- 
sde»on, se ha exhibido ya en 
raíd^y en Estrasburgo, pero en 

se ha incluido un capí- 
A sobre Lepsius, el fundador 

volwiasección egipcia del Museo 
ay» Berlín, una de las más 

inuS portantes del mundo junto 
i al a llas de Louvre y del Museo 
iltasl 1 tánico.
proí Hemos querido crear un
asauisnte” entre el trabajo de 
5 se| tos científicos, explica el 
desj Ktor de la Fundación del 
utó Amonio Cultural Prusiano 
a ¡a IIPK), Wolf-Dieter Dube, 

gra sganizador junto con la Fun- 
2 leí ton Ciencia y Artes de 
os en ^burgo de la exposición, 
dmgi Champollion (1790-1832)

J de fama mundial como 
Mor de la egiptología y 
to primer científico en des-

IJj ®t los jeroglíficos

“‘ «ada la
¿ ®dac¡ón para
*J estudio de la 
»1 istoria del

G 
;nd( 
de

S
(Efe).- Promover 

e 12 ^^siínadas a “inves- 
y difundir” la 

S en el
Afgano d”^ ’ ^^’ ^^^'^

la

ro* ^óniuS"'"^^s de la Fun- 
11 “^^^ f^e presen-irl

P^^^ el Estudio 
^’ (FRH A del
*to de b ^.’ ^"«neiado 

nacida 
España ^^tomóvil Club 
'^‘’b ^^ manera
* banm d un

Tigran de datos, basán-

catáiP^^^derá a ela- 
á ^Mas 2^^o de marcas 

H ^^ ^^ el servicio 
3 * oí ¡a r'“‘'° “ °'»>- 
S ') Otra^ A . '■evistas, clu- 

*‘’M)icha”}’^^des que lo 
¡*' ^''tión de ''•^dación tiene

Í (^ Nari "«“ión de 

^**'e Ad/“'“™óv¡l y ei 

*>ii« '"Edades comple-

¡os

Los grupos excluidos aseguran que han sido marginados del XIV Edición del Festival de Almagro

Educación y 
CEOE acuerdan 
promover la 
investigación y 
la tecnología

MADRID (Efe).- El minis
tro de Educación y Ciencia, 
Javier Solana, y el presidente 
de la CEOE, José María Cue
vas, firmaron el martes un 
acuerdo para promover la inves
tigación y el desarrollo tecno
lógico en el ámbito empresarial, 
y fomentar la conexión entre 
los centros públicos de inves
tigación y las empresas.

Mediante este acuerdo.

EI “Strión” su su exclusión de la muestra teatral

Críticas a la programación 
del Festival de Almagro

Altana Sánchez Gijon califica de ^^sospechosa^^ la selección de las obras

La actriz Aitana Sánchez-Gijón, miembro de la com
pañía de teatro “Strión^’^, en declaraciones a efef expresó 
su disgusto por no haber sido incluidos en la pro
gramación del Festival Internacional de Teatro Clásico 
de Almagro y calificó de ^*sospechosa” la selección 
de las obras.

“Strión”, que en la actua
lidad representa la obra en 
verso de Rojas Zorrilla “En
tre bobos anda el juego”, “ha 
sido marginada de la XIV 
Edición del Festival Interna
cional de Teatro de Almagro 
pese a ser el único grupo 
joven que arranca con teatro 
clásico y con una nueva forma 
de presentarlo”, dijo Sán- 
chez-Gijón.

La actriz, fundadora de la 
compañía “Strión” junto con 
Fernando Guillen Cuervo, 
Carlos Alberto Abad, Angel 
García Suárez y Alberto 
Muyo, expresó sus dudas 
sobre “la claridad de la selec
ción de las obras, porque se 
da la circunstancia de que hay 
tres espectáculos que tienen 
que ver directamente con pro
gramadores del Festival de 
Almagro.

“Es terrible, agregó Sán- 
chez-Gijón, que los organis
mos públicos cierren las puer
tas a iniciativas independien
tes que surgen para competir 
con la cultura de escaparate 
y el pésimo teatro comercial”.

“Strión” surgió hace un 
año, en el seno de la Com
pañía Nacional de Teatro 
Clásico, cuando los actores 
que ahora integran este grupo 
representaban “El vergonzoso 
en palacio”.

Después de elegir la obra 
de Rojas Zorrilla “Entre 
bobos anda el juego”, en la 
que Carlos Alberto Abad y 
Ángel García Suárez trabaja
ban desde hacía tiempo, la 
compañía, previa presenta
ción en Sevilla, estrenó en 
Santiago de Compostela.

Aitana Sánchez-Gijón 
explicó que, a pesar de tra

tarse de un proyecto de suma 
importancia que ha requerido 
la incorporación de otros cin
co actores, “nos está saliendo 
bien”.

“Strión” cuenta con una 
subvención del Ministerio de 
Cultura y de un organismo 
privado, el Consejo Regula
dor del Brandy de Jerez que, 
según explicó Sánchez-Gijón, 
“se mostraron interesados 
desde el principio en colabo
rar con nosotros para la difu
sión del teatro clásico”.

La compañía va a realizar 
durante este verano una gira 
por todo el país y se pre
sentará en Madrid el próximo 
mes de enero, y está estu
diando la posibilidad de elegir 
un texto de un autor nuevo 
español “porque no queremos 
ceñimos sólo a los clásicos”.

Respecto a la representa
ción reciente de su obra en 
las cárceles madrileña.s de 
Carabanchel y Yeserías, Aita
na Sánchez-Gijón señaló que 
fue fruto de un convenio de 
colaboración firmado entre 
los ministerios de Justicia y 
Cultura.

ambas entidades -CEOE y la 
Comisión Interministerial de 
Ciencia y Tecnología (CICYT)-, 
colaborarán en la organización 
de actividades encaminadas a 
difundir entre el sector empre
sarial las actuaciones, objetivos 
y resultados del Plan Nacional.

La Secretaría General del 
Plan realizará las tareas de loca
lización, suministrará, junto con 
la Dirección General de Inves
tigación Científica y Tecnoló
gica del ministerio de Educa
ción y Ciencia, información a 
la Organización Empresarial 
sobre personal investigador en 
etapa de formación, tanto en 
España como en el extranjero.

Mediante el acuerdo firmado 
que tendrá una vigencia de tres 
años renovable por periodos 
iguales de tiempo, la CEOE y 
la CICYT colaborarán en la 
promoción de una mayor par
ticipación de la empresa en el 
programa de estímulo a la 
transferencia de resultados de 
la investigación.

Los australianos ofrecieron un concierto de austera escenografía y luminosidad

“The Bee-Gees” no llenaron el
Palau Sant Jordi de Barcelona

BARCELONA (Efe).- El 
grupo australiano de música de 
baile “The Bee Gees” congregó 
a menos de 8.000 personas -un 
tercio de la entrada en el Palau 
Sant Jordi de Barcelona en el 
inicio de su gira “High Civi- 
lization Tour 91”.

Una vez más el recinto olím
pico barcelonés se demostró 
enorme para un artista extran
jero ya que, tras los sucesivo.s 
pinchazos de público de MC 
Hammer, Gloria Estefan o Pet 
Shop Boys. sólo se ha podido 
llenar con los espectáculos de

rock en catalán, Miguel Bosé 
y Eros Ramazzotti.

Los australianos ofrecieron 
un concierto de austera esce
nografía y luminosidad, con un 
entarimado vacío de “attrezzos” 
y un juego de luces que alter
naba los puntos lumínicos en 
blanco con los rayos de colores 
cálidos, creando así uníi atmós
fera acogedora.

A las 22.11 horas los tres her
manos Gibb, con Maurice a los 
teclados, Robin en el centro 
como cantante-estrella y Bariy' 
a la guitarra eléctrica, iniciaron

el “show” con “Tragedy”, tema 
al que siguieron “You win 
again”, “Ive gotta get a message 
to you”, “Juliette” -tema del 
hermano muerto, Andy, que 
interpretó Robin con emoción 
y “House of shame”.

El recital sL caracterizó en 
esta primera parte por un soni
do limpio, cuidado, pulido, 
compacto, contundente y a gran 
volumen que provocó el delirio 
de la concurrencia, entre los 
que abundaron los treintañeros 
e incluso las familias enteras de 
padres e hijos.

Venecia acogerá 
la “Primera 
Cumbre
Mundial de las 
Artes”

GINEBRA (Efe).- Más de 
140 destacados músicos, escri
tores, actores y líderes artísticos 
participarán en Venecia desde 
el 29 de agosto en la “Primera 
Cumbre Mundial de las Artes” 
que presentó ayer el ministro 
de Asuntos Exteriores de Italia, 
Gianni de Michelis.

La reunión será sufragada 
económicamente por media 
docena de patrocinadore.s ita
lianos y el desembolso privado 
de los participantes.

Según de Michelis, la idea 
de celebrar la cumbre forma 
parte de la necesidad de fomen
tar el diálogo y la cooperación 
cultural desde la propia iden
tidad de las personas interesa
das en todo el mundo en el 
arte.

“Como ministro de Asuntos 
Exteriores, conozco muy bien 
la importancia del diálogo sobre 
la Cultura, aspecto a veces desa
tendido pero fundamental para 
sentar bascas a la integración 
y la estabilidad global necesa
rias”, manifestó de Michelis 
Según el ministro, la Ciencia, 
la Cultura y el Arte no fueron 
tenidos hasta ahora suficiente- 
mente en cuenta “y todo lo que 
sea abrir el diálogo servirá para 
establecer la red de comuni
cación”
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Inicio de la remodeiación del Estadio

Como se indicó en la asamblea del martes, ayer comenzó la renovación de los abonos para los antiguos socios y se produjeron las primeras colas. JESUS MORENO

¡sí 
fsi. 

m 
pa. 

oei 
(e 
po.

Los socios comenzaron ayer, y hasta el tres de julio, a renovar los abonos para la próxima temporada

Hoy comienzan las obras para la ampliación de

ciai 
de 
día 
ten 
del

las gradas del Estadio Carlos Belmonte
cae

EI Albacete Balompié no jugará durante el desarrollo de la pretemporada contra el Real Madrid

Alt 
Caí 
del 
al 
Co.

Hoy comenzarán las obras de ampliación de las gradas 
de marcador del Carlos Belmonte por parte de la empresa 
“Construcciones y Contratas^^ tal y como señaló Rafael 
Candel, presidente del Albacete Balompié, en la asamblea
de socios del pasado martes.

F.A.

Como manifestó Rafael Can
del en la asamblea de socios 
del martes por la noche, hoy 
darán comienzo las obras de 
ampliación del graderio del 
Estadio Carlos Belmonte, espe
rando que las mismas estén 
finalizadas antes del inico de 
la competición de fútbol el pri
mer domingo de septiembre.

Las obras no comprenden 
sólo la ampliación de las gradas 
de marcador, sino que también 
se espera ampliar la grada de 
fondo norte, así como remozar 
los vestuarios, la zona de palcos 
y la puesta en funcionamiento 
del nuevo alumbrado.

Por lo que respecta a la 
actualidad del club, aparte de 
las obras del Estadio hay que 
señalar que en el día de aj^r 
se abrió el plazo para aquellos 
socios del Albacete Balompié 
durante la pasada temporada, 
que quieran hacerse para la 
campaña próxima. Recordar 
que para los abonados antiguos 
el plazo durará hasta el próximo 
día 3 de julio. Para impedir que 
haya algún tipo de confusiones 
a la hora de hacerse con el abo
no es imprescindible la perso
nalización en la calle del Rosa
rio número 81 con el Carnet 
Nacional de Identidad. El hora- 

h rio que rige para la obtención 
< . de los abonos será desde las 

10 a las 14 horas por la mañana 
‘ y entre las 17 a 21 por la tarde. 

Señalar a este respecto que 
el Albacete Balompié tiene un 
acuerdo con la Caja de Alba
cete por el cual los abonados 
podrán pagar el precio de sus 
abonos en cualquier sucursal de 
la Caja albaceteña y además 
podrán hacerlo en seis plazos 
mensuales durante los meses de 
septiembre a febrero. Esta ofer
ta, abierta el día de comienzo 
de renovación de los abonos, 

finaliza el 31 de julio.
Para las personas interesadas 

en hacerse socios del club por 
vez primera el plazo comenzará 
el 3 de julio.

Respecto a los abonos para 
la zona de marcador, zona cuya 
construcción comienza hoy, el 
club aclara a quienes consigan 
sus abonos para esta parte del 
campo que “si las obras no 
están terminadas al inicio de 
la Liga, el club facilitará el acce
so a otras zonas del Estadio”.

El Albacete Balompié quiere 
conseguir alrededor de los 6.000 
abonados con los cuales poder 
comenzar a hacer frente a la 
próxima temporada, cuyo pre
supuesto como manifeso el pro
pio Rafael Candel, presidente 
del club, oscilará sobre los 700 
millones de pesetas.

Real Madrid

Por lo que respecta al partido 
que el Albacete Balompié tenía 
previsto con el Real Madrid 
para el ocho de agosto, fuentes 
del club albaceteño señalaron 
ayer que este partido finalmente 
no se va a disputar, debido a 
que las obras del Carlos Bel
monte dificultarían el mismo. 
Es cierto que las obras del Esta
dio impedirían el normal 
desarrollo del encuentro entre 
el Albacete y el Real Madrid, 
pero a buen seguro que también 
ha influido en buena medida 
lo que le conjunto madrileño 
perdía por jugar en Albacete.

El Real Madrid pretendía 
por jugar en Albacete la can
tidad de 21 millones de pesetas, 
más IVA y el gasto de des
plazamiento, por lo que entre 
ambas cosas, la remodelación 
del Estadio y el precio que 
pedía el equipo de Madrid han 
hecho que finalmente el partido 
no se dispute.

DEPORTES

El Estadio comienza a partir de ahora su remodelación para la próxima temporada.
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está aún por decidir^ 
Ca
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En la tarde de ayer se reu
nieron en el ayuntamiento 
Rafael Candel, presidente del 
Albacete Balompié, Paco Del
gado, concejal de deporte, 
Francisco Martínez Simón, con
cejal de urbanismo, y Ricardo 
Leiva, gerente del Instituto 
Municipal de Deportes, para 
tratar acerca del posible cambio 
del césped del Estadio.

En principio, el resultado tras 
la reunión de ayer, es que se 
ha propuesto crear una comi
sión para estudiar todos los 
temas relacionados con el acon
dicionamiento para jugar en 
Primera División, entre ellos los 
vestuarios, palcos y por supues
to el césped.

^^ Tribuna ai

'i

Para hacer un cambio parcial 
del terreno de juego se nece
sitan, tal y como manifestó 
Ricardo Leiva, gerente del 
IMD, un total de 5 millones 
de pesetas, con los que se rea
lizaría una siembra y allana
miento del terreno.

Quitar el césped actual sería 
mucho más costoso, puesto que 
la cifra alcanzaría los 20 millo
nes de pesetas y puede que no 
estuviera listo para principios 
de la próxima temporada, por 
lo que lo más factible sea un 
aconcidionamiento parcial del 
terreno de juego si es que final
mente se realiza.

Ismael Urzáiz

del R^^l’^^^^”1^^^^^^^^^^^

aún!
Jealá 
'áñej

del cual se

puesta sobre si 
decidirá a jugar en
esta no se si eJ 
mantiene la duda j 
joven promesa recala ^^^ .S

conjunto algún <’? ' 
contrario marcha ¡j^ b oc 
equipo de la Primera anj
española.

Sobre los otros 
del Real Madrid

§ 
§

an 
C

^í 
’erj 
t^ho

En cuanto al jugador juvenil

interesar a la P*^- ma
cete Balompié^ hai
festaba que „ el 
la pretemporada c ^c
Madrid, por lo n^-Hi
él y respectio a H ell..
nos hemos mt

le
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EI coste de esta instalación ha sido estimado en 48 millones de pesetas

Firmado el acuerdo para la instalación 
de la nueva iluminación del estadio
La Junta de Castilla-La Mancha se compromete a fínanciar las obras y los trabajos necesarios

Ayer tarde, en el Ayunta- 
iieato de Albacete, Car- 
faina Belmonte y Juan 
Sisinio Pérez Garzón deja
ron rubricado el convenio 
para la instalación de la 
iluminación especial que 
otcesita el Carlos Belmon- 
le para la próxima tem
porada.

Juan CARRIZO

El acuerdo para la finan
ciación por parte de la Junta 
de estas obras, llegó hace unos 
días en conversaciones man
tenidas entre los responsables 
del Ayuntamiento de Albacete 
y de la Conserjería de Edu
cación y Cultura.

También, el presidente del 
Albacete Balompié, Rafael 
Candel, expuso la situación 
del equipo y los planes de cara 
al inmediato futuro a esta 
Conserjería.

El coste de la instalación 
de la iluminación especial 
para el Carlos Belmonte ha 
sido estimado en 48 millones 
de pesetas, que será sufragado 
por la Junta de Comunidades.

Este tipo de iluminación es 
en requisito exigido por la 
^deración Española de Fút- 
eol para aquellos equipos que 
jeegan la liga en Primera Divi- 
®6n, y es por tanto necesario 
•Re las instalaciones queden 
terminadas antes del comien- 
® de la próxima temporada 
eguera.

Este convenio todavía debe 
e ser aprobado por el pleno 
^1 Ayuntamiento. Después, 

^gún palabras de la alcaldesa, 
intentará por. todos los 

tjedios que la empresa cum- 
los plazos para que esta

Antonio Carcelén, vencedor de la prueba 
ciclista disputada en Casas Ibáñez

OILIME

1‘'ácter carrera de
’ Caca la celebrada
¡^ cadet ^^”®^ P^^^ corredo- 

Íff^ •ipantec v ^°" cuarenta par
pad ^ómetrnJ “" recorrido de 65 

a - «rfecta n ®”. carretera, con

«cc^ cubrió ?
ún^‘'‘'>Casa¡ es#alá.7„i ^^r>ez-Las Eras de 
en T^ez Í ^^'•'Alborea y Casas 

Tlinuada^^’^^^^ hribo lucha 

¿ ““trido pelotón 
^' "ante en reñido y emo- 
jnn recta de 

impuso 
% Seño Er¿V®’ conjunto 
\ corredn ^^^^o, que metió 

?^.®ntre los

^J ^^: 1 Ant '^ clasificación 
*" Í^Alma^o Carcelén (El 

2. Baltasar

*eca (Finisterre). 4.

pri-

El consejero y la alcaldesa en el momento de la fínna del convenio. LUIS MIGUEL

instalación esté terminada 
para el comienzo de la tem
porada. La actual iluminación 
se aprovechará en otras ins
talaciones, posiblemente en el 
campo de tierra.

Juan Sisino Pérez, comentó 
que las ayudas que la Junta 
de Comunidades están sobre 
todo encaminadas al Deporte 
Base, pero que también era 
necesario continuar esas ayu
das con el deporte de élite, 
en donde Castilla-La Mancha 
esta despuntando como en el 
fútbol, balonmano o balon
cesto.

En estos momentos el 
Ayuntamiento de Albacete, 
tiene aprobado un presupues

José Félix Gómez (Villamalea). 
5. Deogracias Pérez (El 
Cacho-Almansa). 6. Miguel A. 
Alfaro (Villamalea-Jerónimo 
Ibáñez). 7. Javier Griñán (C. 
Ibañés). 8. Oscar Sevilla (Ossa 
de Montiel). 9. Miguel Ángel 
Montero (Quintanar).

II Trial de Casas de Ves. Por 
otro lado, señalar que con moti
vo de la inauguración del cam
ping municipal de Casas de Ves 
(Albacete) se celebrará el día 
30 de junio II Trial de Casas 
de Ves, organizado por el 
Motor Club Albacete, en cola
boración con el ayuntamiento 
de esa localidad y el Motogrupo 
de Casas Ibáñez.

La hora de comienzo será a 
las 9 de la mañana, siendo el 
recorrido tres vueltas a un cir
cuito de 10 zonas, con un 
recorrido de 10 kilómetros por 
vuelta, siendo el total de 30. 
Para los interesados en recibir 
información o inscribirse llamar 
al teléfono: 502544.

to de 94 millones para la 
ampliación de la capacidad del 
Carlos Belmonte. El nuevo 
concejal de deportes, Paco 
Delgado, comentó que la nue
va corporación lleva poco 
tiempo en el cargo y son 
muchos los temas que tratar.

Acondicionar el estadio

En lo que se refiere a la 
remodelación del césped del 
estadio y de la habilitación de 
lugares para prensa, radio, 
televisión, así como nuevos 
vestuarios, y en conjunto, 
poner todos los medios para 
que Albacete dé una buena 
imagen a toda España, añadió

f 
i Í,

7

Prueba de carácter nacional, disputada en Casas Ibáñez.

Delgado:
“Nos hemos reunido Ayun

tamiento, IMD y Albacete 
Balompié, y hemos llegado a 
un acuerdo para que cuando 
las cuestiones administrativas 
y legales del Ayuntamiento lo 
permitan, crear una pequeña 
comisión de seguimiento de 
toda la problemática que pue
de generar toda la infraestruc
tura de acondicionar el campo 
de deportes”.

“Tenemos que estudiar 
todas las reformas y vamos a 
intentar que para el día uno 
de septiembre el Carlos Bel
monte esté acondicionado 
para que se pueda jugar al 
fútbol”.

Cruyff: “Si se 
pita como 
sospecho, mejor 
que el Mallorca 
no juegue”

BARCELONA (Efe).- Johan 
Cruyff, entrenador del Barce
lona, declaró que “si la final 
de la Copa del Rey se pita” 
como sospecha “es mejor que 
el Mallorca se quede en casa”.

El entrenador barcelonista, 
añadió: “Si el arbitraje resulta 
como temo, es mejor que Serra 
Ferrer se quede en casa tran
quilo, o cuando menos no salir 
con esperanzas de ganar la final, 
porque no tiene ninguna 
opción”. El colegiado castella
no-leonés Joaquín Ramos Mar
cos dirigirá esta final.

Preguntado si trataba con 
estas declaraciones de imitar a 
Jesús Gil, presidente del Atlé
tico de Madrid, y preparar el 
ambiente para la próxima tem
porada, Cruyff afirmó: “Todo 
lo que digo tuvo su confirma
ción con ocasión del último 
encuentro que el Barcelona 
jugó en el estadio Vicente Cal
derón, contra el Atlético de 
Madrid”.

Negó el técnico que tratara 
de justificar “absolutamente 
nada” al analizar la actuación 
arbitral con el sentido crítico 
que lo hacía, y apeló, según su 
criterio, a la historia de muchos 
años y agregó: “Por esta razón 
quiero que todo el mundo se 
conciencie de lo que puede 
suceder”.

En relación con la actuación 
del árbitro Ansuátegui Roca en 
el encuentro de vuelta de las 
semifinales de la Copa del Rey, 
Johan Cruyff admitió que en 
buena medida él provocó su 
expulsión “en un acto de auto
defensa” pero que al echarle 
del banquillo “toda Europa 
tuvo ocasión de ver que el árbi
tro hacía el ridículo”.

Señaló el técnico barcelonista 
que “analizado globalmente” el 
Barcelona no había resultado 
peijudicado por la actuación 
arbitral en la temporada, pero 
subrayó: “Si antes de empezar 
el encuentro me dicen que me 
van a robar, ya se lo que va 
a suceder, pero lo que no puedo 
permitir es que me engañen”.

Aseguró que era consciente 
de que muchas cosas de las que 
hacía o decía eran una forma 
de autodefensa. “Porque soy 
consciente”, añadió, “de que los 
que ahora me halagan por el 
éxito en la Liga, si la próxima 
temporada es mala, me col
garán”.

En relación con Hristo 
Stoichkov, Cruyff admitió que 
podría ser sancionado por su 
comportamiento agfesivo en el 
terreno de juego, pero defendió 
al búlgaro porque “ha dado 
mucho juego con su agresivi
dad”. Agregó que no le defen
dían los árbitros de las entradas 
que le hacían los rivales.

El entrenador barcelonista 
señaló que “algunas de las cosas 
que hizo en el Vicente Calde
rón” le gustaron, aunque sabía 
“que no es bueno que las haga”.

Preguntado sobre los recien
tes fichajes del Real Madrid, 
el entrenador azulgrana se pre
guntó si * Prosinecki podría 
jugar, a propósito de lo cual 
apuntó: “el Madrid está actuan
do ahora como lo hacía antes 
el Barcelona”.
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Los españoles sólo jugaron bien en la segunda mitad, remontando un marcador adverso (67-73)

España, eii las semifinales del 
Eurobasket tras ganar a Polonia

Díaz Miguel 
“Hemos
conseguido la 
primera parte de 
la meta”

E
Antonio Martín y Cargol fueron dos de los hombres claves del conjunto nacional

La selección española de baloncesto ha logrado su obje
tivo de clasificarse para las semifinales del Eurobas- 
ket-91, al derrotar en la tarde de ayer a la selección 
de Polonia, tras un desastroso primer tiempo, algo
habitual por otra parte, y un

el seleccionador Antonio Díaz Miguel decidió dar con
fianza al quinteto que sacó, formado por Antunez, Villa- 
campa, Cargol, Andreu y Antonio Martín, ya que solo 
realizó el cambio de Cargol por Epi, a falta de dos 
minutos y medio.

Javier GARCIA-OCHOA

67 - Polonia: Zelig (19), 
Zielinski (14), Krolik (3), 
Jechorek (4) y Duda (14), cin
co inicial. Marcinkowski (-), 
Binkowski (3), Szczubial (-), 
Wojcik (7), Bacik (-), Tor- 
gowski (3)

73 - España: Antúnez (7), 
Villacampa (6), Epi (8), Oren
ga (2) y Martín (23), cinco 
inicial. Jofresa (3), Andreu 
(11), Cargol (13).,

Arbitros: Burr (Estados 
Unidos) y Gerrard (Ingla
terra). Eliminados; Krolic 
(min.39), Wojcik (min.39)

Comentario:
Los inicios del primer tiem

po fueron un auténtico desas
tre, se defendía mal, Antunez 
tenía muchas dificultades para 
subir el balón y se fallaba en 
el tiro. Era lo peor de lo visto 
en los dos últimos encuentros 
y Polonia se situaba con 8 
puntos de ventaja a los dos 
minutos y medio de juego.

Villacampa, que fue el 
mejor jugador sobre la pista 
frente a Bulgaria, no acertaba 
con el tiro, ni en las ocasiones 
más favorables, al igual que 
le sucedía a Epi, a pesar de 
que fue el primero en encestar 
con un triple a los tres minu
tos, y Antonio Martín y Oren
ga, a pesar de fajarse bajo los 
tableros no podían capturar 
los rebotes defensivos.

El cambio de Antúnez por 
Jofresa no solucionó la per
dida de balones en el ataque, 
ni la entrada de Cargol y 
Andreu por Orenga y Epi, 
solucionaron los problemas de 
España, impotente ante una 
selección polaca que se defen
día bien y se colocaba a once 
puntos de ventaja a falta de 
tres minutos y medio para el 
final del primer periodo.

La situación se enmendó en

buen segundo en el que

Antonio Díaz Miguel ha sufrido mucho para ver a su equipo en semifinales.

1

parte en los últimos instantes, 
cuando Antonio Martín domi
nó los tableros y Cargol, que 
había sido el revulsivo en la 
segunda parte en el encuentro 
frente a Yugoslavia, comenzó 
a encestar, para reducir la 
diferencia en el marcador a 
cuatro puntos (40-36).

negra, 2 canastas de 2 puntos 
de 9 intentos, fallara las oca
siones más claras, sin embargo 
en esta ocasión Antonio Díaz 
Miguel, tan proclive a cam
biarle a la menor ocasión, 
decidió mantenerle en pista

Más garra y velocidad

con la esperanza 
encontrara el tiro.

La selección llegó 
con 13 puntos de

de que

a contar 
ventaja

Refuerzo de la 
seguridad

ROMA (Efe).- El seieccio-i — 
nador nacional español, Anto- ,j • 
nio Díaz Miguel, señaló aye^ f' 
al término del partido que.®^^ 
España venció a Polonia, quáf^^ 
“se ha conseguido la primer^Of 
parte de la meta propuesta. Em 
las semanas previas al Europeoía/oí 
ya dije que este campeonato fon 
debíamos dividirlo en do g'gy 
metas: la primera, ser segundo " ’ 
de nuestro grupo, y, la segunda ^^^ 
luchar por las medallas. Ahorí ’ ^1

mi

En el segundo tiempo 
Antonio Díaz Miguel decidió 
dar confianza a los hombres 
que habían terminado jugando ‘ 
la primera y con mas garra, 
mas velocidad y menos rival 
enfrente, cansado por la fuerte 
defensa que habían realizado 
y por la acumulación de per
sonales, terminaron por 
ponerse por delante en el mar
cador a los siete minuto.s 
(48-46).

España jugaba con veloci
dad -en los minutos centrales 
de este segundo periodo, aun
que en muchas ocasiones 
Villacampa, en una jornada

(63-50), a falta de 13 minutos, 
pero el cansancio del quinteto 
español hizo que al final los 
polacos redujeran diferencias 
e incluso provocaran cierto 
nerviosismo, al producirse 
perdidas de balón.

Al final seis puntos de dife
rencia (73-67) daban la vic
toria a España, que comenzó 
como siempre, mal, y terminó 
jugando de una forma acep
table. Esta victoria da un res
piro a jugadores, selecciona
dor y Federación, ya que tras 
los fracasos en las últimas 
competiciones internaciona
les, al menos se han asegurado 
ya el cuarto puesto.

Las medidas de segu- 
ridad que se han 
implantado para prote
ger a los equipos par
ticipantes en el Euro- 
basket “Roma 91” han 
sido reforzadas, en 
cuanto se refiere a la 
selección nacional espa
ñola.
' La representación 
deportiva española se 
despertó ayer con la sor
presa de verse material
mente rodeada de poli
cías. Estas mejoras lle
garon a suponer, prác
ticamente, doblar la 
vigilancia de la selección 
española, que fue acom
pañada durante su des
plazamiento al Palaeur, 
lugar de los partidos, 
por dos coches policia
les y dos motoristas, tan
to delante como detrás 
del autobús que trasla
daba al equipo.

A ello se unió una 
especial vigilancia en los 
vestuarios, en ef que 
entraron, incluso, poli
cías con perros, con 
objeto de detectar posi
bles artefactos explosi
vos.

Al parecer la causa de 
este refuerzo de la vigi
lancia policial se debe 
a una llamada telefóni
ca, procedente de Espa
ña, a un puesto de la 
organización del Euro- 
basket91, en la que se 
señalaba una posible 
explosión de un arte
facto.

ya estamos clasificados y tene 
mos dos ocasiones para alcaA/ut
zar una medalla”, indicó el 
técnico.Díaz Miguel comentó qa ^^

en la segunda fase que se inici
el viernes todo es posible”. ^j^^ 

El seleccionador españc j^| 
comentó sobre el partido ant 
Polonia, en el que España deq segoídió en la segunda mitad, que ^^^^ 
“las claves de la victoria han j. g 
sido la defensa y el rebote” radicí”Los inicios fueron malos, no-- 
entiendo cómo tras unos 50 ’ _propiminutos de calentamiento (se 
rompió un tablero, por partí •. j,j 
de Bustos antes del partido)

¡te U!

permitimos que nos sacaran una| 
decena de puntos en los pri^

L es 
Juegi

UVVVlia UV ^Mtre^u ^.. r ^ ^jjJ, 

meros minutos. La única expl . ,
cación es que somos marchosc 
y nos gusta tener las cosas difi 
ciles”, añadió Díaz Miguel.

Para el seleccionador, en 1

rale y 
ros c

rara el seieccionduui, v.. - j^^^ 
segunda mitad todo fue difc

rente”. “Se cerró bien en üeiet " 
sa y Antonio Martín y Andrei 
estuvieron magníficos en ¿^ 
rebote (14 y 11, respectivas ^^^^ 
te). A ello se unió la buenj 
labor defensiva de Cargol sobre ^|(j^ 
Zielinski, al que temíamos^

Los

Jade 
íenti 
Uos 
Wod

"Tuvimos un momento terrij 
ble en los últimos minutos,?^ 
queríamos mantener la ''®Í tina 
y llegaron algunos fal os. H - ^j^ 
al final, se logro la victonM . 
era lo importante , com 
Díaz Miguel, quien no de o J 
señalar que había sido un 
fo “con un equipo joveih P 
faltan varios jugadores qu 
vieron en otros

El seleccionador P 
Koniecki, indicó que 
es un equipo fuerte y Q . 
vo tres jugadores po 
actuaron bien”, el re 
hizo en la forma habitual.

MiajBS España sa
Agencia de Viajes del Grupo A - Título Licencia 586

OFERTAS JUNIO
2.900 Pts. pensión completa
2.250 Pts. pensión completa

MP| 
Do

19.000 Pts.

BENIDORM: HOTEL *** SOL

HOTEL ***
HASTA 12 JULIO................

JUNIO.....................................

TORREVIEJA: 

LA MANGA; 
GANDIA: 
MALLORCA:

APARTAMENTO 
HOTEL *** 
HOTEL **** 
HOTEL *** 
HS ***

4/6 PLAZAS JUNIO...........
JUNIO....................................
JUNIO....................................
JUNIO....................................

JUNIO-UNA SEMANA.......

Paseo de la Libertad, 9 CANARIAS: Apartamento JUNIO-UNA SEMANA.......

Tfno: 21 47 62 BRASIL: HOTEL LUJO 9 días JUNIO.......................

02001 ALBACETE CUBA; HOTEL primera cat. 2 semanas............. ..............

, 19.900 Pts.
.29.400 Pts.

,89.900 Pts.
.93.500 Pts.

UNA SEMANA
3.250 Pts. pensión completa
3.500 Pts. pensión completa
3.150 Pts. pensión completa

IK

Media pensión 

Aloj. y desayuno 
Aloj. y desayuno 
Aloj. y desayuno

Dionisio Guardiola. 4

Tfno: 23 88 51
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Carlos Sainz.

La ciudad italiana de Bari será la sede de los Juegos Mediterráneos de 1997.

U candidatura de Valencia sólo contó con el apoyo de Francia y un país norteafricano

4 ciudad de Bari fue elegida sede de 
los Juegos Mediterráneos de 1997

España ha recibido dos rechazos para organizar este tipo de competiciones en dos semanas
Xio-fi ■■
^?i^ italiana de Bari 
^'’^^iiS^da por mayoría 

^^ ^^^ J^^SOS 
nen ^neos de 1997 con 
. En afrente a los 18 de
peo; ¡los 10 de Valencia, 
nato acontó con el apoyo 
^™ wyde un país nor- 

J^®; 10 por lo que la can- 
española no fmc- 

eng \iü ¡atento de orga- 
cari iloegos.
’ ® AS (Efe).- Las previ- 

; pañolas, que no daban 
9“* uniente, a la euforia, 

'’' ’ len realidad más rigu-
. ila candidatura valen- ano

anti 
leci

¡sólo recibió el apoyo 
a parte del Congreso
Riegos Mediterráneos, 
¡ner Salat, presidente 
lé Olímpico Español 

'‘■radicó que Valencia
^ 50p> aparte de los cua-

propios, los de Valen-
fifi un país “que pro-
le ha sido Argelia . 

^jjjj'i escenario de los 
•; Juegos Olímpicos, de 

^e Invierno en

1

I 1 Sáinz, cuarto 
en el prólogo 
del Rally de
Nueva
Zelanda

0S( 
dil

>)yde Verano en 1999 
los Mundiales de 

Me y ciclismo en 1992
n lafí '^°^P’'omisos, ha 
difd? fucilazos en el lap-

^^^^”^^' Pámero 
a los Jue- 

¿I «rao de 1998, y ahora 
t^ resultados de la 

otaban cantados, a 
; Ju suficiencia que 

losS ’‘'“ integrantes de la 
Jade Bari y a la vista 
entusiasmo que evi-

nei
jen
obre

erré
pufS JI® españoles antes 
itajá' ^ (Decisivo.
’^^ ^\ ^®^^ Valencia 
que ^ ® baza económica

al ofrecer, aparte de estancia 
y servicio médico gratuitos, que 
ya estaban comprometidos, 150 
dólares (17.000 pesetas) por 
atleta participante a los Comités 
Olímpicos Nacionales de los 18 
países del área.

Ferrer Salat y la alcaldesa en 
funciones de Valencia, Clemen
tina Ródenas, destacaron en sus 
intervenciones las ventajas eco
nómicas para los países miem
bros de los Juegos, el compro
miso del Canal Nou de facilitar 
imágenes de todos los deportes, 
las comunicaciones y el hecho 
de que el 80 por ciento de las 
instalaciones están ya construi
das.

La oferta no debió surtir nin-

gún efecto entre los congresis
tas, que aplaudieron tímida
mente la presentación española 
y a la hora del sufragio apo
yaron masivamente a Bari pese 
a que allí los comités nacionales 
habrán de pagar cien dólares 
por atleta.

Antes de la votación, Ferrer 
Salat había subrayado la pujan
za económica del Comité Olím
pico Italiano (CONI), que 
ingresa anualmente cien mil 
millones de pesetas de la lotería 
deportiva.

Esta solvencia económica 
permite al deporte italiano ejer
cer un cierto mecenazgo y dis
poner de un elevado número 
de “votos cautivos”. Albania

recibe dos millones de dólares 
anuales del CONI, y Malta, que 
tiene que organizar los Juegos 
de los Pequeños Estados, reci
birá apoyo italiano en niateria 
de equipamiento y organiza
ción.

Valencia aspiraba a recibir el 
voto disperso de los países ára
bes (siete) para no caer en la 
primera ronda, pero éstos se 
reunieron para aunar criterios 
y voluntades.

Participaron en el congreso 
de hoy representantes de Fran
cia, Mónaco, Italia, Yugoslavia, 
San Marino, Albania, Grecia, 
Turquía, Chipre, Malta, Siria, 
Libia, Egipto, Líbano, Túnez, 
Argelia, Marruecos y España.

El español Carlos Sainz 
ocupa la cuarta posición 
en el rally automovilístico 
de Nueva Zelanda, tras 
disputarse ayer la etapa 
prólogo, en la que ven
cieron el francés Didier 
Auriol y los finlandeses 
Kankkunen y Alen, con 
1,28. El prólogo, de 2 kiló
metros de recorrido, se ha 
disputado por los alrede
dores de Auckland y las 
escasas diferencias que se 
han registrado entre los 
primeros clasificados, no 
permite aventurar pro
nóstico alguno.

Didier Auriol, Juha 
Kankkunen y Markku 
Alen marcaron un tiempo 
de 1 minuto y 28 segun
dos, mientras que Sainz 
y el sueco Carlsson que
daron cuartos, con 1.30.

Hoy comienza práctica
mente el rally con la dis
puta de la primera etapa, 
con un recorrido de 575 
kilómetros entre Auck
land y Rotorua.
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OFERTA DE EMPLEO
EMPRESA CONSTRUCTORA Y PROMOTORA 
NECESITA PARA SUS OFICINAS EN ALBACETE:

ADMINISTRATIVO
SE REQUIERE:
-F.P. II Administrativo. Informática o similar.
-Conocimientos de Contabilidad, Bancos, clientes, 

proveedores, etc.
-Informática a nivel usuario.

SE OFRECE:
-Incorporación inmediata.
-Retribución a convenir.

INTERESADOS:
Enviar Currículum Vitae a Avda. Rey Santo, N®

8, 2-, 2®, Ciudad Real antes del 5-7-91

RESTAURANTE
Carnes a la Brasa
• Platos Regionales 
e PESCADOS FRESCOS DEL DIA

‘ COMIDAS DE EMPRESA

• REUNIONES SOCIALES

• COMEDORES PRIVADOS

TOTALMENTE REFORMADO

c/Concepción. 7 - Teléfono 21 49 24 - 02002 ALBACETE

¡NO PIERDA ESTOS VUELOS!

P
i:

DESDE VALLADOUD (A} SALIDA REGRESO PRECIO

17/7 al 24/7 ( 7 P.C.) 17.20 h. 15.15 h. 38.000.-
24/7 al 7/8(14P.C.) 17.20 h. 15.15 h. 58.900.-

7/8 al 21/8 (14P.C.) 17.20 h. 15.15 h. 58.900.-

DESDE MADRID (B) SALIDA REGRESO PRECIO

25/7 al 8/8(14P.C.) O 1.05 h. 23.10 h. 58.300.-
8/8 al 22/8(14P.C.) O 1.05 h. 23.''0h. 58.300.-

22/8 al 29/8 ( 7 P.C.) O 1.05 h. 23.10 h. 37.500.-

(*) Noches del 25, 8 y 22 a madrugadas del 26, 9 y 23.

INCLUYE: AVION + AVION. PENSION COMPLETA.
TR/KSLADO EN LA ISLA. NIÑOS 15% DTO. HOTEL CADENA
SOL; (A) HOTEL TRINIDAD SOL; (B) HOTEL JAMAICA SOL..

DESDE MADRID (C) SALIDA REGRESO PRECIO

07/8 al 14/8 (7 P.C.) 4.35 h. 0.05 h. (día 14) 46.100.-
14/8 al 21/8 (7P.C.) 4.35 h. 0.05 h. (día 21) 46.100.-
21/8 al 28/8 (7 P.C.) 4,35 h. 0.05 h. (día 28) 46.100.-

DESDE MADRID (D) SALIDA REGRESO PRECIO

31/7 0107/8 (7 P.C.) 4.55 h. 0.25 h. (dio 7) 46.100.-
07/8 al 21/8 (14P.C.) 4.55 h. 0.25 h. (día 21) 64.500.-
21/8 al 28/8 (7 P.C.) 4.55 h. 0.25 h. (día 28) 46.100.-

RESERVAS: VIAJES MONTERO S.A. C.V.-M095-A 
c/ Lepanto, 3 Edf. EDEN PARK 03500 BENIDORM (Alicante)
Tinos.: 96 - 585 72 95 - 586 09 T1

LJLJ

INCLUYE: AVION + AVION. PENSION COMPLETA. TRASLADO EN LA 
ISLA. NIÑOS 15% DTO.
C) HOTEL •— H. -FLORIDA'
D) HOTEL — -PRINCESA DACIL- (TENERIFE SUR)



DEPORTES La Tri

El técnico rojiblanco destaca la disciplina en el campo de los mallorquinistas

La fínal del sábado está considerada como partido de alto riesgo

El At. de Madrid tiene la posibilidad de ganar un título esta temporada.

“Pacho^’ Maturana

diez millones de pesetas^

7S 5

V

I
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las filas 
segunda 
apartado 
juego.

del CD Sabadell, de 
división, tras un año 
de los terrenos de

Jueves, 27 de 
Junio de 1991

vos desde horas antes del 
comienzo del encuentro para 
evitar incidentes.

el club por 
portivos.

NUMERO VALIDADORA
01130
01139
01560
01603

NUMERO SECUENCIAL
93627
93665
04081
02569

ORGANISMO NACIONAL DE LOTERIAS Y APUESTAS DEL ESTADO 
ALBACETE

AVISO

Se pone en conocimiento del público que de conformidad con ias Normas 25* y siguientes de tas reguladoras 
de Lotería Primitiva y 30* y siguientes de las Apuestas Deportivas, se ha procedido sin perjuicio de lo dispuesto 
en la Norma 27* de Lotería Primitiva y 32* de Apuesta Deportiva, a la anulación de las apuestas formuladas en 
los boletos cuyas validanones corresponden a los números siguientes

Los concursantes que tuvieran en su poder cuerpos 8 (resguardo) con los números anteriormente reseñados, 
pueden solicitar del establecimiento correspondiunte o de la Delegación el reembolso de la cantidad abonada 

Albacete. 26 de Junto de 1991
EL DELEGADO.

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 ^

dos temporadas. [ 
Mesones, que precibir

Tú, que me aclaras todo, que iluminas °%vino d® 
vo mi iripal oue me das el d inst^f',yo alcance mi ideal, tú, que me uno - --u-g los - 
y oMdar el mal que me hacen y que en j¡¿|ogo, 
mi vida estás conmigo, yo quiero, en este co qy¡ero s8P^ 
por todo y confirmar, una vez más, que n gg es^a^ 
de Ti por mayor que sea la ilusión f^. .getua- t3r8<^ 
y todos mis seres queridos en la Sf®®®. P persona dec°\ 
misericordia para conmigo y los míos, ¿edido: ^®d ^ici 
esta oración tres días seguido s sin decr p ggg. 
días será alcanzada la gracia por más din 
cuanto se reciba la gracia).
Agradece las gracias alcanzadas.

partes de cara al futiu 
fichaje se haría por, al

motivos fí ,^^^ 
'^ Pfi

cepto de ficha, lendri 
incentivos económico^; 
dos de la situación deb 
en la tabla clasificatoria 
ascenso, algo que se

Ovejero: “El Mallorca le va 
mal a cualquier equipo’’

Militará en las filas del Sabadell, de Segundan^

El camerunés N’Koiio 
vuelve al fútbol activo

Iselín Santos Ovejero, 
entrenador del Atlético de 
Madrid, declaró que el 
Mallorca será un rival 
difícil para su equipo en 
la fínal de Copa del Rey, 
ya que se trata de un con
junto ^^muy disciplinado y 
con mucho orden en la 
defensa”

MADRID (Efe).- ”Es un 
equipo que le va mal a cual
quiera por su gran djsciplina. 
Ño debemos fiamos. Por los 
partidos de liga puede parecer 
que nos tienen tomada la 
medida, pero la final de Copa 
es otra cosa”, dijo el técnico.

Para Ovejero, el Atlético 
debe demostrar su teórica 
superioridad desde el princi
pio. “Puede que el ser favo
ritos nos perjudique, pero 
desde el inicio del partido 
tenemos que estar tranquilos 
y debemos marcar la pauta. 
El que se duerma perderá la 
final”. Sobre Mejías dijo que 
no cree que sea un punto 
débil de su equipo: “Confío 
en todos mis hombres y 
Mejías es uno de ellos. No 
es un punto débil”.

El técnico rojiblanco indicó 
que sigue como segundo 
entrenador y que comenta, 
pero que no consulta a nadie. 
“Mi gente sabe que no es así. 
Hay personas que creen que 
soy un pelele, pero están 
equivocadas”, añadió.

Por otra parte, el Atlético 
ha puesto a la venta en el 
estadio Vicente Calderón las 
20.000 entradas de que dis
pone para la final y ya a pri
mera hora de la mañana la 
afluencia de público era 
importante.

Los aficionados del Atlé
tico que acudan a la final del 
sábado, serán ubicados en el 
fondo norte del Santiago Ber
nabéu, separados de los segui
dores mallorquinistas.

El partido está calificado 
como de alto riesgo y las fuer
zas de seguridad realizarán un 
amplio despliegue de efecti-

I

BARCELONA (Efe).- El 
guardameta camerunés líiomas 
NKono, legendario portero de 
los “leones indomables” de 
Camerún, retornará la próxima 
temporada al fútbol activo, en

La asamblea de socios 
compromisarios del Real 
Valladolid acordó unánima
mente apoyar la propuesta del 
presidente de la entidad Gon
zalo Gonzalo, que pasa por 
la continuidad de Francisco 
Maturana.

Con la marcha atrás en el 
fichaje de “Pacho” Maturana 
por parte del presidente del 
Real Madrid, Ramón Men
doza, el colombiano exigió un 
equipo competitivo para 
intentar la clasificación para 
la Copa de la UEFA, lo cual 
agradó a los dirigentes valli
soletanos que continúan cre
yendo en la labor del técnico 
suramericano.

Gonzalo Gonzalo confirmó 
la renovación al técnico en 
las condiciones impuestas por

Maturana, como son las de 
la continuidad de Caminero, 
el fichaje definitivo de Leonel 
Alvarez, cedido esta tempo
rada y el traspaso del colom
biano Carlos Valderrama, que 
prácticamente están asegura
dos.

Varios jugadores del equi
po filial, recién ascendido a 
ia Segunda División B, pasa
rán a la plantilla del primer 
equipo con lo que la “poten
cialidad no quedaría merma
da”, según Gonzalo Gonzalo.

También se aprobó una 
subida de aproximádamente 
del 20 por ciento en las cuotas 
para los socios y la aplicación 
de diversas medidas para la 
captación del número de aso
ciados, que en la actualidad 
son 12.000, escasa cifra para 
una población como Vallado- 
lid que se aproxima al medio 
millón de habitantes.

Al final, el presidente de 
la entidad fue aclamado por 
los socios.

Las negociaciones del equipo 
sabadellense y NKono fructifi
caron tras diversos contactos 
entre ambas partes y después 
de que continuos rumores situa
ran al jugador en diversos equi
pos catalanes.

Los éxitos futbolísticos en la 
carrera de NKono se reparten 
entre dos Campeonatos Mun
diales, el de 1982, disputado en 
España, y el del año pasado, 
celebrado en Italia.

El Mundial español supuso 
el reconocimiento de un juga
dor prácticamente desconocido 
que sorprendió a los técnicos 
por sus buenas cualidades, deci
sión, espectacularidad, buena 
colocación y excepcionales 
reflejos, lo que le valió el fichaje 
por parte del RCD Español, 
entrenado entonces por José 
María Maguregui.

Tras un largo periplo en el 
equipo blanquiazul, la llegada 
de Julio Pardo a la presidencia 
del RCD Español y la finali
zación del Mundial de Italia 
influyeron en la negativa por

parte de la entidad de 
a renovarle el contrato, 
supuso el fin a ocho temp 
como guardameta titul 
conjunto barcelonés.

Sus éxitos arrancan' 
cuatro títulos ligueros 
tantos de Copa, así coj 
Copas de Africa, el tíi 
Balón de oro de C^ 
como mejor jugador dej 
y el galardón del Balón) 
de Africa en varias oca 
además de la nominaciiáÉ 
mejor deportista de Afrij

A finales de junio del 
año, el Español le coi 
que no renovarían su cq 
lo cual obligó al jugador! 
carse a sus negocios de^ 
participar con Camerún 
Mundial de Italia, dona 
una buena actuación.

NKono volvió a la o 
informativa a principios d 
sente año, tras denuncj 
tentativa de envenenaraa 
Yaoundé, adonde se hab 
ladado para exigir relrib, 
económicas a la Federal 
su país, tras el éxito ení 
dial italiano.

Ahora inicia un nuev 
pío en el fútbol españi 
vez en Segunda divisiói 
35 años de edad, el 
nacido en Dizangue, ai 
que puede ser su úl 
deportivo; conseguir el 
con el CD Sabadell.

Felipe Mesones, nuevo 
entrenador del Salamaní

SALAMANCA (Efe).- Felipe 
Mesones Temperán será el nue
vo entrenador de la Unión 
Deportiva Salamanca para la 
próxima temporada, tras haber 
llegado a un acuerdo telefónico 
con el presidente del club, infor
maron ayer fuentes de la direc
tiva. Mesones Temperán, que 
llegó ayer a Salamanca para fir
mar el correspondiente contra
to, se hará cargo del equipo 
unionista durante una tempo
rada si el conjunto logra man
tenerse en Segunda A, una vez 
acordada la reestructuración de 
la categoría.

Pero si el Salamanca sigue 
en Segunda B, se realizará un 
replanteamiento entre ambas
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Después de su prt 
Murcia, esta es la 
que Mesones se hace
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v consiste en dos sorteos.

La Tribuna
--------------------- de Albacete

BASES DEL CONCURSO
de duración para dos personas a pensión

día 15, 
tarde

J

® celebrar el día 15 de Julio. Consistirá en el sorteo de 3 estancias de una semana 
^® *** de BENIDORM.

í-ja '^^sort6o5^ podrán disfrutar a partir del 16 de Agosto.
M I? ''Alebrará el 25 de Septiembre. Consiste en los siguientes viajes:

’Ptazasq M 1. ’^®' L^edena Iberostar***, Régimen H.D.
Opiatas a Cadena Sol***, Régimen H.D.

T Lanzarote Park), Régimen H.D.
(AP®d. 3 llaves). Régimen H.D.
3 estrellas. Régimen H.D.

(categoría B). Régimen H.D.
Media Pensión

^as a del Loira. Media Pensión 8 Días.
01 días M.D.) -Avión-

realizar ^°? ’^® ^ noches (8 días) excepto los citados de Italia, París/Castillos Loira.
Cupón meses de Octubre, Noviembre de 1991. •

h *B’®ciado”^^" derecho a participar en todos los sorteos los cuales se celebrarán ante notario.
L sorteo queda excluido de los demás sorteos.

aorarhasta el 13 de Julio a las 2'00 H. de la tarde participan en el sorteo del 
- en oi '®®°® ®n ese sorteo y los recibidos hasta el 24 de septiembre a las 2 00 h. de la

^Cubres ”^''^P°nes que no vayan debidamente cumplimentados.
’ P j ’f®Sdía<! e- ® '®® premiados aparecerán publicados en “LA TRIBUNA de Albacete" en alguno
i P®^ exchud ^'®^‘®5 ® 'a lecha de cada sorteo.
stanw J/®5cupQ es del sorteo el personal y familie 
úr3<l®í J® '■emitirán a LA TRIBUNA de Alba— m 

%
 

O
) m 

rQ .^

jera 
ro

i sorteo el personal y familiares directos de LA TRIBUNA y de Viajes Espa.ia 
por soh ''®'^'*'r^'^ ® LA TRIBUNA de Albacete C/ Salamanca, 17 02001 Albacete, enviando 

’^nte en, °re y figurando en el mismo "Concurso Viajes España" o entregándolo per- 
3 rnisma dirección.

CON LA COLABORACION DE

M.C.D.2022



Jueves, 27 de
Junio de 1991 AGENDA ta Tribu:

Farmacias El tiempo Teléfonos

ALBACETE Temperaturas muy veraniegas
PARA HOY: De 930 de la mañana a lO de la noche: 
GARCIA BERZOSA, Dionisio Guardiola, 59 (esquina 
Ríos Rosas) y LOPEZ FERRER, Avda, de España, 21 
De 10 de la noche en adelante: MOLINA, Feria, 63 
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la 
noche: LOPEZ CAÑADAS, Zapateros, 10 y 
FERNANDEZ-JIMENEZ, Avda, de España, 8 (frente 
antiguo Ambulatorio)
De 10 de la noche en adelante: FERNANDEZ-JIMENEZ, 
Avda, de España, 8 (frente antiguo Ambulatorio)

Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 
de la Base Aérea de los Llanos, la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 37,12 grados a las 17,15 horas y la 
piínima de 17,6 grados a las 15,30 horas.

La humedad relativa del aire alcanzó un 24 por ciento y 
el viento sopló con una fuerza de 18 kilómetros por hora.

Predicción por comunidades autónomas

___________________ VILLARROBLEDO___________________
PARA HOY: JOSE ANTONIO GUILLEN NAVARRO, 
Madres, 8
PARA MAÑANA: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, 
G. Atienza, 31

_________________________ HELLIN_________________________
PARA HOY: RAFAEL L. DE GUEVARA, Gran Vía, 
49
PARA MAÑANA: LUIS LOPEZ MIRANDA, República 
Perú, 8

________________________ TOBARRA________________________
PARA HOY: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84 
PARA MAÑANA: DOLORES SIDERA BLANCO, 
Avda. Constitución, 2

________________________ LA RODA________________________
PARA HOY: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 10 
PARA MAÑANA: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 
10

________________________ ALMANSA________________________
PARA HOY: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, 
Mendizábal, 1
PARA MAÑANA: MANUEL DOMINGUEZ 
HERRERO, Plaza S. Allende, 4

- Cataluña.- Intervalos nubosos en Pirineos con posibilidad 
de algún chubasco o tormenta. Poco nuboso en el resto. Vientos 
moderados del noroeste en el norte de Gerona y Valle del 
Ebro y flojos variables en el resto. Temperaturas en ligero 
descenso.

- Comunidad Valenciana.- Algunos intervalos nubosos a pri
meras horas. Brumas matinales. Nubes de desarrollo por la 
tarde. Vientos flojos del este con brisas. Temperaturas sin cam
bios o algo más bajas.

- Comunidad Murciana.- Intervalos nubosos a primeras horas. 
Brumas matinales. Vientos flojos del este, con brisas. Tem
peraturas sin cambios o algo más bajas.

- Castilla y León.- Cielo poco nuboso o despejado. Tem
peraturas en descenso. Vientos flojos, y’en ocasiones moderados, 
del NE.

- Castilla-La Mancha.- Poco nuboso. Nubosidad de evolución 
diurna en la parte oriental. Temperaturas en descenso. Vientos 
flojos y variables.

- Comunidad de Madrid.- Poco nuboso. Nubosidad de evo
lución diurna en la sierra. Temperaturas en descenso. Vientos 
flojos y variables.

- Extremadura.- Poco nuboso o despejado. Temperaturas en 
descenso. Vientos flojos y variables.

- Andalucía.- Brumas en valles y litoral. Cielos poco nubosos 
o despejados. Temperaturas estacionarias o en ligero ascenso 
en la Costa del Sol. Vientos flojos y variables.

ALBACETE
Parque de Bomberos 59 6108
Policía Nacional...... 22 33 62
Policía Municipal..... 596126
Guardia Civil 221100-218661
G. Civil de Tráfico .,..21 07 23
Casa de Socorro....... 21616h^
Cruz Roja Ambu Ian- hef' 

...... ........................219012^
Urgencias................ 597135*
Hospital General....5971(£i
Alcohólicos Anónt

mos...... t.......................50 0311 (
Estación de Ferrof-

carril.............................21020p
Telégrafos............... 22 20fljL"
0. Reclamación 

dos................................. 5961]j¡fl
Protección Civil...... 22 34 00
Tele-Ruta (Ma^*’ 

drid)........................ 91-535 22 22

LARODA
Policía Municipal
Guardia Civil......
Bomberos...........
Casa de Socorro.
Cruz Roja...........

.44219: Tw

•44M1< ÍS
44 132J "y*i

HELLIN
Comisaría de Policía..3015 li
Servicio Urgencia’:'.

S.S...................................30036;
Policía Municipal... 30 0001 —
Bomberos................30 008( y:
Casa de Socorro.....30011 i6iui
Cruz Roja................300801

ALMANSA
Parada de Taxis

ft

LS
a

Crucigrama Calendario
1 2 3 4 5 6 7 8 9 . 10 11

I

2

3

4

5

6

7

8

9

10

n

SANTORAL 189 días

Bomberos.................34 00 31
Hospital Ntra. Sra

Belén............................. ^^^^^^
Policía Municipal..... 33910(
Guardia Civil........... 3400^
Cruz Roja..................... J
Casa de Socorro...... 3419»

Nuestra Señora del Perpe
tuo Socorro; santos Zoilo, 
mártir, y Lisardo, Rey.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 178
Días hasta finalizar el año:

Carteleras

CERRADO POR 
VACACIONES

EL SOL Y LA LUNA VILLARROBLEDO

EI sol sale a las 04,46 y 
se pone a las 19,49 (H. S.).'

La luna sale a las 20,19 y 
se pone a las 04,50 (H. S.).

Policía Municipal..... MW ^N
Centro de Salud.........« '“
Centro de Salud....... M« J
Comisaria................. •7 « «ti,
Guardia Civil............
Bomberos xdit

HORIZONTALES: 1: Isla griega de 
las Cicladas. Hija de Helios y Perses, 
poseedora en la mitología griega del 
arte de la magia, que aparece en “La 
Odisea”. 2: Adelante, vaya hacia ade
lante. Ciudad de Francia, capital del 
departamento de Aisne. 3: Frotaré la 
piel con las uñas. Nombre de letra, 
4: Artículo. Construye, levanta. Al 
revés, letra del alfabeto griego. 5: Signo 
del Zodíaco. Costumbre. 6: Ciudad ita
liana. Cierto tejido. 7: Período de tiem
po. Astilla resinosa que encendida arde 
como una hacha. 8: Antigua ciudad 
de Caldea. Lígate. Terminación de infi
nitivo. 9: Demostrativo. Lanza rayos 
de luz o calor en todas direcciones. 
10: Estado del SE asiático, en la penín
sula de Indochina. Aplicase a quien 
obtiene contra derecho el gobierno de 
un Estado y lo ejerce sin otra ley que

su voluntad personal. 11: Animal solí- 
pedo (Pl). Al revés, provea.

VERTICALES: 1: Detengas. Pieza 
de la dentadura. 2: Garantía. Natural 
de cierta nación asiática (Pl). 3: Nivel. 
Letra del alfabeto griego (Pl). Entre 
los filósofos gnósticos, cada una de 
las divinidades emanadas de la divi
nidad suprema. 4: Número. Voz para 
detener a las caballerías. 5: Apeilido 
de dos famosos músicos italianos (pa
dre e hijo), de finales del XVIl y pri
mera mitad del XVllI, el segundo de 
los cuales permaneció en la Corte espa
ñola bastantes años. 6: Al revés. Irlan
da. Al revés, aporta. 7: Culto excesivo 
de la propia persona. 8: Al revés, sím
bolo del litio. Al revés, aporta. 9: Des
gasta. Número. Entregar. 10: Gigante. 
Al revés, enlazaba. 11: Cierto mes. Pla
ya que sirve de desembarcadero (Pl).

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1:
Aras. Tono. 2: Piras. Lucas. 3: Ta. Nepal. Va. 4: Año. Dos. Lis. 
5: Ola. Dúo. 6: Iso. Mes. 7: Eva. Los. 8; Aro. Ene. Sal. 9: Si. Emulo. 
Mi. 10: Azote. Estos. 11: Rosa. aisA.

VERTICALES: 1: Apta. Xsar. 2: Riaño. Erizo. 3: Ar. Olivo. Os. 
4: San. Asa. Eta. 5: Sed. Eme. 6: Pos. Anú. 7: las. Ele. 8: Tul. 
Del. Osa. 9: Oc. Lusos. Ti. 10: Navío. Samos. 11: Osas. Lisa.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
TÚ, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos para 
que yo alcance mi ideal. Tú, que 
me das el don divino de per
donar y olvidar el mal que me 
hacen y que todos los instantes 
de mi vida estás conmigo, yo 
quiero, en este corto diálogo, 
agradecerte por todo y confir
mar, una vez más, que nunca 
quiero separarme de ti por 
mayor que sea la ilusión mate
rial. Deseo estar contigo y todos 
mis seres queridos en la gracia 
perpetua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá rezar 
esta oración tres días seguidos, 
sin decir el pedido; dentro de 
tres días será alcanzada la gra
cia por más difícil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba la 
gracia).
Agradece las gracias alcanza-
das. b

SENSACIONAL REESTRENO 
La película más divertida del 

año 90
“SOLO EN CASA”

Pases: 6,30 - 8’30 - 10*45 
Home Alone Macaulay Culkin, 
Joe Pesci, Daniel Stern, John 

Heard y Catherine O’Hara
AUTORIZADA TODOS LOS 

PUBLICOS

CONTINUACION DE ESTRE ■cal-

NO . ,
Cuando las calles son una jung a

puede haber un rey. Íltic

“LIONHERT” «10

(EI Luchador) ^
Jean Claude Van Damme, Debe

Ren"®™
(Pases: 6 - 8,15 je«

(No recomendada para nienor« 
años)

CQÜ 

i»

HOY CERRADO

Hoy dos SCSI jncs GR^^ |^ ^¡j, fonm 
Hubo un tiempo «" f 4 fingir la lev- 

de hacer justicia era mi' i
..ROBIN He® onBi

.principe DE LOS
(Autorizada ‘°^*Si^desc»«®

“Ortí 
ida 
ipi¿ 
iHe

«Sil 
■par

Iri 
fe 
53

DIVERTIDISIMO ESTRENO 
Vuelve Mikey ... Y está a punto 

de enfrentarse al reto de su 
vida.... ¡üiSU HERMANITA!!!!
“MIRA QUIEN HABLA 

TAMBIEN”
Jonh Travolta, Kirstie Alley, 

Olympia Dukakis
SESIONES: 6,30 - 8’30 y 10*45, 

TODOS LOS PUBLICOS

SENSACIONAL^^JJ^f 
Elegantes ego'" ’., gineroí'' 

amor es mas ^^^ 

“OBJETO ««si»***

M.C.D.2022
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EMPRESA DE AL BACETE 
NECESIT/i

C0MERCI/3LES

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos 
e hipotecas. 
Descuento de letras. 
Rapidez.
Teléfono: 967-50 02 46

«CE
años16ÍI)0S sexos, de 18 a 40 

an'cchspropio. Buena presencia 
3i2oíniación a cago de la e npresa
i37S¡eido, comisiones, prinas de pro-
Kijcción
nf ieiesados llamar al telé 
312 ía concertar entrevista.
roí-----------------------------
’O^'ÍIDECIDETE-YA!!

□no 52 23 23

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Extracción de fosas sépticas.
-Limpieza de tuberías y 

alcantarillados. 
-Revisión de tuberías por 

equipos de televisión.
Teléfonos: 22 08 38. Oficina

21 44 81. Particular

la 
'22,

HIGIhjlO OLIVARES

”*♦ CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

- E.G.B.
- B.U.P.
-C.O.U.
- IDIOMAS

CURSOS INTENSIVOS DE VERANO

INGENIEROS - E. POLITECNICA - Ih FORMATICA

ECONOMICAS Y EMPRESARIALES
ALGEBRA - CALCULO - FISICA - ÓUIMICA - MATEMATICAS I, II CONTABILIDAD

C/ Marqués de Villores, 18 * Tfno: 23 ^111 * ALBACETE

, tiiwtado a superar el 
itiJuio y Agosto 1991

, «signatura
19S.6.U.P.-F.P.-C.0.U.,

’ Económicas.
1 Ijfcíngióos y vigilados 
” inlomiática mecano-

i 2j ingfe (opcionales) ,

• VENDO local comercial 
en Parque Sur. Muñoz Seca. 
Teléfono: 21 23 81

• ALQUILO locales desde. 
100 a 300 m^. C/ Gaona.
Teléfono: 21 23 81

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Discreción y rapidez.
-Amortización a su comodidad

cursor

dCíH^Slílf
iCurso Intensivo de ieranol,

las 
163 
)0( 
)8(

GAONA, 5 j 
« 24 10 84

VENDO

■a

0 C
 

m

FUL EQUIPO

• URGE NTE. Se necesitan 
técnicos en todas las ramas 
de la Tiagen. Televisión 
Pública-írivada-Cable" Pro-
ductores etc. Convocatorias

967-50 03 06

• TRASPASO Local C/Ro- 
sario, 75. Llamar de 8’30 a 
las 10 mañanas y de 10 a
11 noche. Tef. 5017 93

• SE ALQUILA apartamen
to en C/ Concepción, 9 
vacío. Y oficinas C/Cura, 5. 
Tef.21 51 39

10/ ptecto Vandelvira, 8 
Telél:50 3210

cursos p ofesionales del Ins
tituto R "V. Peticiones al
96/352 6 
Entresue

43. C/ Zaragoza, 4 
o. Alicante.

• SE TRASPASA bar fami
liar. Alquiler económico. 
Zona Feria. Tef. 22 00 95

IN TORREVIEJA
APARTAMENTOS

DESDE: 2.900.000
l

^PROMOCIONES ,

B
centro de estudios

GAONA, 5 
S24 10 84

§2

PEREZ GALDOS .17

225499
GREGORIO MARAÑON .80

(96) 6700768
TORREVIEJA

ra -
)8(
101
191
191
981 I

’NMOB 1 LIARIA 
«CENTRO
’^enar. Plaza de la Catedral, 6 o 

^11 BM?S'.5I**”^«8ante.
511 ESTACION 
12 l®í*™***».bafto 

PEDRO
1» parcela de 2.200

, aseo.

ú 5 don
*8, terrazas. Precio interesante

4 dor-

torios,

VENTAS-ALQUILERES
* Pisos
* Locales
* Fincas
* Solares

* Chalets
* Bungalows
* Apartamentos

©
 £

3 

Iñ
ñl

 ^
^ 

(S
) ’

ZONA CENTRO
-Piso de 4 dormitorios, baño, aseo. C/ Rosario.

Precio interesante.
PLAYA-VACACIONES
-Ventas-alquileres apartamentos en las mejores 

playas de Alicante: Arenales del Sol, Santa Pola, 
Guardamar, Torrevieja. Precios interesantes.

^«teresa comprar o vender cualquier propiedad llámenos, le atenderemos.
GUARDIOLA. 23 Entpta. S» 23 4184

Agente de la Propiedad Inmobiliaria: EMILIO HERNANDEZ

P'^® céntrico, 
jyscina. frontón, jar-

'-----
J cafetería con 100

propiedad en 
j pías. Tef: 50 02 46

' acondi-
Üs qn®' '^2- Pérez
Ij)' Teléfono:

• SE VENDE nave industrial • SE TRASPASA locaL 
en Polígono Campollano, comercial dos calles, céntri-' 

.Totalmente acondicionada. co. Teléfono: 21 74 45 
Jeléfono: 21 74 15 ■ - ------------------------------------------- -

• SE VENDE furgón Mer
cedes 406 D. AB-E. Teléfo
no: 22 43 71

• SE ALQUILA nave con 
800m2. Tef: 21 98 33

• BENALMADENA-COSTA 
Alquilo apartamento frente al 
mar. 200 mts. Playa. 
957-29 32 56

;o

Casi

EMPRESA LIDER 
EN EL SECTOR 

PRECISA 
COMERCIALES 

-Elevados ingresos.
Tef. 50 05 43 Preguntar 
Sr. Moreno.

JeNDE A ESTUDIAR
«^««cas de estudio.

°s por psicólogos.^ ^Odo c PSieOic ^Fen? .estudios M

é 
r 

» C
 

O
 5

 
O

 o
 

>S

B

Este verano
» QNTABILIDAD

20^h^^'"° '^lensivo.

^®ritro de estudios M B.
Tf. 23 25 31

LA ACADEMIA CABA
FELICITA A SUS ALUMNOS POR 

HABER APROBADO LA OPOSICION 
DE CELADORES DEL INSALUD 

(FALTA EL EJERCICIO PRACTICO)

• IMAGEN Y SONIDO Rea
pertura matrícula cursos 
profesionales para trabajar 
como cámara, reportero, 
locutores-técnicos en televi
sión pública y privada loca
les-cable-productoras, etc. 
Peticiones al Instituto RTV. 
96/352 61 43. c/ Zaragoza, 4 
entresuelo. Alicante.

• SE VENDE piso en Ali
cante amueblado. Tef. 
21 15 45

• SE VENDE terreno en 
Carretera Mahora. 5.200 M. 
Teléfono: 23 15 52

• ALQUILO apartamento 
céntrico. Amueblado. Un 
dormitorio. Garaje. 55.0000 
mes. Tef. 21 69 49

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosarío, 3, 
pral. Teléfono: 21 88 65. 
Albacete

EN ALMANSA 
SE TRASPASA 
PUB 200 m®
Bien situado zona 
centro, para informa-

• PARTICULAR «vende 
Opel Corsa. 4 puertas. 
Impecable (5.000 Km.). Tef. 
22 80 17

• LA MANGA alquilo apar
tamento primerísima línea. 
Agosto-Septiembre. Teléfo- 
no:21 41 53

• LOCAL se vende junto 
nuevo ambulatorio. Total
mente instalado. Teléfono: 
22 93 88

• SE NECESITA piso alqui
ler sin muebles. 2410 80

• SE NECESITA empleada 
de hogar interna Tef. 
52 08 33.

• SE BUSCA chica para 
compartir habitación. Pen
sión completa. Tef. 23 07 31

• ALQUILO apartamento 
Calpe, 1’ línea playa 2" quin
cena Julio. Tef. 22 51 31

• SE VENDE vivienda plan
ta baja. Frente a Residencia 
Sanitaria. Razón C/ Paz, 43

• SE BUSCA piso amue
blado. Tef. 33 64 82

• ALQUILO piso en María
Marín. Tef. 22 77 84

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo, tú que me acla
ras todo, me iluminas todos los 
caminos, para que yo alcance 
mi ideal, tú que me das el don 
divino de personar y olvidar el 
mal que me hacen y que en 
todos los instantes de mi vida 
estás conmigo, yo quiero en 
este corto diálogo agradecerte 
por todo y confirmar que nunca 
quiero separarme de ti, por 
mayor que sea la ilusión mate
rial, deseo estar contigo y 
todos mis seres queridos, en 
la gloria perpetua. Gracias por 
tu misericordia para conmigo 
y los míos. Agradecimiento por 
los favores recibidos.

C.M.

-----------------------------------------—

• QUIERE ganar dinero 
desde casa, escribanos. 
Informa gratis INICO. Apar
tado 1.209 San Sebastián

• TORREVIEJA Directa
mente alquilo casa aparta
mento económico. Tef: 
96-571 14 06

• OPORTUNIDAD se tras
pasa local artículos regalo. 
Especializado en bronce, 
único en Albacete. C/ Zapa
teros. 21 03 58

SE NECESITAN
Ayudantes de 
cocina con bue
na presencia telé
fono 23 67 66

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO 
A.C.

LOCAL 
COMERCIAL 
SE ALQUILA 

300 m^.
Teléfono 24 29 69

■ parquets
1 EMETERIO

TARIMA FLOTANTE
Sencillo-fácil
Cómodo-perfecto
Rápido-O.K., 
C/ A. Machado, 77
Telf. 23 94 80 , ______

DESPACHO EN 
DIONISIO 

GUARDIOLA 
CERCA CORREOS 

70 m. en entreplanta con 
escalera independiente. 
Alquiler 33.000 ptas.
Tef. 22 14 04

• SANCHEZ DEL RIO, ven
de piso calle Dionisio Guar
diola 190 m^. Tef. 50 42 06

Alfaro López Flores; M® Angeles 
Almendros Cantos; Pedro 
Aparicio Monasor; Agustina 
Aparicio Monasor; José Miguel 
Calero del Valle; Encarna 
Cifuentes Palencia; María Elena 
Córcoles Molina; J. Ramón 
Cortes Navarro; Purificación 
Cortes Piqueras; Julia 
Díaz Díaz; Amalia
Fagúndez Fagúndez; Julia 
Felipe Cano; María Dolores 
Fernández Fernández; Antonio 
Fernández López; Angeles 
García García; Ferderico 
García García; M® Jesús 
García Villanueva; Valeriano 
Garrido Aragonés; Dolores 
Gómez González; Manuel Vicente 
González Fernández; Juan 
González Fernández; Juan 
Jiménez Gómez; M® José 
Jiménez Parra; Carmen 
López García; Juan José 
Lozano Palacios; Benilde 
Marín Andújar; Marina 
Marín Martínez; Teresa 
Márquez Palencia; Juan Antonio 
Martínez Honrubia; Manuela 
Martínez Martínez; Ascensión 
Martínez Piñera; Rafael 
Martínez Sáez; Miguel 
Mondéjar Romero; Pedro 
Morote Carretero; María José 
Navarro Valverde; Alicia 
Pérez Bautista; Pilar 
Polo García; Angel
Requena Sánchez; María Angeles 
Rodríguez Castellar; Manuel 
Roldán; Francisco
Romero García; Juan Angel 
Romero Sánchez; María Angeles 
Rubio Moreno; Fernando 
Ruescas Sánchez; Fermín 
Sahuquillo Gómez; Antonia 
Número 1 de la oposición 
Segura Segura; María Soledad 
Simarro Andújar; Adelina 
Talavera Sotoca; Adela 
Toledo Ramírez; Monserrat 
Tomás Sánchez; Gustavo 
Verdejo García; Trinidad
Villena Graells; Juan Andrés 
Vizcaya López; Erhilia

12.0930
10.6977
14.4186
15.8140
11.1628

13.9535
13.9535
14.4186
10.6977
11.1628

10.6977
10.2326
13.4884
17.2093
15.8140
10.6977
12.5581
10.6977
16.7442
13.4844
13.4884
12.5581
12.0930
12.5581
15.8140
10.6977
13.9535
10.2326
15.8140
13.9535
12.0930
11.6279
11.6279
15.8140
14.4186
12.5581
10.2326
10.6977
11.6279
12.5581
13.4884
13.0233
13.4884
13.^884

20.0000
14.4186
13.9535
11.1628

10.2326
11.6279
10.2326
16.2791
12.0930

• SANCHEZ DEL RIO, ven
de local calle Ramón Casas. 
Tef. 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO, ven
de piso calle Francisco 
Pizarro. Totalmente reforma
do. Tef. 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO, ven
de pisos plaza de la Mancha 
desde 90 m^. Tef. 50 42 06

• SANCHEZ DEL RIO, ven
de o alquila local comercial 
calle Virgen de las Maravi
llas. Totalmente Instalado. 
Tef. 50 42 06

Construcción de vivienda, naves indus
triales, reformas, etc...

C/ Cervantes, n° 20.
Teléfonos: 24 17 63-24 18 03 ALBACETE

• SE ALQUILAN locales 
comerciales en Avda, de 
Ramón y Cajal, calle Padre ' 
Romano y Arquitecto Fer- 
nández. Razón: TIfno. . 
21 93 61

—/^Tniartín 
asesores

Koaano. 3.7' (Edifiao CapiUil* 
L» 21 04 29 AUtACETE

PROFESOR/A SE NECESITA
Para control de estudios durante 1 hora en Julio y Agosto 

Materias:
1® BUP - Lengua y Ciencias Naturales
5= EGB - Lengua y Ciencias Sociales
Te!f. 21 52 61
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^^B Programación
TVEl

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

08,00.- AVANCE 
TELEDIARIO

08,05.- CADA MAÑA
NA

09,00.- SESION MATI
NAL

“Salto a la gloria” (1959
- 103’)

Director: León Kli- 
mowsky

Intérpretes: Adolfo 
Marsillach, Asunción San
cho, María del Valle

Santiago Ramón y 
Cajal, hijo de un médico 
que ejerce en un pueblo 
del Pirineo aragonés, y el 
mayor de cuatro herma
nos, tuvo una infancia 
revoltosa e inquieta. Su 
curiosidad le llevó, desde 
muy niño, a buscar res
puestas al por qué de 
todas las cosas.

10,50. - DE PAR EN 
PAR

12,00.- AVANCE 
TELEDIARIO

12,10. - LA EXTRAÑA 
DAMA

12,55.- AVANCE 
TELEDIARIO

13,00.- MAGAZINES 
CENTROS TERRITO
RIALES

13,29. - CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

13,30. - TELENOVELA
“Yo compro esa mujer” 
14,00.- INFORMATI

VOS CENTROS TERRI
TORIALES

14,29. - CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

14,30. - NO TE RIAS, 
QUE ES PEOR

15,00.- TELEDIARIO 1
15,35. - LA DAMA DE 

ROSA
16,25. - ESTA ES SU 

CASA
17,35.- AVANCE 

TELEDIARIO
17,40. - LLAVE EN 

MANO
18,10. - EL DUENDE 

DEL GLOBO
18,25. - LA TIRA DE 

AVENTURAS
- “Superboy”
18,50. - JUEGA CON 

NOSOTROS
19,20. - INFORMATI

VOS TERRITORIALES
19,29. - CONEXION 

CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

19,30. - LOS VIGILAN
TES DE LA PLAYA

20,30.- TELEDIARIO 
2

21,00.- FIESTA DE 
VERANO

22,15. - EL PRIMIJUE- 
GO

22,30. - FIESTA DE 
VERANO (Continua
ción)

23.00.- ESTRENOS TV 
“Errol Flynn”
Director: Michael Car- 

son
Intérpretes: Christop

her Stollery, Nell Scho
field, Timothy Conigrave, 
Jeanette Cronin.

La historia recoge los 
años anteriores a la lle
gada del mítico actor aus
traliano a Hollywood. 
Errol Flynn, que pronto 
había demostrado sus 
innatas condiciones para 
la seducción, ejerció los

t

EI equipo de presentadores del divertido programa concurso “Locos por la tele”.

trabajos más diversos en 
los lugares más exóticos.

24,00.- DIARIO 
NOCHE

00,30.- LA GRAN 
GALERIA (último pro
grama)

“Lissitzky”
01,30.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

TVE 2

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA 2
091)0.- TV EDUCATI

VA
10,00 - NOTICIAS 
12,00.- NOTICIAS
12,05.- LA HORA 

DE...
13,05.- BARRIO SESA

MO
13,30.- DIBUJA 2 
14,00.- WEBSTER
14,25.- NOTICIAS
14,30.- ESTADIO 2 
15,00.- PASEO CEN

TRAL
15,55.- CIFRAS Y 

LETRAS
16,25.- NOTICIAS
16,30.- PRIMERA 

SESION
“Las aeroguapas” (1957 

- 78’)
Dirección: Eduardo 

Manzanos, Mario Costa
Intérpretes: Giovanna 

Ralli, José Suárez, Gino 
Cervi

17,55.- NOTICIAS
18,10.- HISTORIAS DE 

CADA DIA
19,00.- AL FILO DE

Carlos Mata da vida a Tito Clemente en “La dama de rosa”. Pedro Piqueras presenta el espacio informativo de las 15.00 horas.

LO IMPOSIBLE
19,30.- DIBUJA 2 
20,10.- T & T
20,35.- CHEERS 
21,00.- NOTICIAS
21,10.- ESPIRAL: 

DETRAS DE LA NOTI
CIA

22,05.- JUEVES CINE 
“Birdy” (1984 - 115’)
Director: Alan Parker 
Intérpretes: Matthew 

Modine, Nicolas Cage, 
John Harkins

00,10.- METROPOLIS 
00,40.- ULTIMA 

SESION DE CINE.
FILMOTECA TV: 

ciclo Alexei Guerman
“Control en los cami

nos” (1972 - 93’)
Director: Alexei Guer

man
Intérpretes: Roland 

Bykov, Anatoli Solinitzin, 
Vladimir Zamansky

1942. En el Noroeste de 
la Unión Soviética, desta
camentos de guerrilleros 
combaten a los invasores 
nazis. Al grupo del 
comandante Petruchkov 
lleva Lazarev, un hombre 
que produce desconfianza 
porque, al parecer, se pasó 
al enemigo.

02,15.- DESPEDIDA Y 
CIERRE.

ANTENA 3

07,00.- CARTA DE 
AJUSTE

07,15.- AULA 3
07,45.- NOTICIAS DE 

LA ECONOMIA
08,00.- LA GUARDE

RIA
09,30.- NOTICIAS 
09,33.- VIVA LA 

VIDA
10,30.- PASARELA 
10,55.- PASIONARIA
11,20.- TAN CONTEN

TOS
12,00.- SANTA BAR

BARA
13,30.- NOTICIAS 
14,00.- EMBRUJADA 
- NOTICIAS REGIO

NALES
14,30.- LOS SEGUN

DOS CUENTAN 
15,00.- NOTICIAS 
15,30.- TELECINE 
“Americana” 
17,15.- NOTICIAS
17,18.- LA MERIEN

DA
18,45.-NOTICIAS . 
18,48.- BONANZA 
19,45.- LA RULETA 

DE LA FORTUNA
20,30.- NOTICIAS 
21,00.- EL EQUIPO A 
22,00.- NOTICIAS 
22,01.- CINTURON 

NEGRO
“Dragones de papel” 
00,00.- NOTICIAS
00,15.- LOU GRANT 
01,00.- ESCUELA DE 

PERIODISMO
02,00.- PASARELA
02,45.- CIERRE DE 

EMISION

TELES

08,00.- DIBUJOS ANI
MADOS

08,30.- VIF GUAY
09,00.- DIBUJOS ANI

MADOS

09,30.- ENAMORAR
SE

10,15.- TELERRO- 
MANCE: “María, María” 

11,00.- CINE CORA
ZON

'12,45.- VACACIONES 
EN EL MAR

13,30.- LAS AVENTU
RAS DE HACCHY

14,00.- ENTRE PLA
TOS ANDA EL JUEGO

14,40.- TELERRO- 
MANCE: “Inés Duarte, 
secretaria”

15,30.- HUMOR DE 
SOBREMESA:

- “Apartamento para 
tres”

- “Segundo matrimo
nio”

16,30.- TARDE 
CORAZON:

- “Hotel” 17,25.SUPER 
GUAY

19,00.- VIP GUAY
19,30.- TELERRO-

MANCE: “Topacio”
20,30.SUPERGOL:

CAMPEONES II
20,55.- HOY
21,00.- TELECUPON
21,15.- SU MEDIA 

NARANJA
22,00.- GRAN PAN

TALLA TV:
“Sangre y orquídeas”
23,45.- ENTRE HOY 

Y MAÑANA
24,10.- ¡AY, QUE 

CALOR!
01,00.- EL INSPEC

TOR DERRICK
02,00.- CIERRE DE 

EMISION

CANAL +

08,00.- REDACCION 
NOTICIAS

08,10.- ABC WORLD) 
NEWS ’

08,35.- LOS 40 PRIN- 
CIPALES

09,'25.- HUMOR- 
HALE Y PACE

10,00.- CINE: UMP1N- 
JAK FLASH

11,41.- PIEZAS 
CANAL+

11,44.- CINE: EL CIE^ 

fls 
ofrci 
unaLO DIVIDIDO

13,30.- LOS 40 PRIN- tW^ 
CIPALES

14.00.- REDACCION.! 
NOTICIAS I 

14,07.- DIBUJOS ANI-! 
MADOS

14,35.- DIBUJOS .ANN 
MADOS: PIGSBURG 
PIGS

14,55.- CINE: AMO 0 
ESCLAVO

16,30.- CINE: SESION 
ESPECIAL V.O.: LAS 
BALLENAS DE AGOSl 
TO

18.00.- SESION DE 
TARDE: HANUSSEN; 
EL ADIVINO

20,05.- AVANCE 
REDACCION , 

20,10.- TELECOME^ 
DIA: LOS PRIMEROS, 
DE LA CLASE

20,35.- LOS 40 PRIN
CIPALES

21,00.- TELECOME
DIA: PRIMOS LEJA, 
NOS

21,30.- REDACCION;
NOTICIAS

22,00.- ESTRENO 
CANAL +: ERIK, EL 
VIKINGO

23 30.- SEGUNDA 
SESION: EL GRAN
ENREDO 

00,56.- CINE: DOME
NIO 

02,32.- CIERRE-
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dinCANAL 9

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE08,00.- AVANCE DE 

‘'"oX^bSosanH 
’^O^OO^- UNIVESIDAD 

ABIERTA 
09,25.- VICTOR 
09;40.- ENTRE AMJ- 

°?bOO.- ROSA BE, 

CAONEY Y 

LACEY 
^: “de DOS EN 

°%0.- DIBUJOS ANK 

MADOS 
!:■“:: N®’

PELICULA

19,10.- »*AQ^W PE 
20,00.- EL 

JOANMONLEO , 
21.00 - NOT E po , 
2*35-®Í#I LOS 
21,45.-

pBNOCHE 
NOSTALGIA . 

NOTICIAS’ 
f>0-50.-N01c 

Partido co^ ^enfe‘’* 
te a! torneo d 
Wimbledon- gMl 

02,30.-

JíJis

JE

•IV

.'J 
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•h 
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En la segunda cadena se inicia un interesante ciclo dedicado al director soviético Alexei Guerman

Excelente sesión de cine en la 2 con
“Birdy”, una gran obra de Alan Parker

^^MetrópoHs^^ termina hoy el repaso ai actual estado de la actividad artística de Montreal

"AS 0 segundo canal de TVE 
hoy por la noche 

jiiDS excelente sesión de 
rinI Óo^> (^(^^ i^ emisión de la 

«pí/o/a de Alan Parker 
lONj “Biráf^ ambientada en la 

1 guerra de Vietnam, y el 
A^ (omienzo de un ciclo dedi-
*«1 ado al director soviético

JRG ^exei Guerman.

o

ilON 
LAS 
JOS-

MADRID (Efe).- La pelí
cula de Parker recurre al ine
vitable trauma de la guerra 
de Vietnam para justificar los 
desarreglos mentales del per-

Citas

DE 
5EI^

sonaje principal, un 
huraño y solitario cuyo 
interés son los pájaros.

El joven, cuando es 
litado para luchar en

joven 
único

movi- 
Viet-

'ME; 
ROSi

RIN^

'MET
EJA-

o

iNO 
Etí

IDA 
UN

nam, sufre una profunda 
depresión que le hace perder 
el sentido de la realidad y que 
le convierte en una especie 
de palomo enjaulado.

Utilizando el recurso deL 
“flash back”, Parker narra de 
forma muy efectista, aunque 
M poco superficial, todo el 
proceso de enloquecimiento 
del personaje.

Al margen de la mayor o 
menor eficacia del relato, la 
película cuenta con la indu
dable calidad de las imágenes 
de este director británico.

Autor de películas tan exi
tosas como “El expreso de 
medianoche”, “Fama”, “El 
"toro” y “Arde Mississippi”, 
Orma parte del grupo de 
directores británicos formados

Miriam Díaz Aroca, una de las presentadoras de ^Fiesta de verano”.

1

en el campo de la publicidad, 
lo que ha marcado su estética 
y su forma de narrar.

A continuación, tras la emi
sión de “Metrópolis”, el espa
cio ”Ultima sesión de cine” 
(TVE 2, 00.00) comienza la 
emisión del ciclo dedicado al 
director soviético Alexei 
Guerman.

^^Control en los caminos

El ciclo comienza con el 
primer largometraje de este 
director, “Control en los cami-

nos”, título realizado en 1971 
pero que estuvo nada menos 
que quince años sin ser dis
tribuido por problemas con la 
censura.

Problemas que, como suele 
ocurrir con los aparatos cen
sores de todo el mundo, no 
tiene una justificación dema
siado clara.

“Control de los caminos”, 
ambientado en la Unión 
Soviética durante el transcurso 
de la Segunda Guerra Mun
dial, narra la integración en 
un grupo guerrillero de un

desertor del Ejército Rojo, 
obligado a colaborar con las 
tropas alemanas.

Los jefes de la banda 
guerrillera discuten si deben 
fusilarle o integrarle en el gru
po, para lo que le exigen pasar 
una prueba de valor y lealtad.

El resto del ciclo se com
plementa con la emisión de 
las películas “20 días sin 
guerra” y “Mi amigo Ivan 
Lapshin”.

El espacio “Metrópolis” 
(TVE 2, 00.10 horas) emite 
la última entrega de la serie 
de programas que ha dedicado 
al repaso del actual estado de 
la actividad artística en la ciu
dad de Montreal.

El programa estará dedica
do al “French Animation 
Group”, la rama francófona 
de la Oficina Nacional del 
Cine canadiense, que trabaja 
desde hace veinticinco años en 
el campo de la investigación 
y producción de cortos de ani
mación, tanto en lo que se 
refiere a técnicas tradicionales 
como en la moderna infogra
fía.

Incluye diversos cortos y 
“spots” en los que se muestra 
diversas técnicas de manipu
lación de la película, anima
ción de personajes, dibujo, 
“Computer graphis” y dibujo 
tradicional. Poco más o menos 
a la misma hora, 00.30, aun
que en el primer canal, está 
programada la emisión del 
último episodio de la serie 
documental “La gran galería”.

Eduardo Martín Toval.

-EDUARDO MARTIN 
TOVAL, portavoz del grupo 
socialista: “Felipe Gónzalez no 
es imprescindible para el pro
yecto histórico del PSOE”.

-PATXI ZABALETA, miem
bro de HB: “Una tregua de 
ETA es perfectamente posible 
y deseable”.

-JAVIER SOLANA, ministro 
de Educación y Ciencia: “Nadie 
se juega la vida en las pruebas 
de selectividad”.

-MATILDE FERNANDEZ, 
ministra de Asuntos Sociales: 
“Ruido hay, pero quién preten
da desbancar a Felipe lo tiene 
muy duro”.

-MIKOLAJ KOZAKIE- 
WICZ, presidente del Parla
mento de Polonia: “Si Walesa 
disuelve el Parlamento polaco, 
perpetrará un golpe de Estado”. 
-CARMEN GARCIA BLOISE, 
miembro de la ejecutiva con
federal del PSOE: “Hemos per
dido espacios, votos y resortes”.

-JUAN MIGUEL VILLAR 
MIR, presidente de Obrascón 
: “El mercado español es el 
mejor de Europa”.

DE

‘Estrenos TV” ofrece la producción norteamericana “Erro! Flynn ’\ que recoge la vida del mítico actorCumpleañosDE

ANI-

dad

dei

Hermida.

•a, 54^^^ ^^^ÍRMIDA, periodis- 

jj^’^ABELLE ADJANI, actriz, 

Ij^^ÜEL CARRERA, ciclis-

4

ani

r dE

LOS

dien: 
¡S Í*®

’^’‘®2 CARMEN
^‘^eñadora 30

^Ats ^^CL CAMPO

**1^csiclenu VALVERDE, 

MARIE 
golfista, 46

Adolfo Marsiliacli protagoniza ^^ Salto a
la gloria
TVE-l emitirá a las 9:05 la 

película española “Salto a la 
gloria”, dirigida por León Kli-
movsky, 
Adolfo 
Sancho, 
Rafael 
Ramón

e interpretada por 
Marsillach, Asunción 
María del Valle y 
Bardem. Santiago 

y Cajal, hijo de un
médico que ejerce en un pueblo 
del Pirineo Aragonés, y el 
mayor de cuatro hermanos, 
tuvo una infancia revoltosa e 
inquietante. Su curiosidad le lle
vó, desde muy niño, a buscar 
respuesta al porqué de todas 
las cosas. Dentro del espacio 
“Estrenos TV” a las 23:00 se 
podrá ver la producción nor
teamericana “Erro! Flynn”, de 
Michael Carson. Está encabe
zado el reparto por Cristopher 
Stollery, Neil Schofield, 
Timothy Conigrave, Jeanette 
Cronin y Terence Donovan. La 
historia recoge los años ante
riores a la llegada del mítico 
actor australiano a Hollywood. 
Errol Flynn, que pronto había 
demostrado sus innatas para la 
seducción, ejerció los trabajos 
más diversos en los lugares más 
exóticos. Y la polémica y el 
escándalo siempre le acompa-

la historia de Ramón y Cajal
ñaron.

La 2 proyectará a las 16:30 
el film hispano-italiano “Las 
aeroguapas”, rodada por 
Eduardo Manzano y Mario 
Costa. Son sus principales acto- 
res Giovanna Ralli, José Suárez, 
Gino Cervi, María Cuadra, Lui- 
sella Bonni y Luz Márquez. Una 
pareja con serios problemas, 
que en realidad no existen. El 
posee un pequeño negocio de 
autoescuela; ella estudia para 
azafata de vuelo, una nueva 
profesión muy admirada por 
todos los que viajan en el avión. 
Un enfrentamiento profesional 
que acaba en una tormenta de 
celos.

Antena 3 tiene previsto emi
tir a las 15:30 el film nortea
mericano “Americana”, rodado 
por David Carradine. Está pro
tagonizada'por David Carradi
ne, Barbara Hershey y Michael 
Greene. Un veterano del Viet
nam regresa a su ciudad natal 
donde intenta reconstruir un 
tiovivo, pero con el tiempo va 
descubriendo que el de Kansas 
que el dejó no tiene nada que 

• ver con el actual, y ni siquiera 
él e.s la misma persona.

f

Adolfo Marsillach.

A las 22:05 se proyectará la 
pelíula “Dragones de papel”, 
dirigida por Leo Fong, e inter
pretada por George Chung, 
Cynthya Rothroc, Richard Nor
ton, Bill “Super Foot” y Walla
ce. Tres imágenes esculpidas de 
marfil, de alto valor simbólico 
para el pueblo chino, han per
manecido ocultas hasta media-

dos de los años 60.
Tele 5 a las 11:02 tiene pro

gramado el film italiano “Punto 
de mira”, de Sergio Corbucci, 
con Ty Hardin y Michael Ren- 
nie. Jason es un delincuente 
habituado a escaparse de las 
cárceles. No hay todavía guar
dias capaces de evitar sus con
tinuas fugas.
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TO
La Cuervera

P
ara el verano del 92 (fecha mágica donde 
las haya) estará terminada la Autovía de 
Levante, y Albacete estará comunicada, 

tanto con Madrid como con Alicante y Valencia, 
por unas carreteras un pelín más dignas que las 
que ahora padecemos. Será entonces posible algo 
perfectamente normal en el resto de Europa -donde 
no se pagan impuestos mayores que los nuestros, 
sino más bien todo lo contrario-: viajar sin el miedo 
en el cuerpo y abandonar la forzada profesión de 
kamikazes del volante a la que nos obligan las reten
ciones y atascos endémicos en la red viaria española.

Lo que se inaugurará dentro de un año será, 
qué duda cabe, un avance y una mejora para Alba-

Catálogo de ^^
agravios

DlMAS CUEVAS

cete, pero podría haber sido bastante mejor. Igual 
que hoy han estado los gobernadores civiles de nues
tra provincia y la de Cuenca, dentro de doce o 
trece meses cortarán la cinta y saldrán en la foto 
los mismos gobernadores (o quienes les sustituyan 
en el cargo) y seguramente el presidente regional; 
y no les temblará el pulso al blandir las protocolarias

tijeras, pese a que la provincia de Albacete quedó 
claramente relegada cuando se eligió el trazado de 
la Autovía: en lugar de seguir la N-301, con lo 
que la parte norte de la provincia habría gozado 
de las ventajas de la nueva vía, se cedió a las pre
siones valencianas cón el extraño enlace entre Hon
rubia y La Roda. El presidente Bono perjudicó así 
claramente a muchos pueblos albaceteños, y con
siguió a la vez no enfrentarse con el aparato del 
partido (Valencia da muchos votos, ya se sabe) y 
favorecer el desarrollo de otra zona de la región 
ya en la provincia de Cuenca. Es decir, otro episodio 
más para el extenso catálogo de agravios que los 
albacetenses tenemos con/contra Castilla-La Mancha.
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■ Ha comenzado el debate 

político en el Ayuntamiento 
con la polémica de la comi
sión de gobierno. 

* * *
■ Las acusaciones de la 

falta de independencia por 
parte de la alcaldesa ya han 
aparecido. Normal en cual
quier debate político. 

* * *
■ Dicen las malas lenguas 

que incluso Carmina ya se' 
ha afiliado al partido. 

***
■ Si ha pasado por la 

taquilla de Pedro Coca, lo 
de la independencia lo va a 
tener muy difícil. 

***
■ Remiro Brotons y Ariza 

se lo van a pasar bien. Ellos 
pueden animar la “mayoría 
absoluta”. 

***
■ Y hablando de taquillas. 

Decir que los precios de los 
nuevos abonos del Albacete 
han sentado bien salvo algu
nas excepciones. 

* * *
■ Y ahora el manantial 

interminable de socios. Eso 
es lo que necesita el Alba
cete..., el apoyo de todos los 
albacetenses. 

* * *
■ A lo mejor hasta Paco 

Delgado se anima a colabo
rar en el cambio del césped. 

*

■ Todo es posible.

■ Como posible puede ser 
que las piscinas del Paseo 
de la Cuba se inauguren para 
el verano de 199...(ponga 
usted el último número y 
acertará).

■ Y eso que utilizaron la - 
vía rápida para que los bañis
tas pudieran disfrutar del 
agua fresquita.

■ “Deabuten colega con
cejal. 

* * *
■ Y una noticia de casa. 

El encuentro de fútbol entre 
la redación y los talleres de 
LA TRIBUNA acabó con un 
espectacular 7-3 a favor de 
los plumillas a pesar de la 
dureza del contrario.

Remiro Brotons.

1 !

1

Enlace María Pilar Cantos-Alfonso Jorquera.En 
la Santa Iglesia Catedral, y oficiada por don Pedro Serrano, 
se celebró la ceremonia en la que contrajeron matrimonio, 
María Pilar Cantos González con Alfonso Jorquera Sanza. 
Fueron padrinos por parte de la novia, su padre, Eduardo 
Cantos, y por el novio, su madre, María Sanza. La parte 
musical corrió a cargo de Salvador López Belmonte y la 
soprano María Carmen González Villada. La novia lucía 
un precioso modelo de Elo Rodríguez.

HEfflBS Terminacione

Num.______

;s y premios 
Ptas.

9.657 50.000

657 5.000

29.657 57
7

500
100

(Premiados con 2.S00.(MM> Pías.)
1 Vv>

Castilla-La 
Mancha no 
tendrá casinos 
^‘de momento”,
según Corcuer3

MADRÍD.(Efe).- El minis
tró del Interior, José Luis 
cuera, aseguró ayer qa 
Ministerio no tiene » m, 
convocar, “por ^' 
“"Tc^a": "eUtes -

Interior. Jose Lu« Cj.,^je 
respondió en la egreso 
Justicia e Interior del 
de los Diputados a un ^ 
gunta del P»rt«f«Xi5* 
Partido Popular Juan L 
la Vallina sobre «J^^ 
Casinos en vanas c m , |^ j, 
autónomas, entre dj,
Asturias, Casn la-U W 
Extremadura y La ,

en estas comunidades ^ je 
mas se convoco, ^para
mayo de 1988, un co^ ¿ec^ 
su adjudicación, q ^¡dis- 
rado desierto P®’i¿n alen«»^ 
terial en julio ^® ’ que PJ®'
der que las emp pían In^ 
sentaron ofertas n 
condiciones opor ^^^^^^ jo<

El ministro d^* J jomó <1“® 
Luis Corcuera, rec ^ ^^^¡^^0 
el concurso se ded i^ 
porque las P^ «razona”^’ 
empresas no er , unas (** 
aunque efectuó alg 
cisiones.
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